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o TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1003.4 milibares. Tempe
ratura média do dia: 19.7 graus centígrados.
Umidade relativa média: 90.6 por cento. Es
tado médio do, céu: cümulus.stratus, de me
io a encoberto, nevoeiros noturnos nas mar

gens dos rios, serras e litoral. Estado médio
do tempo: com instabílidades no litoral e

chuvas no planalto. Previsão: A. Seixas
Netto. Florianópolis, Domingo 22 de julho de 1973 - Ano 59 - No. 17.279 - Edição de hoje 24 páginas - 0,50
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LOTERIA ESPORTIVA - Será de Cr$
16.223.933,56 o prêmio a ser distribuído no

teste 145 da loteria esportiva, que terá hoje a

maior parte dos jogos. Nesta semana concor

rem 9.465'.635 cartões, que deram um movi
mento de apostas de Cr$ 51.504.551,00,
com a média por cartão de Cr$ 5,44.

o terrorismo; do
ar prosseguiu ontem

com o acontecimento
dos novos lances '

do roteiro do avião

Boeing 474 da Japan
Airlines sequestrado

na sexta-feira por um

grupo de japoneses
e palestinos. Uma

granada explodiu e

matou urna mulher que
participava do grupo
de sequestradores.

o prudente silêncio

que há vários meses

, o Senador Celso
Ramos vinha guardando

sobre assuntos de
natureza pol ítica foi

quebrado ontem,
no almoço realizado
na Assembléia, com

a participação de
I íderes estaduais da
Arena e presidentes

de diretórios

municipais do interior.

Terror leva avião
para o deserto

Os sequestradores do Boeing 747, pertencente a Japan Air Unes,
levaram o aparelho de Amsterdã para o meio do deserto,

próximo a Dubai, no Golfo Pérsico.lnicialmentepediramsanduíches
e gelo, mas não se informou sobre pedidos de combustível ou

'resgate dos passageiros. Mohamed Bin Rashid, Ministro de Defesa

dos Emiratos Árabes entrou no Jumbo para negociar com os

piratas do ar, mas foi informadodo que estava sendo tratado (P.2).'\ -

Celso: cedo para
,

aS candidaturas
Dizendo que a Arena deve se unir esquecendo as "divergências
,do passado", o Senador Celso Rámos afirmou ontem que

"ainda é muito cedo para se falar em candidaturas ao Senado.
- I

,

E preciso primeiro que se anulem as divergências
internas. Voltando a harmonia, falaremos sobre as próximas

eleições. Isto aconteceu ontem, após a reunião dos

presidentes dos diretórios municipais da Arena, na Capital (P.3).

Indústria
aRDE

M'G:is acidentes:
2 mortos na 116

O funcionário do Banco Itaú América em Florianópolis, Edi
José Quaresma, e o gerente do bar "Meu Cantinho",

Reinaldo Geller, morreram ontem em acidente automobilístico
ocorrido na BR-116, nas proximidades do acesso à

cidade de Lages, quando o Volkswagen em que viajavam se
,

desgovernou, bateu numa pedra e capotou várias vezes. Jovino
Euclides Corrêa, o motorista, nada sofreu (P,,22).

quer
s. Catarinàm

O presidente da Federação das Indústrias, Bernard� Wolfgang Werner, declarou a OESTADO que na possibilidade do esvaziamento do BRDE; com a criação de um banco de desenvolvimento nó Rio'Grande do Sul,
a sede ,do órgão deveria se transferir para oEstado de Santa Catarina (Página 15)�

Esplan acha viável
a comercialização
parcial do aterro

Página 8

OITO NOVOS GINÃSIOS DE ESPORTES - A Ação Catarinense de

Desenvolvimento está executando, no setor educacional, diversas obras

de complementação das atividades escolares. Cinco ginásios cobertos já
foram concluídos, sendo que o último, em Capoeiras, possui 2.180

metros quadrados de área coberta; custou 812 mil cruzeiros e foi cons

tru ído em onze meses. Três novos ginásios estão em construção e em

São Bento do Sul, o Governo E��adual faz construir duas novas praças
de esportes, destinadas aos Jogos Abertos de Santa Catarina.

I Durante todo o dia de ontem ó gramado do Estádio Adolfo Konder teve o aspecto desolador de um impraticável pantanal.

Suspensostodos osiogos
do .campeonato do Estado

.

As fortes chuvas que começaram a cair sobre Santa Catarina na última sexta-feira determinaram a suspensão de todos os jogos do
campeonato estadual marcados para hoje. A decisão foi anunciada ao fim da tarde de ontem pelo presidente da FCF, José Elias
Giuliari, depois de entendimentos mantidos com os clubes. A realizaçâo da rodada acarretaria prejuízos gerais (P.l6),

a

Você -é nosso convidado

Jóia Posto Ltda.
Festeja 5� Aniversário�

Leia página 16.

A instituição do trote vai se tornando uma brincadeira de mau gosto.

Proporcionalmente ao

volume do tráfego,
as rodovias federais
de Santa Catarina

são as que apresentam
níveis de acidentes

que se colocam
entre os mais

elevados do país. A
pista escorregadia em

virtude das chuvas
normalmente faz

aumentar ainda mais os

desastres rodoviários.

sede

Calourode
Ed. Física
.temtrote
Os "calouros" da Escola de Educação Física

sofreram ontem um severo trote dos

veteranos, durante o qual não faltaram
as brincadeiras de mau gosto e, sob certo

aspecto, até de violência. Os
resultados deveriam ser divulgados já na

sexta-feira, mas a Escola não pôde
fazê-lo naquele dia "por motivos alheios

à sua vontade". As matrículas serão
abertas dia 7 de agosto, indo até dia 9 (P.8).

I
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PROCURA-SE
CLIENTE A.G. ESPERA P/VOCÊ

PARA COMPRAR
CASAS
Na Ilha - Nas mediações da Avenida,' " _',
Mauro Ramos, Hercüío Luz, ruas, Bo-'

"

caiúva, Almirante' Lamego, Duarte Schu-
tel e adjacências.
Com 3 quartos, dependência empreqada ,

e garagem, até Cr$ 150.000,00.
Com 2 quartos, dep. empregada e gara-·

'

gem até Cr$ 100,000,00.
,

Com 2 quartos, dep, empregada até
Cr$ 85.000,00.

'"

Nos Bairros - Agronômica, Trindade e

S. dos Limões,
"

Com 2 e 3 quartos, dep, empregada e' de '

preferência com garagem.
'

No centro, nos Bairros de Trindade; ':,
Agronômica, imediações da Av.r Mauro

Ramos, com 2 e 3 quartos, de preterên-
,",,;'

cia c/ garagem.
'

Casas' de 'alvenaria com 3, e � quartos,
com gar.agem.
BAIRROS COQUEIROS E TlÜNDADE:

'

Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos,
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, com'
garagem.
Terrenos tendo no rnrnímo 12 metros de
frente.

TERRENOS
Terrenos: Na praia de Canasvielras,

No Centro: mediações da Chácara da

Espanha, Avenida Hercrüo Luz, Mauro
Ramos, Bocaiúva e Almirante Lamego,
área mínima de 300m2. ,

Na Avenida Rubens de "Anuda Ramos

(Beira Mar Norte)
terreno com área mínima de 500m2.

Nos Bairros; Agronômica e Trindade

-com área mínima de 360m2; à vista e

financiados.
No Continente: Praia do meio, Coquei-
ros, Itaguaçu, e Bom Abrigo. Terrenos
com área variando entre 300 à 500m2.

Pagamento à vista ou parte à vista e o

restante financiado.

APARTAMENTOS
Na Ilha - Aptos no Centro.
,-2 quartos + dep. empregada + garagem;

,

- 3 quartos +' dep. empregada + gara
gem;
Kitinetes no Edif. Carlos Toulois;

,

-Aptos .no Edif Icio Visconde de Ouro
Preto,

,

Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, de.
preferência com garagem. ,

Terrenos com mais de 10 metros de fren-

...""
te.

""" ... " ;"'''''''.-r, ''''�;N:' �

,2 quartos +.dependêncía de empregada e

garagem - no centro.
1 quarto, sala e cozinha + dependência
de empregada c/garagem,
Com 2 ou 3 quartos com' garageni;'nO
centro ou na Ilha.

No centro - 2 quartos com dependência
empregada de preferência com garagem,
até Cr$ 800,00
3 quartos com dep, empregada de prefe
rência com ,gar<�gel11, de Cr$ ?DO,OO a

Cr$ 1.200,00_,

Informações:
Sr. Almeida
Rua: Arcipreste 'Paiva no. 11

PARA ALUGAR
CASAS
No Estreito, Morro do Geraldo, Coquei
ros, ttaquaçu, Bom Abrigo.
Com 2 e 3 quartos, com dep. empregada
e garagem de, preferência. Aluguéis de

Cr$ �50,00 a c-s 1.IJOq,OÓ:
3 quartos, no' centro ou imediações da
Av. ,Mauro 'Ramos, com garagem. Na

», Trindade, Agronômica, Saco dos Limões
v

'e",no Estreito. ,

Em Florianópolis, Coqueiros ou Trínda-
de: '<,

,

Casa com 3 quartos', dependência de em-

pregada e'garagem. ,

Casa com 2 quartos, com dependência de

empregada, c/ garagem.
Casa com 3 quartos, com dependência de

empregada, s/g;'lragem.
Casa com 2 quartos, com dependência de

ernpreqada s/garagem. ""', "';, '

"Uma casa no centro qu em praia, MO·
BILlADA, aluqar por um mês".

Casa de' material ou, madeira, co.m

banheiro, cozinha, 2 quartos. No centro
ou nos bairros. /!!té Cr$ 300,00.

APARTAMENTOS
Apartamento com 2 quartos, com gara
gem.
Apartamento com 3 quartos, com gara
gem.

Apartamento com 2 quartos, sem gara.
gemo
Apartamento com 4 quartos, sem gar&
gemo

SALAS
No centro da cidade ou Estreito - com

dimensões mínimas de 60m2.
SUB-LOJA,

ou porão - com 60m2 de área, própria
para instalação de,pequena tipografia, no
valor de Cr$ 400,00. Se houver possibili
dade de mor"r na casa ou prédio, a.luguel
até Cr$ 800,00. No centro ou Estreito.

SOBRE-LOJA OU LOJA
Para repartição com área mínima de

700m2, no centro da cidade, ou casa re

sidencial, apropriada para repartição pú
blica.
Depósito com 400m2, '10 mínimo, po
dendo ser na cidade, Estreito, ou em Ca-
poeiras.

Informações:
Sr. Geraldo
Rua: Deodoro no. 11

A.GÇlNZAGA S.A.
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Terror árabe-japonês conduz
,

avião para' o meio do deserto
o Boeing 747, sequestrado ante

-ontem por terroristas árabes e japone
ses, pertencente a Japan Air Lines,
a terrisou ontem de madrugada no

meio do deserto, em Dubai, Golfo Pér
sico, onde a temperatura é de mais de
37 graus centígrados. Um porta-voz
oficial das autoridades de Dubai reve
Iou que as primeiras exigências dos ter
roristas foram "250 sanduíches e

bastante gelo". Não se informou ime
diatamente sobre pedidos de combus
tíveis e lubrificantes ou resgate dos pas
sageiros.

O Xeque Mohamed Bin Rashid, mi
nistro da Defesa da União de Emiratos
Árabes, entrou no "Jumbo" para nego
ciar com os sequestradores, mas nada
se soube, (até ontem por volta das 24
horas), do que estava sendo tratado.

ACIDENTE
'

O cadáver de uma sequestradora,

aparentemente morta pela explosão da que, mas a pista daquele aeroporto do
granada de mão que portava, foi de- sudeste iraquiano era muito curta. Em
sembarcado pouco depois da chegada Gahrein, sobre o Golfo Pérsico, tam
do avião, com 123 passageiros e 22 tri- bém foi negada autorização para a des-
pulantes, após um vôo de 4.800 quilõ- cida.

'

metros e nove horas de duração, desde OS SEQUESTRADORES
Amsterdã. Segundo as últimas informações, os

Um funcionário da JAL, em Lon- sequestradores são em número de cin
dres, informou que a granada explodiu co, presumivelmente membros da orga
trinta minutos depois da decolagem, nização guerrilheira palestina "AI Fa
na Holanda, rumo a Tóquio. A polícia tah" e do "Exército Vermelho", grupo
de Dubai esclareceu que os sequestra- extremista japonês. Em Tóquio, a polí
dores disseram ser de nacionalidade' cia informou que dois dos passageiros,
equatoriana, mas todas as negociações são peruanos. No aeroporto de Lod,
foram realizadas em idioma árabe. Du- palco da matança de maio de 1972, foi
rante o sobrevôo da Europa, os "pira- , declarado estado de alerta. Acredita-se'
tas" informaram estar a serviço da cau- que os sequestradores podem estar pla
sa palestina. nejando viajar para esta cidade a fim

Inicialmente, eles tentaram fazer o de negociar no local a libertação de
gigantesco avião aterrissar em Beirute, Okomata, o único sobrevivente dos
mas não conseguiram autorização para três japoneses que perpetraram o ata

pouso. Seguiram para Basora, no Ira- que no aeroporto.

, Segundo observadores, 'os terroristas
podem leyar o avião para Lod, a fim

de negociar as vidas dos 145 passageiros
em troca do guerrilheiro Kozo Okamoto

,

,
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Fusiio do Egito 'eoIII

a Libia: uma utopia
" A fusão do Egito, pala dominante do

Inu�'do árabe, com seus 38 milhões de habitan

t�s, corri a Libia, de imensas riquezas petroli
feras e apenas dois milhões de pessoas, em

teoria. pode ser bastante atraente;' porém, na

prática, muitas divergências separam seus dois

povos.
"

O dirigente líbio Muammar Khadafi propôs
a fusão em fevereiro de 1972, seis meses após o

"

-Egito, Ltbia e Síria teremformado a Federação
das Repúblicas Árabes. Segundo observadores,
o Presidente Sadat rec�oeu a' idéia com 'ressal
vas, pedindo um prazo de cinco meses, para

-c

pensar no assunto. Talvez estivesse levando em

conta que a união do Egito com a Síria durara

apenas três anos.

.Quando terminado o prazo de cinco meses,

em agosto de 1972, Sadat visitou o Deserto de

Bengasi, na Líbia. Naquela oportunidade,
Khadafi fez com que milhares de líbios recebes
sem Sadat com gritos'de "unidade, unidade".

Isto, talvez, tenha feito o dirigente egipcio acei
tal' o plano, ainda que de má vontade.

ortodoxo. Livros ocidentais foram queimados.
Funcionários egípcios começaram, então, a se

preocupar com a situação, e os primeiros indí
cios de retração eclodiram na imprensa do

Cairo, que, desde então, se.referia à-unido como
"'o acordo de fusão preliminar". A seguir,
Khadafi fez uma viagem de surpresa ,?Q Cairo,
onde passou nada menos que 1 7 dias, pressio
nando os egípcios a concretizar a unificação,
em entrevistas com funcionários, membros do

Parlamento, jornalistas e entidades femininas.
,Disse que voltaria a Trípoli e apresentaria sua

demissão a primeiro de setembro, caso fracas
sasse o plano de unificação. Mas, foi anteontem
já que cumpriu sua advertência, apesar de que
sua renúncia não tenha sido.aceita.

Suas idéias puritanas, fulcradas numa rigoro
sa interpretação do Alcorão, o livro sagrado
muçulmano, ofenderam muitos egtpcios, que
vivem numa república socialista secular, com,
uma pequena classe mêdia, apreciadora de seus

pequenos prazeres. O apelo de Khadafi . para

fazer uma revolução cultural no Egito, daí, não

agradou os dirigentes cairo tas.
Desanimado, o imprevistvel e místico

Khadafi retornou a seu pais, e, numa aparente
tentativa desesperada pare. fazer com que o

Egito aceitasse a fusão, ordenou que milhares
de libios marchassem em direção à capital
egípcia, levando um pedido escrito com sangue.

Também isto não deu resultado, ao menos

por enquanto.: Seus partidários foram detidos

Pf!lás'�autoridades' egipcids> que se valeram de

bombas para bloquear a estrada, atitude esta

que revoltou boa parte da multidão. Mas a

maioria conservou a calma, acatando instruções
radiofônicas da Líbia, que recomendavam o não

uso da violência e o aguardo de novas ordens.

Enquanto isso, dirigentes líbios e egípcios dis
cutem a situação, em Trípoli. As importantes'
decisões que toram tomadas, poderão mudar o

rumo de Jlmbos o� países, ou talvez levá-los a

uma guelra.
l .. .:t"'·

Sadat disse que a marcha era "uma invasão"

A marcha dos líbios em

direção ao Egito fracassa
sem chegar a seu destino

A união se efetivaria quando ambos os go
vernantes c.hegassem a um acordo para a fusão
total, em lo. de setembro deste ano, com um só

Presidente, a mesma capital e a mesma bandei

ra. .Entretanto, 'a idéia, perdeu' consistência
quando, em fevereiro último, milhares de líbios

org,ál{iz_prq,m:; �"J;t�dfe�tff,?es antf-��í�:.ias, em

I ',�! 'eJB�r!JI!f./" � >

m "". a,VIQe� I�ra.��"
len�" ,$'Ef��w< ;çv »mercial da ,.iíbza; "

ià.iJre"f;, , Deserto. -do: Siri ,. sem que o Egito
t;�ss�,quâiqu�r ,medida.,

Depois-que. Khadafi.iniciou sua revolução,
há quase quatro anos, milhares de médicos: pro
fessores" e operários egípcios começaram a ir

para a Líbia, substituindo os italianos. Acredita

se que 'atualmente há 400 mi! egipcioslá, mas
� - r •.

não são vistos com bons olhos peloslibios. '

E� abril, Khadafi-cõlocou. emmarcha uma

"revolução cultúraZ;' ljasedqá, no' islamismo

Ignora protestoFrança

o desafio francês: 1 megaton

Peru:' crise na pesca deixa
quatro mil barcos parados
Mais de quatro mil barcos que se dedicam á

pesca de anchova permanecem ociosos nos cais

peruanos há mais .:le um ano. Esta é a pior crise
que afeta a gigai,(escâ indústria pesqueira do país.
A maioria dos 22 mil tripulantes trabalham atual
mente para o Governo na construção de estradas,
na manutenção de parques e escolas e recebem
um salário equivalente,.. a 2,33 dólares pOi dia

(cerca de 14 cruzeiros).
Não se vislumbra nenhuma solução imediata

ao problema surgido em maio de 1972 com o

desaparecimento virtual da anchova, um pequeno
peixe que é.a matéria-prima na elaboração da fari
nha de peixe. Em, condições no;mais, o Peru
extrai mais de 10 milhões de tone1adas dé ancho
vas.

O país obtinha mais de 200 milhões de dóla
res por ano com a venda do produto, que é utili
zado na fabricação de alimentos para (> gado e

aves. Os cientistas afirmam que as anchovas estão
se recuperando lentamente dos efe.itos de uma

corrente costeira equatorial que esquentou tem

porariamente a superfície do mar e 'matou o

plancton, principal alimepto dos gigantescos car-

dumes desse pequeno peixe. ,

O fenômeno diminuiu as reservas de ancho'vas
de 20 milhões de toneladas para menos de três, o
que forçou o Governo a proibir sua pesca em

julho de 1972, 1

Desde então os barcos permanecem ociosos
no litoral, com exceção de dois breves períodos
experimentais em março e abril. Os especialistas
consideram que serão necessários pelo menos dois

, períodos de desova, para' el'eyar as reservas de an'

chova a um nível suficientemente seguro para
permitir sua pesca ilimitada.

EFEITOS
,

Os efeitos da crise, que determinou uma dimi

nuição na pesca da anchova: de 10 milhões de
toneladas anuais passou apenas í,7 neste ano. A

diminuição no mercado mundial de um milhão e

meio de toneladas anuais de farinha de peixe,
mais o aumento registrado na demanda de subs
tâncias ricas em proteínas, determinaram um

aumento espetacular dos preços deste produto e

seus substitutos, como a soja.
- Espera-se que, o aUIpento de preços com

pense o efeito que a crise atual trará a economia

peruana. Uma, pesca de dois milh!'íes de ,toneladas
de anchova equivale na atualidade a quatro ou

cinco inilhões de toneladas há dois anos", aflI'
mou o Ministro 'da Pesca peruano, general Javier
Tantalean.

'

Sem a intervenção do Estado, a crise inevita
velmente teria elimi.'lado as companhias menores

de propriedade peruana, deixando apenas estran

geiras melhor financiadas, que controlavam apro-
, ximadamente um terço da produção e que de
viam apenas ,a quinta pl,l,rte das obrigações pen
dente,s.

Os comerciantes alegaram que algumas com

panhias poderiam enfrcn,tar suas dívidas, levando
em conta a forte alta registrada nos preços do

produto. Os proprietários das companhias nacio

nalizadas serão compensados em sua "totalidade"
dez por cento em dinheiro e o resto em bonus
isentos de imposto� na negociáveis.

A marcha dos líbios em direção ao Cairo
fracassou ontem sem ter chegado ao seu

destino e sem obter seu objetivo. A viagem,
ainda que destinada a promover a união da
Líbia e Egito, provocou atritos. O Cairo
disse que a marcha de milhares de líbios era

"uma invasão". O coronel Muammar
Khadafy, o homem forte da Líbia que
deseja a união, continua nopoder apesar de
ter anunciado sua renúncia. Informou-se
que os líbios apoiavam sua causa.

Notícias procedentes de Mersa Matruh,
a 160 quilômetros da fronteira no teritó
rio egípcio, informam que milhares de
líbios regressaram a seu país ontem de
manhã depois de ouvir pelo rádio a renún
cia de Khadafy. Cerca de 40 mil Líbios re

tornaram a Benghazi e fizeram aí uma ma
nifestação de apoio a Khadafy. O porta-voz
da agência de Mersa disse que não sabia
explicar porque os líbios tinham recuado.

"É uma questão delicada, acho que não

posso responder".
O anúncio da renúncia de Khadafy pare

cia ser uma tática para evitar a responsa
bilidade da marcha. Informa-se ainda que o

homem forte líbio se demitiu .em 11 de

julho com presidente e como Chefe do
Conselho de Comando Revolucionário
(CCR). 'Mas'a renúncia foi rejeitada no mes

mo dia pelo CCR e 'Por todo o povo. "A
recusa em aceitar a renúncia significa que
ele continua como -Presídente da Repúbli
ca". Mas ontem Khadafy voltou a mencio
nar a renúncia num telegrama enviado ao

presidente do Egito Anwar Sadat. O presi
dente egípcio havia pedido a governante,
líbio que detivesse a marcha. "Eu renunciei
a 11 de julho e não tenho informações refe
rentes a marcha para o Egito", salientou
Khadafy.

e detona bomba
sido antecipado para este fim .de semana,
depois que as condições meteorológicas na

área tornaram necessário, na sexta-feira.
PROTESTO

O Partido' Trabalhista da Inglaterra con
denou ontem a França pela explosão, de
uma bomba nuclear no Pacífico Sul. O Par-.
tido oposicionista fez um apelo a França
para que cumpra a decisão da Corte Inter
nacional de Justiça de Haia e suspenda ime
diatamente as provas, além de firmar um

t ratado de processo parcial de ãrmas atômi
caso

'

"Um futuro Governo Trabalhista consí
derasia um Tratado de proscrição como ele
mento prioritário em qualquer negociação
futura de desarmamento e convidaria a Chi
na e a França a participar de tão significa
tiva contribuição a paz mundial", diz a no

ta oficial do Partido.

A rádio da Bélgica anunciou que havia
se realizado ontem �/tarde uma prova nu

clear francesa no Atol de Mururoa, no Pací
fico Sul. O horário da explosão, há tempos
esperada e criticada em todo o mundo, foi
dada como sendo às 15 horas (hora de Bra
sília),

O ministério da defesa francês, que tem
dado a menor importância possível aos tes
tes atômicos, disse que não tem nada a de
clarar sobre a informação vinculada pela
emissora. "Não temos nenhum comentário
a fazer e não esperamos tê-lo" assinalou um
porta-voz' do Ministério. Os funcionários
haviam advertido, recentemente que, da
mesma forma que nas anteriores séries de

provas atônticas no Atol de Mururoa, não
haveria anúncio oficial por parte da França
de que teriam começado, estavam se reali
zando ou haviam terminado. O teste havia

lJruguai: Ministro do Trabalho

reúne-se com líderes sindicais

o novo ministro do Trabalho e Segurança
Social do Uruguai, Marcial Bugallo, designado
anteontem à noite, depois da renúncia de 'Carlo�
Abdala, anunciou que se reunirá hoje com'diri
gentes sindicais, para analisar a controvertida re

gulamentação que, no futuro, orientará o fun
cionamento dos sindicatos.

Bugallo, sem militância conhecida e amigo
,pe�soal do Presidente Juan Maria Bordaberry,
• substitui noo cargo a Abdala, que se demitiu
inesperadamente, na tarde de sexta-feira, quan
ido se, anunciava a iminente aprovação, pelo Go
:vemo, da projetada "regulamentação sindical".

A renúncia de Abdala, que ingressara no Go
verno em consequência do "acordo político"
entre Bordaberry e três setores do Partido Na
cional, seria indício de crescentes divergências
acerca da situação política criada com a dissolu
ção do Parlamento, em 26 de junho.
A REUNIÃO

Bugallo, !l,ue presidia a Coprin - Comissão

de Produtividade, Preços e Salários -, pretende
reunir-se hoje, juntamente com o ministro do
Interior Nestor Bolentini e o diretor do escraó-

rio 'de Planejamento e Orçamento, Moisés
Cohen, com os dirigentes sindicais. En'tretanto,
ignora-se quais sejam esses dirigentes, já que os

principais líderes sindicais que faziam parte da

proscrita Convenção Nacional de Trabalhadores
- CNT � encontram�e presos ou exilados.

Segundo o jornal ",EI País", a reunião tem

'por objetivo a troca de idéias sobre o projeto
trabalhista, que poderia ser chamado de "segu
rança do trabalho", e que prevê também'aapli
cação de novos mecanismos para impedir o

proselitismo político nos sindicatos, "O que in-'
teressa não é tanto a regulamentação sindical,
mas sim assegurar as liberdades e garantias que
permitam solucionar conflitos por métodos pa
cíficos, sem utilizar' o último recurso re

conhecido pela Constituição, a greve. Mas deve
rá se chegar à greve quando fracassarem todos
'os meios de solução pacífica, como a concilia

ção e a arbitragem" - acrescentou o jornal.
A regulamentação trabalhista conteria, ain

da, vários aspe;;tos fundamentais, como a apli
cação do voto secreto e obrigatório para a: elei

ção de dirigentes sindicais, e para que os traba- ,

Ihadores tomem decisões importantes.

i Cobet"tura internacional pela AP
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Entre pregações de unidade e manifestações de otimismo,
os líderes arenistas reunidos ontem nesta Capital

colheram subsídios considerados valiosos para o futuro.

e_ levanta dados para IU,taras
pleitos eleitorais em '5.'Catarina

•

.. I

Om diagnóstico completo da realidade da Arena em

Santa Catarina, capaz de servir a futuras definições no

campo político-partidário, é que os dirigentes arenistas pre
tendem obter a' partir dos resultados da reunião ontem reali
zada no plen 'rio da Assembléia, quando cerca de 300 mem

bros de diretórios municipais examinaram e expuseram em

comum os problemas do partido. O encontro, presidido
pelo Sr. Jorge Bornhausen, presidente dó Diretório Regio
nal, foi prestigiado com a presença de destacadas figuras
políticas da agremiação governista, entre as quais os senado-

'

res. Antônio, Carlos Konder Reis e Celso Ramos, o Secre

tário Orlando Bé,rtoli, deputados, Prefeitos e Vereadores.

Ce�ca de 120 diretórios estiveram representados, o que foi
considerado um bom índice, já que o mau tempo �einante
em todo o Estado terá dificultado a locomoção dos líderes

partidários dos municípios mais distantes.

A reunião foi iniciada às 10 horas, quando após a palavra
do presidente Jorge Bornhausen foi dada palavra livre aos

presentes; para' exposição de temas de interesse partidário.

Neste horário, o Senador Antônio Carlos I Konder Reis

ocupou' a tribuna para uma saudação póstuma ao

ex-Senador e Presidente Nacional do Partido, Filinto

Müller. Nos pronunciamentos dos dirigentes municipais,

algumas reivindicações e manifestações de propósito de

união- e fortalecimento do partido O Sr. Elgydio Volpato,
'presidente do, diretório de Blumenau, acompanhando ,a

mesma diretriz de Um pronunciamento' do Sr. Antônio

Bulcão Viana, presidente do diretório de Florianópolis,
asseverou que a necessidade de reconquista de, alguns.
redutos políticos impõe como condição indispensável a

integração das forças partidárias. "A Arena de Santa

Catarina foi salpicada nas últimas eleições de derrotas que
não se sabe explicar" - disse' "E se nós aqui nos reunimos é

para que no futuro essas derrotas não se repitam, Aqui
devemos procurar meios de reverter' a medalha. Têm os

senhores conhecimento ele' que lá no nosso município
tiremos também algumas derrotas, mas estamos procurando
novos meios de atuação, nova maneira de atrair a opinião
pública, e temos a certeza de que no futuro haveremos de

recuperar o terreno perdido".

Os muitos pronunciamentos que se fizeram no período
da tarde, após o almoço, tiveram o mesmo tom e o mesmo

sentido de pregação. Entretanto, para o Diretório Regional
o mais importante ficou num questionário que foi distri

buído aos presentes no início da reunião, para ser preenchi
do, contendo solicitação de dados sobre a situação dos dire

tórios municipais. O questionário é b�stante amplo e desce a

todas as minúcias necessárias ao esclarecimento do estado

em que se encontram os diretórios, inclusive quanto ao fato

político interno.
•

f{'onder'Reis:
Arena deve

A lealdade política para com os pre- cionalização do movimento de março de

ceitos revolucionários, o espírito de 1�64 e da afirmação do poder político.
união e o' desprendimento na defesa das "E com profundo pesar que presto esta

causas públicas e partidárias, entre ou- última homenagem" - disse - "a quem

tros, foram alguns dos exemplos de ati- nos deixou um magnífico exemplo de

tudes deixados pelo ex-Presidente Filin- .Iealdade, de solidariedade, de união, de
to Muller, segundo o Senador Antônio, despreendimento público, e que tinha

Carlos Konder Reis, que se incumbiu como meta no instante em que a fatali

ontem de prestar a homenagem póstuma dade lhe surpreendeu o fortalecimento
dos arenistas catarinenses ao seu chefe 'da Aliança Renovadora Nacional. Ele ti

tragicamente desaparecido no desastre verà conhecimento da reunião que esta

da Varig. Sem esquecer o lado humano, mos realizando, e quando recebeu a no

désde as 'passagens difíceis do ex-Sena- tícia da convocação feita pelo Presiden-
, ddr nos idos de 1922, quando no exílio te Jorge Bornhausen juntou àquela con

chegou a trabalhar como motorista - e vocação a manifestação do seu entusias

nesta circunstância aliás conheceu D. mo e da sua confiança neste encontro,

Consuelo, filha de seu patrão - o Sr. capaz de dar não apenas ao Diretório

Antônio Carlos' Konder Reis destacou Regional, mas ao Diretório Nacional,

principalmente a contribuição de Filinto uma radiografia perfeita da situação da
, Müller às causas mais recentes da instituo,

' Arena em Santa Catarina."
,

I

•

seguir os

exemplos de
.

,/

Filinto
Müller

I' .

Com as respostas - se francas, como as perguntas - a

direção partidária terá condições de adotar no,:as medidas,
tendo em vista dinamizar a atuação política da agremiação e

preparar terreno para as eleições legislativas de 1974. Os

questionários serão examinados pela Executiva Regional,
em suas próximas reuniões, mas antes disso o Presidente
Jorge Bornhausen já considera que o encontro foi provei
toso como tentativa inicial de avaliar as tendências internas

da Arena estadual e levantar os seus problemas de natureza

regional e geral.

I �\,
'" Celso"Ramos:

União das
correntes

para,
fortalecer
o Partido

Em discurso pronunciado durante o almoço
que contou com a presença de todos os inte-:
grantes dos diretórios municipais da Arena, rea
lizado na Assembléia Legislativa, o Senador Cel
so Ramos afirmou que o futuro do partido de

pende basicamente da "união das correntes".
Lembrou o Senador que "as divergências do

passado" devem ser esquecidas em benefício do

Es tado.
OTIMISMO

Com o objetivo dc"t raçar para o futuro" a

trajetória da Arena catarinensc, disse o Senador

Celso Ramos em breves 'palavras que "o cami

nho a sei seguido deve ser o mesmo que eu

tracei em companhia do ex-Senador Irineu Bor

nhausen, quando selamos nas praças públicas de

Santa Catarina a união das duas correntes, sem

visar os nomes dos homens Celso e Irineu, mas
sim os interesses do Estado. Assim como on

tem, hoje volto a afirmar que as duas correntes

precisam se unir".
/

- Tenho frisado ao presidente Jorge Konder

Bornhausen, a exemplo do que fiz com presi
dentes anteriores, que não coloque o passado
sobre suas costas. As lutas travadas entre Celso'
Ramos e Irineu Bornhausen não devem pesar
mais. Ê preciso que sejam esquecidas para .quc
os moços tenham oportunidade de caminhar de
acordo com os interesses de Santa Catarina e do
Brasil.

Entusiasmado com ,o grande número de par
ticipantes, o parlamentar classificou como "um
bom sinal" o encontro realizado pela direção
regional do diretório, "Esta é uma visão que
traz o sinal da reação, o sinal de que a Arena,
até aqui muito bem dirigida, está se inserindo

nos caminhos que o presidente Jorge deseja, ou
sejam, os caminhos que nós desejamos".

Abordado sobre a possibilidade da sua can

didatura à reeleição ao Senado, comentou que
"ainda é muito cedo para se estudar esse assun

to. É preciso primeiro que se anule as divergên
cias internas. Voltando a harmonia, falaremos
sobre as próximas eleições".

,

j

EDEN

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO

I, ;Vende um excelente apartamento. Suite com, ar
condicionado e cofre embutido, dois quartos, banheiro,
l ivinq, cepa/cozinha, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e piscina. Aceita imóvel de menor

'valor e saldo com financiamento a longo prazo.
'

RUA'ARISfIDES WBO - EXCELENTE RESIDÊNCIA
Vende excelente residência em construção com área

',' aproximada de 310 m2. Entrega em 180 dias. Pavimento

'térreo: enorme living copa/cozinha, Ilavabo social,
dependéncia de empregada" lavanderia, churrasqueira,
garagem para dois autornõvels, Pavimento superior: 2 suites

com ar condicionado, 2 quartos, banheiro, hall social, ampla
sala de estar (ntima com vista ,para o mar (Baia Norte) r ,

sacada, jardim de inverno. Armários embutidos nas suites e

I
quartos. Tudo em esmerado acabamento. Aceita írnóvel de

menor valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ARiSTIDESWBO - MODERNA RESIDÊNCIA
Vende excelente e moderna residência em construção com

área aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros,

,amplo living, copa/cozinha, dependência de empregada,
lavanderta e garagem. Armários embutidos nos quartos.

Esmerado acabamento. Aceita imóvel de' menor valor e saldo /

com financiamento a longo prazo.

PRAIA DE JURERÊ - ÓTIMO TER1tÉNO
,

'Vende excelente terreno com 450 m2, situado no

Loteamento Praia do Forte. Totalmente financiado.
. : ..

.

ADMINISTRACAO E COMÉRCIO. DE IMOVEIS
Rua Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 - Fones 414,1/3950/2481

.

DEPARTAMENTQ DE VENDAS - CRECI 6269

,_

RUA ARISTIDES LOBO - RESIDÊNCIA FUNCIONAL

Vende excelente residência funcional em construção com

área aproximada de 200 m2 em dois pavimentos. Suite, dois

qúartos, banheiro,living, copa/cozinha, dependência de

empregada, lavanderia e qaraqem.. Armários embutidos na

suite e quartos. Fino acabamento. Aceita imÓvei de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ANITA GARmALDI - SALAS PARA ÉSCRITORIO
Vende dois andares com salas para escrltórlo com um

total de 184 m2 de área. Fase finai de construção - Entrega
em 30 dias. Aceita imóvel de menor valor e saldo com

financiamento a longo prazo.

'RUA ALAN KARDEC - MODERNO PALACETE

Vende no Loteamento Stodieck, moderno palacete em

construção com área aproximada de 500 m2 com dois

pavimentos. Entrega em 180 dias. Suite com cofre embutido,

3 quartos, 2 banheiros, sala de estar (ntima com maravilhosa

vista para a Cidade e para a Ba(a Narre, enorrne-llvlnq, sala de

jantar, 'hall, lavabo. escritório, copa/cozinha, biblioteca,

dispensa, grande área de serviço, lavánderia, dependência de

empregada, play ground, garagem para dois automõveis, Suite

e quartos com ar condicionado e armários embutidos, sistema

(de aquecimento a gás em todas as dependências, vidros fume

e pintura sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita

imóvel de menor valor e saldo com financiamento a longo
prazo .

RUA DESEMBARGADOR PEDRO SILVA - MODERNO
APARTAMENTO

Vende um excelente apartamento com área de 168 m2.
Pronto para ser habitado. Três quartos, living, copa/cozlnha,
banheiros <!om azulejos coloridos e decorados até o teto, área
de serviço e garagem. Totalmente financiado.

TRINDADE - MODERNA RESIDÊNCIA
.Vende moderna residência em construção com área

aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros, amplo
I ivinq, bibl loteca, sala de estar, copa/cozinha, dependência de ,

empregada, churrasqueira, lavanderia e garagem. Armários
embutidos nos quartos, parte externa totalmente ajardinada.
Esmerado acabamento. Totalment� financiada.

RUA FÚLVIO ADUCCI - ExêELENTE APARTAMENTO
Vende apartamento moderno e mobiliado finamente com

bom gosta. Maravilhosa vista para o mar.: Dois quartos,
enorme living, banheiro, copa/cozinha, área de serviço.
Totalmente financiado.

ESTREITO - RESIDÊNCIA MISTA
Vende na Rua Ministro Ribeiro da Costa, residência mista.

Três quartos; banheiro, living grande, copa/cozlnha, inclusive
garagem e churrasqueira. Rende, atualmente, aluguel de

Cr$ 600,00. Entrega em 90 dias. Totalmente financiada.

CENTRO - APARTAMENTO

Vende na Rua Durval Melqu fades de Souza (Chácara de

Espanhal. Ótimo apartamento. Dois quartos,' living, hall,

copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência de

empregada. Totalmente financiado.

ITAJAf - VILA RESIDENCIAL

Vende à Rua Olfmplo de Miranda JJnior, vila residencial

antiga. Três quartos, dois banheiros. amplo [lvinq, hall social,
enorme copa/cozinha, sala intima, varanda, escritório,'
biblioteca, dependência de empregada e garagem 'grande.
Ótimo terreno para incorporação. Totalmente financiado.
ALAMEDA ADOLPHO KONDER -

TERRENO
EXCELENTE

\

Vende um excelente termo com uma área de 440 m2.

Totalmente financiado.

PRAiA DE CANASVIEIRAS - TERRENO
Vênde perto do Countrv Club, escelente terreno com uma

área aproximada de 700 m2. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - OTIMO TERRENO
Vande ná Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. Totalmente

financlado,

BALNEÃRIO DE CAMBORIÚ - EXCELENTE TERRENO

Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente

e 57 metros de fundo. Totalmente financiado.
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Cartas

NAVEGANTES
Em princípio desejava agradecer ,a

fidalga acolhida que dispensaram a mim,
e minha equipe, quando estivemos em

Fíorianópolis. Ficámos lisongeados com

o artigo e o clichê que foram publicados.
Conforme foi publicado nesse concei

tuadó jornal, .fomos gentilmente recebi
dos pelo Senhor Governador Colombo :

Machado Salles e, na ocasião, estivemos
,

também com vários Secretários de Esta
do e com o Deputado Zany Gonzaga,
presidente da Assembléia Legislativa.
Fomos assessorados pelo Deputado Ralf

,

Knaesel, nosso prestimoso amigo.
O resultado da audiência já está se

,

,fazendo sentir, pois temos recebido em

Navega'1tes autoridades como o engenhei
ro do Departamento de Estradas de Ro

dagem, médicos da Secretaria de Saúde e

tantos outros. Já foram estudados vários,'
planos: transferência de um guarda sani
tário para Navegantes, definição do local

para o atracamento do. jerry-boat em

Itajaí, início das �bras de construção do

novo Plano Energético deste município.
Aproveitamos, o ensejo para reiterar

nosso. protestos de estima e' apreço.
Cirino Adolfo Cabral -' Prefeito Muni

cipal.

CLUBENÁUTICO
Apraz-nos levar ao conhecimento de

V.S. que, em assembléia geral extraordi
nária, realizada no dia lo. deste mês, foi
empossada a nova diretoria que regerá os

destinos do Clube Náutico Marcílio Dias
no biênio 1973/75, a qual ficou assim

constituída: Presidentes de Honra - Pre

feito Frederico Olíndio de Souza e Aldo
Mário de Almeida; Presidente - Abdon

Fóes; Vice-Presidente de Assuntos Gerais
- Augusto da Costa Pimenta; Vice-Presi
dente do Esporte Amador - Félix
Albino Gomes Fóes; Vice-Presidente do'
Futebol - Júlio César; Vice-Presidente
Financeiro - Anibal César Filho; Vice
Presidente do Patrimônio .; Amo Luer

sen; Vice-Presidente de Relações Públicas
- José Luiz Collares; Vice-Presidente de

Assistências Legais - Delfim De Pádua
Peixoto Filho; Primeiro Secretário -

Wilson Carlos de Almeida; Segundo Se
'crltário - José T. da Silva; Primeiro Te
soureiro - Rodolfo Borba e segundo
Tesoureiro - Orlando Wippel. Conselho
Consultivo: Celso Lobo de Oliveira

Filho, lrineu Bornhausen, Rui Guilhon

, Pereira de MeDo, Antônio, Célio Moreira,
, Aldo Mário de Almeida" Augusto da

'Costa Pimenta, Júlio César, José Luiz

'Collares, Abdon Fôes, Israel José Tadeu,
Mussolino Cechinel, Paulo lrineu Werner,
Gabriel João Collares, Udo Garcia, Euri
co Krobel, Achiles Gonçalves, João

Tabalipa e Almir Budal da Silva. Conse
lho Deliberativo: Paulo Konder Bornhau
sen, César, Ramos, Aducci Correa, Laér
cio G. da SilVa, Eduardo S. Lins, Alcides
Nenegatti, Carlos Afonso Seára, Francis
co Coelho, Gilson Hejsi, Cirilo de Olivei

ra, WiI_son V. dos Santos, Abrhão J.'
Francisco, Laureano Bittencourt Júnior,
Osmar S. Nunes, Delfim P. Peixoto
Filho, Oscar Eugênio, Maes, Rodolfo

,

Krause, Rafael Dutra, Saulo L Heusi e

Nilton Russi. Suplentes: Anibal César
Filho, Adolfo Pfeilsticker, Edson Heusi,
Bernardino M. Sobrinho, Emílio G.

Junior, Osmar Heusi, Jorge Fernandes,
Maury Werner, Murilo Krobel, Newton
P. Baião" Osvaldo. Heusi, Odilon Hilário

I de Azevedo 'Carvalho, Hermano Marinho.;
Pereira, Amilcar Souza Ferreira e Nery
Paulo de Souza. Conselho Fiscal: Fran

cisco .Santos Lins, Amo ,Mário Heusi e

Roberto. Carvalho Barros. Suplentes:
Bráulio Werner, Nestor Schiefler e Ary
Garcia. Saudações esportivas, Abdon

Fóes, presidente e Wilson Carlos de

Almeida, Primeiro Secretário.
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Nova Catedral
Uma indicação env.ada à Mesa'

'da Assembléia Legislativa e fun
damentada pelo Deputado João
Bértoli, da bancada arenista, soli
cita ao Governador Colombo Sal
les o apoio do Executivo a uma

reivindicação recentemente lan

'çada pelo Arcebispo Metropolita-
no, O� Afonso Nehues, no senti
no de que seja destinado, na área
do aterro da baía Sul, terreno a

ser doado. ã Igreja para a constru

ção de nova Catedral de Floria
nópolis.

As razêes aduzidas pelo autor
da indicação ao formulá-Ia, são,
de molde a conquistar, de ime
"diato, não apenas o voto "uilélni
me daquela Casa Legislativa, mas
também, extensivamente, a sim
'patia de toda a população da Ca
pital 'do Estado. Abstraindo-se
mesmo do sentido duma preten
são que tende para determinado
setor 'religioso - e ainda que se

prescinta do, argumento de, gene
ralização do pensamento católico
expressivamente majoritário em

.Florianópolis - a indicação do
'Deputado João Bértoli é válida
para a opinião publica e, especial
mente, para as altas esferas admi
nistrativas de Santa Catarina.
Além de justificável pelo res

peito devido à mais alta autorida
de eclesiâstica do Estado, que
pretende a construção de nova

Catedral, é I ícito ponderar que, à
, semelhança do que ocorre em ou
tros centros do País, se torna per
feitamente natural, também na

Capital catarinense, a intenção de

objetivar a existência de um novo

Templo, não somente mais com

pat ível com o desenvolvimento
u r ban istico e demográfico de

Florianópolis, mas também com

o sentido ecumênico pelo qual se
orienta a Igreja pres.entemente.

A antiga Catedràl, - em que
-pese o respeito devido aos que
primeiro a erigiram, bem como

aos que mais tarde a reformaram,
talvez comprometendo-lhe a pri
mitiva unidade de estilo - passa
rá, dentro em pouco, a ressentir-
se da impropriedade do local e

haverá então necessidade de pro
vidência que lhe concilie ,mesmo
com a fisionomia moderna da ci
dade a indefinição do estilo ar

quitetôn.co. E, corno quer que
seja, a transformação estética e

expansão da cidade não poderão
ser indiferentes ao interesse, de
inclusão de uma nova Catedral,'
expressão de sentimentos espiri
tuais predomifiantes na popula
'tão, no conjunto das novas edifi
cações que ocuparão, conforme
seja planificado, a área conquista
da ao mar.

Certamente, o novo Templo
matriz da Capital catarinense
obedeceria a,outras cocepções de
estética arquitetônica e muito
bem ficaria na parte que virá a

ser a mais moderna de Horianô
polis e Incorporado ao harmôni
co e bel) sistema viário projetado
com a oonte de ligação entre a

Ilha e o Dontinente.

Nãó haverá, 'pois, como recu

sar amparo à reivindicação de D.
Afonso, tendo assim o Deputado
que lhe deu ressonância na P&
sembléia prestado uma contribui
ção que, ademais, interpreta a

preponderante aspiração do gran
de público. Ignorando embora
qual venha a ser a solução a esse

caso, pendente de decisão,do Go
vernador do Estado, inclinamo
aos a acreditar que não ficará
sem o assentimento final do Che
fe do Executivo, que não recusa

rá, pensamos, a concessão do ter
reno pleiteado, na área do aterro,
à Igreja para a localização duma
nova Catedral.

Florianópolis cresce e se adata
aOS imperativos de uma reforma

,

qué corresponda ao acelerado de
senvolvimento social e econôrni
eo ji atingido. A inclusão dum
Templo no plano de aproveita
mento da zona do aterro não se

ria apenas uma reafirmação de
todas as tradiç3es de religiosida
de, sob as quais se formou a so

ciedade florianopolitana, mas

também um elemento de embele
zamento, o que naturalmente ins
piraria ao construtor a realização
de uma obra de aprimorada con

cepção funcional, como outras,
do mesmo gênero, que estão sen

do. levantadas, noutros meios,
com a evidente finalidade de ada
tal' aos tempos novos' as antigas
concepç5es de arquitetura reli

ghsa.

Prosa de domingo.
- e nisso entra o "quid" do artista - o toqueparadoxal
deste pormenor: depois de tanto uisque e vinhos caros, o

, irônico remata duma água mineral, que precedeu o gesto
último, _q tiro. ,Há ainda Q comentário seco do garção,
quê-l!ssim�.o éoncluiú:,':.�!{Deixou um cheque prá conta" i
Mas 'só deu os dez por"cento. Prás vagabundas deu mil
contos. Prá cada uma".

O livro é todo assim, revelando no autor, invariavel
mente, a mesma concepção filosófica da vida:

"O Vendedor de.Maravilhas" é, em suma, um livro
que se lê com satisfação e que está destinado a acrescer,
no mundo das letras, a admiração que o seu autor já
desfruta merecidamente. Excelente observador, com a

faculdade de discernir, nas coisas, nos homens e nos

acontecimentos, os aspectos dramáticos e os rid iculos,
Jair Francisco Hamms, parece-me, segue o caminho certo
nas suas atividades literárias, ao escolher a crônicaou o

conto entre os gêneros que melhor lhe [.cariam ao espíri
to de síntese descritiva e até ao próprio temperamento.

Quero crer que, em futuras produções; a sua persona- .

lidade de escritor ganhe relevo ainda maior, tanto mais
que, agora, ele está sendo apreciado em criações que
necessariamente teriam de ser confinadas pelo espaço
dispon ivel nos jamais é trariam a inevitável marca do
improvisionismo das atividades comuns de imprensa. Po
de-se esperar, porém, obra mais descansadamente elabo
rada, no conto em que, além do enredo, mais se acen

tuem' as qualidades de observação das minúcias, das quais
magnificamente sabe extrair efeito artístico a sensibilida
de do escritor.

Tal, porém, como já se situa, em nível de justo apre
ço, Jair Francisco Hamms faz jus à simpática expectativa
com que foi recebido o jeu segundo livro de contos.

ção de cursos de pós-graduação em estabelecimentos
'ainda não sedimentados no ensino da simples gradua
ção, em escolas sem,qualquer tradição científica ou

cultural, e cujos corpos docentes necessitam de aper
feiçoamento e ciclagem.

Forma-se, em geral, uma verdadeira-' casta de pós
graduação que não portam os mínimos cónhecimentos
pedagógicos para as tarefas de transmitir o saber; são'
sublimados conhecedores de técnicas diversas, obtidas
aqui e no exterior, mas,s� revelam, em número assusta

dor, incapazes de transmitir conhecimentos, os mais
comezinhos, a jovens que 'bloscam uma formação pro
fissional.

Felizmente, o "Encontro de Reitores das Çni�ersi
dades Públicas Brasileiras", que realiZou o Ministério
da Educação em agosto de 1972, não vacilou em fazer
a recomendação expressa de serem obrigatoria!1lente
incluídaS disciplinas pedagógicas nos cursos de pós-gra
duação" para aperfeiçoam!loto docente do_ magistério
superior. Se a medida for realmente implantada e gene
ralizada, ter-se-á evitado, em futuro próximo, a exis
tência - hoje lamentavelmente proliferada - de pós
graduações quase incapazes J)Ünistrar aulas, avoluman
do a ociosidade nas, universidades e constituindo peso
morto nos combalidos orçamentos.

Tarefa das mais árduas, porém de importáncia cuja
transcendentalrdade não se discute e a que não podem
fugir as universidades, será a de definir quais os ramos

de conhecimento que reclamam, realmente, doce.ntes
pós-graduados, de sorte que o investimento a eles 4is
pensado seja de ",m, efetivo 'e compensador retomo.
Isto s� situa na dependênc;a de um bom planejamento
educacional.

Escolas superiores existem em que a pós-graduação
em certas áreas de conhecimentos pretere o aprimora
mento de outras profissões muito mais úteis e indis

pensáveis para o ,complexo social e para a demanda

operacional vigente, e onde os profissionais correspon
dentes não encontram nenhuma aplicação, a não ser na

'·0 Vendedor de Maravilhas," não é o 'primeiro livro
de contos de Jair Francisco Hamms. Não se (tina tam

bém que os trabalhos que enfeixa são inéditos: alguns
[oram publicados em jornais. O aut�r @.,é.,€.fjnbeçidp da
cr(ti� poroutro võlum..g,_de contos: Esta1J!ls de Gente e

outras,Estónas", bem ,recebido pelo público 'que lê.
Mas o novo livro, incontestavelmente, reflete sensível

,

aPrimordmi11to, não apenas quanto a elocução, mas ain
da na espontaneidade e-naturalidade da trama, na narra

ção e no diálogo. O escritor se' firma e aprimora, de

modo a denunciar propósitos muito bem justificados de
tnstalar-se definitivamente nas letras [le ficção. As suas

personagens são apanhadas no flagrante cotidiana das

ruas e esboçadas - como é próprio do gênero literário a
que se dedica -- em traços vivos., '

Haverá quem prefira classificar as produções de Jair
Francisco Hamms na espécie de crónica, a dar-lhes a ca

tegorização do conto. Como quer que seja, as narrações
expõem curiosos episódios, que prendem a atenção do
leitor e queo surpreende, não raro, pelo desfecho. Bem
humorado, por vezes irônico, o autor sabe predispor psi
cologicamente o seu leitor às conclusões a que o conduz,
através da vivacidade da narrativa..

Abro-o livro, ao 'acaso, e aqui tenho diante. dos olhos
o cento "O filé da madrugada". E neste, por exemplo,
que experimento a sensação.' de quem, como narrador,
observa a vida em âmbito 'ide panorama - e objetiva
mente, cruamente, sorrindo com o pessimismo dum ana

lista prevenido. Trota-se dum caso vulgar de desespero
íntimo: um advogado, sentindo-se condenado à morte

por grave' enfermidade, decide, numa noite, fazer cesar a
dolorosa expectativa: Supriu-se de bebidas e de maco

nha, promoveu uma grande orgia,' distribuiu cheques ge
nerosos às prostitutas - e, repentinamente, desfechou
um tiro de revólver na cabeça: ,

, Seni ,dúvida, nada, de original nesse fecho trágico. Mas
,

Já se di�se que, �'o Brasil é,todo um cenário de

exemplos de instituições de ensino superior considera
vetmente dissociad;ls do processo de desenvolvimento
nacional". Evaristo de Morais Fil'ho lembra: que, "entre
nós, mais de' uma causa - que não' vem a propósito.
esmiuçar, - talvez pela herança racial e cultural da Pe
nínsula Ibérica; pela extensão do país� que muito favo-

, receu /) insulamento agrário e a' dispersão; peto patriar.
ealismo da nossa formação, sob os tipos e modelos de
dans e famílias dominantes; nunca vivemos mergulha
dos profundamente nessas instituições de solidariedade
social", parà, logo a seguir, aduzir: "Tudo aqui é fugaz
e superfi�ial, nasce com muito calor e alarido, e morre
COm não menores esqueçimento e abandono".

A dissociação dO processo ,de desenvolvimento, por
falta de participação efetiva nessas instituições de soli
'dariedade social, tem por principal responsável e isola-,
mento mórbido do brasileiro no que concerne aos inte
resses nacionais que dependem de vocações coletivas.
Oliveira Vianna 'externa essa preocupação: "são escas

síssimas as instituições de S()lidariedade social-�m nOS7
so povo. Em regra, aqui, o povo vive isolado dentro
dos latifúndios ou do, círculo familiar. O âmbito da sua

sc;>lidariedade é restritíssimo. As formaS de solidarieda
de �oluntári�, de cooperaçã� espontânea e livre, só
aparecem entre' nós sob a ação empolgante dos grandes
entusiasmos, coletivos; a' frio, com a automaticiliade
dos anglo-saxgeS; não as criamos, nem as sustentamos
nunca". 1

No planejamento da educação 'são as formas sofisti:
cadas que entravam e, até, invalidam o processo 'de
desenvolvimento de muitas entidades.

A sofisticação reside, entre outros fatores, numa
febre de estímulos à pós-graduação sem, antes, ter-se
colimado o aprimoramento indispensável' dos córpos
docentes responsáveis pelo ensino ,de graduação, que é
a grande meta da universidade, ao lado das lltividades
de pesquisa e de aprimot:amento cultural.

Presenciamos a urnli lastimável liberalidade na cria-

'Gustavo NeveS

Ma_rc,1io
Medeiros,
filho

J
Trivial
Variado

Nos municípios 0\

poder da �rená'
Constituiu-se numa surpresa verdadeiramente inesperada, tanto para

os organizadores como para os participantes, a reunião realizada ontem
nas dependências da Assembléia Legislativa entre os presidentes dos
diretórios municipais da Arena e os dirigentes da agremiação no Estado,
O número de lideres arenistas do interior que se deslocou à Capital.

I
apesar das condições desfavoráveis do tempo e certamente das estradas,
superou todas as expectativas e contribuiu para revestir de um -sucesso

maior do que as mais otimistas previsões poderiam imaginar o encontro
arenista.

.

Do que rest?u dessa reunião, não se pode deixar de fazer menção ao

sentimento dominante entre os arenistas de todo o Estado em favor da
harmonização partidária e das discretas, porém enérgicas censuras que
entre si faziam ao comportamento de alguns setores da cúpula da
agremiação em não favorecer sinceramente as condições para superar a
crise que há longos meses rem debilitando o Partido no Estado,

O mais importante, contudo, foi a constatação de que os diretórios
municipais pretendem, decididamente, participar das decisões
partidárias e exercer dentro do Partido uma influência não meramente
subalterna, limitada quase sempre à responsabilidade de angariar votos
para os candidatos que a cúpula aponta. Mas querem decidir, eles
próprios, quais os candidatos que deverão representar as suas respectivas
áreas na nominata que, às convenções consagrarão como postulantes
oficiais aQS cargos eletivos. A aproximação das bases partidárias, onde
reside' todo o poder de sustentação politica dos Partidos, com a cúpula
da agremiação, surgiu no encontro de ontem cqmo a aspiração mais
palpitante dos líderes regionais da Arerl{l, Eles não pretendem ser

apenas meros figurantes, sefTl voz, na iluminada ribalta politica
situacionista, Reclamam o direito democrático de serem ouvidos e

respeitados dentro da organização partidária a que pertencem com a

autenticidade da representação que mereceram no âmbito dos
municípios. Repudiam, com a dignidade de homens públicos cientes dás
suas responsabilidades junto às comunidades onde atuam, a condição
menor de cabos eleitorais a que eventualmente possam ser relegados
pelos 'coronelões todo-poderosos dos quarteirões politicas. Os
presidentes de diretórios municipais da Arena que compareceram ontem
à reunião de Florianápolis deram uma demonstração sob todos os

aspectos eloquente da sua disposição.em. fortalecer o seu Partido, mas

participando ativamente das grandes decisões sobre as quais caminha a

vida da agremiação.
Os dirigentes da Arena, que ouviram com alguma perplexidade os

pronunciamentos dos representantes municipais que aqui se

encontravam, não escondiam ao fim do dia a sua satisfação com o êxito'
absoluto de que se revestiu o encontro e com as possibilidades que,
apesar de tudo, ainda existem pará dar ao Partido o melhor caminho de
que pode se servir na condição de maioria em Santa Catarina. Por sinal,
ontem mesmo o presidente da Arena, Sr, Jorge Bornhausen, combinava
com os lideres de todo o Estado a realização de encontros regionais,
Provavelmente no mês de agosto o primeiro desses encontros estará se

realizando numa sucessão que ensejará a todas as micro-regiões
catarinenses a oportunidade de se definirem politicamente, dentro da
Arena, sobre os rumos pelos quais deve seguir o Partido em Santa
Catarina. E se alguma dúvida ainda repousasse sobre êxito da reunião de
ontem, o simples [ato de os diretórios terem apresentada oficialmente

,

62 nomes palra concorrer no pró:Jüpo pleito à Assembléia Legislativa
, .

;: }Jq_s�arig,dlW:<fiJ�p",;nr.a, ,cPRsagriíF b 'áccln'iéClirien'tõ. PrJ;umindo-se que
serão 41

r
as vagas no Legislativo »Estadual para arproxima legislatura,

poderá a Arena apresentar uma lista de até 82 candidatos. E isto" não
será difícil ao Partido se continuar contando daqui por diante, como
aconteceu ontem, com o entusiasmo e o espírito público dos seus

líderes municipais.

TURISMO
O movimento de turistas em Flo

rianópolis neste mês de julho tem
sido decepcionante. Não que os ho
téis estejam sem movimento. Mas é

que o movimento só se dá a come

çar nos fins de tarde e início de
noite, para ria manhã seguinte os

-hotéis esvaziarem. Isto significa que
o pessoal que está em viagem, em
sua grande maioria só pára em FIo
rianópolis para dormir. Outros fato
res que vêm sendo apontados pelos
setores ligados ao turismo como

causasdo fraco movimento de julho
são as crises política e econômica
na Argentina e no Uruguai e o fra
cíonamento das férias escolares de
julho, que não animam os turistas
estrangeiros e nacionais a viagens
mais longas.
ESTÁGIO

O Governador Colombo Salles já
confirmou sua presença à inaugura
ção dó Estádio Orlando Scarpelli do
Figueirense; em suas novas instala-

ções, que deverá se dar na primeira
quinzena de agosto. A diretoria do
Figueirense está pensando, mas ain
.da não se decidiu, pois está na de
pendência' de determinados fatores,
convidar o Avaí para fazer um clás-,
sico amistoso no dia da inaugura
ção.
SENÀDO

Nas conversas mantidas ontem
entre os políticos dá Arena, após a

reunião entre a Executiva Regional
e os presidentes de diretóriosmuni
cipais, sussurrava-se de ouvido em

ouvido que a candidatura do Sena
'dor Celso Ramos à reeleição seria a
fórmula que, em princípio, merece
ria o apoio do Partido para a solu
.ção eleitoral de 1974. Caso o Sr.
Celso Ramos decidisse não se candi
datar novamente; a escolha natural
recairia sobre o ex-Governadro Ivo
Silveira, que reunia as preferências
partidárias e as do eleitorado, em
tais circunstâncias.

>11
, r
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Pós�gradua,ção': Sofis,ma OU realidade
própria universidade, como professores e onde, 'via de

regra, já se verificou a pletora de docentes e a escassez

cada vez mais acentuada de alunos que, desencorajados
pela falta de mercados, procuraram a graduação em

ramos profissionais mais propícios e compensadores.
O fato ora apontado demonstra quanto precisa ser

prestigiado o planejamento em geral, para que não
transformemos as universidades em meras improvisa-
doras da educação superior.'

'

.

O próprio-Consell1o Federal de Educação aborda a

problemática, advertindo quanto aos sérios incovenien
tes da pós-graduação inconsciente, mal orientada e na

da planejada; diz o referidO Conselho: "A ser criada
,

indiscriminádamente, na maioria dos casos, a

pós-graduação se limitará a repetir a graduação,
já de si precária, com o abastardamento inevitã
vel dos graus de Mestre' e Doutor. Inicialmente
defrontamos a opinião segundo a qual não J?O"
deremos pensar em desenvolver a pós-graduação
se ainda não conseguimos elevar o riível de ,efi
ciência de nossos cursos de graduação"

Evidencia-se, portanto;, a necessidade de incutir na
consciência universitária que a pós-graduação - embo
ra o ideal seja que todos os professores a conquistem -

ainda deve constituir privilégio de áreas de- conheci
mento de imediata e útil aplicação, sem diletantismos,
por exigir pesado investimento do poder público e so

mente quando o correspondente ensino de graduação
esteja convenientemente sedimentado.

Gestão muito mais urgente e que está a clamar por
atenção demorada, e reiteradjl reside no aprimoramen
to dos docentes universitários, através de um cuidado
so processo de planejamento, pará que se colimem mé
todos e sistemas didáticos e pedagógicos satisfatórios;
esse, haveria de ser, racionalmente, o primeiro e princi
pal estágio, que é a plena adequação dos professores ao

ensino de graduação; a próxima etapa seria a da pós- .

graduação consciente, Planejada no bojo de um proces.
...------------------

so social vig�nte e evidente, sem "frenesis" nem emo-

cionais para alimentar vaidades, tánto de pessoas, co
mo de instituições; obter-se-ia, assim, U!1la seleção de
prioridades decorrentes da demanda dos mer,cados re

gionais e nacionais, e não como fruto de simples deci
sões apressadas, sem qualquer finalidade autenticamen
te educacional, ou para pretextar inclusão Ue professo,
res em regime de tempo' integral.

É preciso combater, sem receios, a existência de

espantosa quantidade de professores pós-graduados'
que sobejam sem' qualquer função nas universidades,
aumentanljo as estatísticas desoladoras.

Se o planejamento educacional se faz indispensável
em qualquer programa de ensino, esse caráter assume
proporções ainda mais dimensionadas nas instit,uições
que experimentam o processo da reforma universitária.
Muitos vinculam a id,éia de reforma à sImples adoção
de métodos racionais no uso dos espaços físicos; ou à
substancial alteração'curricular; ou à semestralização
do ensino; ou aos critérios relacionados com créditos e

conceitos, etc.•• Esquecem-se de que o planejamento
prevê, além desses, olcltros aspectos muito mais apro
fundados do problema, observando o comportamento.

de um sistemática para diagnosticar diretrizes futuras,
tanto no que se relciona com a racionalização dos mé
t�dos de ensino, no definir os requisitos essenciais à
qualificação profissional, como no estabelecer normas
de utilização das áreas físicas dispollíveis, evitando a

multiplicidade de meios para atingir fins idênticos; ou,
ainda, na redução intensiva das atividades acadêmicas
ociosas, bem como nos estudos tendentes à obtenção
de uma ideal- correlação de interesses,entre a universi
dade e as condições oferecidas pelo complexo social,
para que os recursos humanos configurados na escola
correspondam a efetivos reclamos dos componentes
,comunitários identificados no mesino processo.

'
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Ãs 14 horas de hoje sai nova passeata.contra a poluição em

Perus. As donas de casa alegam que a prisão de AbdaHa dará

mais forca ao seu movimento, porque veio comprovar que lutam

contra '''um homem com processo administrativo nas costas",
• I

Prisão de Abdalla não illlpede que
nova. passeata saia _ hoje em Perus

Mesmo corri a prisão de r.r.
Abdalla, mais de duas mil mulheres

da cidade de Perus sairão em nova

passeata às 14 horas de hoje para

protestar contra a poluição provo
cada pela fábrica de cimento do em

presário. O argumento delas é que
"a prisão de Abdalla dará mais for

ça ao nosso movimento, porque
veio comprovar que estamos lutan
do ,contra os atos de um homem

com processo administrativo nas

costas" .

de voltará a reinar em Perus", "bre-·
vemente respiraremos ar puro" e

"22 de agosto será o dia D".

DESABAFO

A diretora do Colégio Estadual
Estrada Velha de Campinas, Hélia
de Almeida, disse que a primeira
passeata foi mais de dasabafo diante

.

dos inúmeros prejuízos que a polui
ção vem causando à população.
"Resolvemos organizar outra agora

para demonstrar que estamos con

fiantes na decisão do Governo em

solucionar o problema, conseguindo
que Abdalla coloque o filtro contra

� poluição em sua fábrica". Segun
do D. Hélia de Almeida, a prisão de

J.J. Abdalla não veio interferir em
nada ,na organização da passeata.

Pelo contrário, servirá para reforçar
o movimento, comprovando que
todos estão contra um marginal, um
homem nas barras dos Tribunais e

com processo administrativo impe-
I

trado pelo Estado, demonstrando,
por sua vez, que estamos do lado do
Governo. Uma comissão de mulhe-

,

res de Perus foi recebida pelo gover
nador Laudo Natel na quinta-feira e

pela boa acolhida que tiveram cres

ceu o entusiasmo entre elas,' que
esperam realmente que o dia 22 de

agosto seja mesmo o último dia de

prazo para Abdalla colocar os fil-
tros contra a poluição.

'

rado a prisão de Abdalla como um

triunfo para elas, pois reforçará o

movimento que estão levantando,'
algumas delas acreditam até que
tenha sido um golpe dado pelo pró
prio empresário, com.desculpa para
não cumprir o prazo definitivo de
colocar os filtros anti-poluição. Já o
ex-presidente do Sindicato dos Tra
balhadores na Indústria de cimento,
cal e gesso de São Paulo, João
Breno Pinto, não acredita na hipó
tese levantada pelas mulheres pois
viu pela televisão Abdalla sendo

preso. E declarou que a única coisa

que estranhou, é que um homem
com tantos processos contra ele,
muitos deles graves, seja' preso por
causa de um processo quase insigni
ficante comparado com os outros.

Breno, como todos os moradores de

Perus, não acredita que J.J. Abdalla

seja mantido preso, nem que seja
condenado pelos outros processos
mais graves.

SINDICATO DISCORDA

Pelo prefeito Figueiredo Ferraz a

fábrica já estaria interditada, opina
ram entre si, "mas acreditamos que
o Governador não deixará também

que o caso tique sem ser soluciona
do". "Se conseguirmos ganhar, a

briga, iremos em comissão agrade
cer pessoalmente a essas autorí

.
dades e, quem sabe, até ao próprio
Abdalla" , brincaram, Apesar das
donas de casa que estão progra
mando a passeata terem conside-

Ao contrário da, primeira passea
ta realizada terça-feira última, que
reuniu 500 donas de casa empu
nhando cartaies, vassouras, flores

murchas, para denunciar a situação.

A concentração de hoje' será mais

pacífica e caracterizada pela de

monstração de voto de confiança ao

Governo e manifestação de espe

rança que serão expressas em. 12

cartazes com dizeres como "O ver-
A passeata está marcada para as 14 horas

Forte esquema de segurança
será montado no Brasil para
receber ministro israelense.

Lojas PEREIRA OLIVEIRA
ofereceA visita do chanceler israelense Abba

Eban, programada para os dias 8 e 9 de

agosto, deverá ser envolvida por um pode
roso esquema de segurança, porém mais
discreto do que foi montado há treze anos

para receber a visita do Presidente Eisenho

wer, dos Estados Unidos.

Confirmada a vinda do Ministro das Re-
'

das Relações Exteriores do Egito no Cairo,'
poucos dias antes, o chanceler brasileiro

aspirava desempenhar algum papel ainda

que modesto - numa conciliação prelimi
nar das divergências entre árabes e israe

lenses, como base de um, futuro acordo de

paz do Oriente Médio. A evolução dos fa

tos, porém - incluindo a ocorrência de

incidentes como o da derrubada do avião
lações Exteriores' de Israel, retribuindo

líbi d t d S'" rt b
visita ao chancelÜ Gibson Barbqsa em feve-

I I� no, es:r o, .

o _�aI ,- VIeram pe ,);I •

ar

" .'"'' '

'

""'," ,ir."'H' - '�"� ,. \ q;-,,\.\, oclíma-deconcílíação'críado naquela opor-
reITO passado, e prováyel que a polícia fede- unídad ."

B il
• d' t

,

.

tum e sem que o ras pu esse er a '

ral passe a exercer um severo controle . ,
.. -

d bl
•

, _ , . menor participação o pro ema.
sobre a entrada de CIdadãos arabes e suspei- A

'

da" d h 1 Gib
tos de qualquer natureza na área do distrito epoc� visita o c ance er I son,

fi d al t d t t d t
. em fevereiro, o Brasil ainda sustenta sua

e er , emen o um a en a o con ra o VI-

it t posição de absoluta equidistância em rela-
SI an e. .

fli do Orí Médi bção ao con íto o t, ríente e '0, em ora,
A tomar por exemplo a visita feita a

seus interesses econômicos _ especialmente
Brasília pelo Presidente Israelense Zalman

quanto aos negócios do petróleo com o

Shazar, em 1971, o programa do chanceler Iraque e a Líbia - pesem hoje mais para o

Abba Eban deverá ser reduzido a um míni- lado Árabe.
mo de solenidades indispensável, excluídas
as cerimônias ao ar livre, com a tradicional

visita ao lote de terreno destinado à cons

trução da sede da Embaixada de seu país,
na Avenida das Nações.

PHILIPS �
'I.

�, ...q,,"'n,""\tJ.
":'t

.. ' ""

Os 4 grandes são 4 pequenos gravadores
mini k-Z, São mini k-7 porque. são Philips,
A Phil ips .eriou e desenvolveu este
atualíssimo sistema de gravação e
reprodução dos sons, atendendo ao

apelo jovem de mobilidade,
simplicidade e qualidade sonora.

Os 4 grandes dão alegria ao ar livre,
na praia ou no campo. São ritmo
quente nas suas festas. Confie na

extensa rede de. oficinas próprias
e autorizadas do Serviço Técnico
Philips; é a sua segunda garantia.

E L 3302 - É o men�r d�s
mini k-7 Philips.

Pequeno. porém completo na

.
sua função. Fora de casa é
alimentado a pilha. Dentro,
ligue na tomada. Saída para
caixa acústica Como todos os

outros .mini k�7 mono Philips,
aco.mpanham bolsa de couro,
microfone. cabo de conexão

.e uma cassete virgem.

A substância das conversações no Itama

rati, assim, irá se limitar aos acertos sobre o

desdobramento de programas de coope

ração técnica .e cultural; a 'troca de pesqui
sadores e estudantes, acertada anterior
mente o chanceler Abba Eban será levado

N 2204 - É este o gravador
mini k-7 com a sua idade.
Tem dupla alimentação
(pilha e rede), alternando

automaticamente os.

processos. É também,
automático. o COAtro1e

de gravação e de rotação
(quando as, pilhas estão no

fim. a rotação não
se altera).

to

Politicamente, as conversações a serem

xhantidas no Itamar�ti entre os chanceleres

Gibson Barbosa e Abba Eban 'terão menos

substâncias do que aquelas outras que
ambos fizeram em Jerusalém no início do

ano. Naquela ocasião, favorecido por uma

série de circunstâncias inclusive a autori

dade de ter se encontrado com o Ministro

por Gibson a uma audiência com o Presi

dente Médici, será homenageado com um

banquete no Palácio Itamarati e concederá
entrevista coletiva à imprensa. Esse é pro
grama que o ministério' das Relações Exte

riores irá anunciar dentro das próximas
semanas.

N 2203 - Sabe, aquela paixão.
co.rrespondida? Está aqui.

Mo.derníssimo.. Surpreendente.
Ago.ra você registra tudo. com

. controle automático de

gravação.. Tem 'saída para
caixa acústica.

Funciona a pilha e pode ser

ligado. à tornada. Que tal este
mini k-7 para os momentos �
quentes de sua juventude? .-'::l��--'4!,-mtf!

.,/
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FERRO, ,E CIMENTO
MELHORES, PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstRitor

cé'ntro. - Estreito. e Balneário Cambo.ri(h
Fo.nes: 6520 - 6368

(

orthofoam
O COLCHAo DE ES,.UMA ORTOPÉDICA

N 2205 - O mais aperfeiçoado. e completo mini k-7
e nem por isso mais difícil de operar. Dupla

alimentação (pilha e rede). Este mini k-7 vai muito
além do. que você espera, É quase magia. Tomada

para caixa acústica, indicado.r de tempo
de gravação. e indicador combinado de nível de

gravação. e voltagem das pilhas.

A VISTA O MENOR PREÇO
A PRAZO ATÉ 36 PGTOS.

o único colchão com

garantia absoluta
da própria fábrica,
Peça pela marca:

Orthofoam - o colchão

�����
do Frere Jacques

REVENDEDOR AUTORIZADO:

PROCURE A Ll'NI:iA ORTHOFOAM
NAS BOAS CASAS 00 RAMO

-&1
VUlCAN

Lojas PEREIRA OLIVEIRA'
Rua Trajano, 23
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solardo

APARTAMENTOS

de 2 e 3 Dormitórios, Dep. de Empregada,
Garagem e Play-Ground
Prazo de Entrég�: 18 Meses'
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DORMITÓRIO

3.00

, 'Ed ifício residencial com 6 anda

res sobre' pilotis, dois blocos eIS

apartamentos por andar, 4 eleva

dores, 60 Qaragens, play-ground e

mais um páteo descoberto."

1.00

o
o
,.;

DORMITÓRIO

TIPO O�

EXCLUSIVIDADE

"Um lindo e imponente portão
proporcionará a tranquilidade e a

segurança tão necessárias para'

seus filhos. Você sempre os terá à

vista no play-ground e em com-
'

panhia de quem lhe convém;",

•. 60 �

.::::;�
,

DORMIT"ÓRIO
'3.00

DORMITÓRIO L IV IN G
3.00

TIPO 02

LOCALIZAÇÃO
"A larga Av. Mauro,Ramos vai
receber o projeto imobiliário

que vai garantir sua proximjda
de e sossego dentro da capital.

)
Solar do Faial seu novo Cartão

de Visita". tJ

Financiamento: cer- Caixa, E�onômica Federal

A.GO'N'ZAGA S.A.
ENGi!=NHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

'CRel 74 - CREA 2493 - lDa. Região - Sede própria - R. Arci�re�te Paiva.vl l Pooüs �

Secretaria de Educação unific'ar�'
exames supl,etivos, no próximo a�no

tadual de Educação para promover os

supletivos.

A respeito das denúncias feitas à, Se
cretaria por professores gaúchos, que
teriam constatado anormalidades, na

elaboração das provas, o professor
Hélio Da Nova disse que as providên
cias foram tomadas energicamente,
com a constituição de uma comissão
de professores que irá fazer um levan
tamento geral nos Colégios Francisco

Benjamim Galloti, de Tubarão, e Pedro
II, de Blumenau. Explicou que antes

das denúncias feitas por 'professores

o professor Hélio Da Nova, que
responde pela Secretaria da Educação
durante a ausência de seu titular Paulo

BIasi, adiantou a O ESTADO que os

exames supletivos deverão ser centrali
zados em Santa Catarina a partir do

próximo ano, para evitar irregulari
dades que teriam ocorrido este ano em

alguns dos 14 estabelecimentos de
ensino que realizaram as provas. Reve
lou que a centralização dos exames de
veria ocorrer este ano, mas que não
houve possibilidade em virtude do.des
contentamento de alguns diretores de

colégios designados pelo Conselho Es-

Piscicultura vai
,

ganhar impulso
em Blumenau

Blumenau (Sucursal) - A piscicultura vai se transfor
mar num dos maiores ramos de negócio em Blumenau,
tão logo a Secretaria da Agricultura Municipal comece a

executar o plano que elaborou em convênio com a

Acarpesc. A informação foi prestada pelo técnico ameri
cano Thomas Jwelsen, contratado pela Prefeitura de
Blumenau para coordenar todos os serviços relacionados
com o projeto da piscicultura.

'

O Sr. Thomas Jwelsen, assessorado por técnicos da

Acarpesc, está realizando pesquisas de locais em terrenos

da Prefeitura, situados nos arr�dores da Casa São
Simeão, visando a construção de tanques especiais de

peixes.
'

- No primeiro estágio do serviço, a produção, em

cada incubação ou desova, deverá atingir cerca de 4

milhões de filhotes, chamados de alevinos, os quais pas
sarão, depois de um pouco desenvolvidos, para o tanque
de crescimento e, 'dali, serão distribuídos aos pisciculto
res para depositar em lagoas - explicou o Sr. Thomas
Jwelsen.

Duas lagoas existentes .nas proximidades da Casa São

Simeão, acabam de ser adaptadas ao projeto. Numa

Licenciatura Curta

ganha bolsas, com
valor reaiustado

Joinville (Sucursal) - As bolsas de estudos que a Secre
taria de Educação oferecerá aos participantes d0S cursos de
licenciatura Curta, cujo início está programado para mea

dos de agosto vindouro, terão" o seu valor aumentado em

cerca de 80%. No último curso que se encerrou em fevereiro

último, os alunos perceberam�ma bolsa mensal no valor de
um salário mínimo. Para (;) próximo, a ajuda de custo será
de Cr$ 450,00 ou o vencimento que o participante percebe
em seu cargo efetivo, se este for superior àquela quantia.

Este aumento verificado no valor das bolsas de estudos é

decorrente do convênio que a Secretaria de Educação
firmou com a Universidade Federal de Santa Catarina, Fun

,dação Regional de Blumenau, Faculdade de Ciências Peda

gógicas de Lages e Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras
de Joinville..

A Coordenadoria Regional de Educação de Joinville.
informou que as inscrições continuarão abertas somente até
o próximo dia 2 de agosto, no horário das 13 às 17h3Omin.

No ato da matrícula, o candidato terá que apresentar atesta
dos que comprovem que ele não tenha sido reprovado ou

apresentado desistência em cursos anteriores de Lícenciatu
ras Curtas, e que não esteja matriculado em cursos superio
res. Os inscritos prestarão exames de seleção nas Faculdades

que ministrarão os cursos, nos dias 6, 7 e 8 do próximo
mês.

'

PETROBRÁS
EDITAL

Petróleo Brasileiro S.A. - PETROBRÁS comunica
âs firmas de um modo geral que, para poderem parti
cipar de concorrências futuras para a execução de
obras desta Empresa nas áreas do Paraná e Santa Catà·
rina, inclusive as relativas aos Empreendimentos da
Refinaria de Araucária e do Oleoduto Santa Catarina
- Paraná, torna-se necessária a sua inscrição ou reno

vação da inscrição no Cadastro da PETROBRÁS, nesta
Supérintendência da Industrialização do Xisto, desta
cando-se os seguintes itens principais de interesse per
manente da PETROBRÁS:

I - ASSISTÊNCIA TÉCNICA
II - OBRAS CIVIS
III - EXECUÇÃO DE INSTALAÇÕES INDUS-

TRIAIS
IV - MANUTENÇÃO INDUSTRIAL
V - CONSTRUÇÕES E MANUTENÇÃO NAVAL
Vi - SERViÇOS DE EXPLORAÇÃO, PERFURA-

çÃO E PRODUÇÃO DE POÇOS DE PETRÓLEO
VII - SERViÇOS DE TRANSPORTE (Material e

Pessoal)
,

VIII- SERViÇOS TÉCNICOS DIVERSOS
IX - SERViÇOS GERAIS

, As firmas interessadas deverão observar as disposi
ções gerais contidas no Edital de Inscrição publicado
no Diário Oficial do Paraná, edição do dia 11 de abril
do ano em curso, pago 26.

O prazo de inscrições terminará impreterivelmente
no dia 31 dejulho do corrente ano.

Maiores' detalhes poderão ser obtidos na sede da
Superintendência da Industrialização.do Xisto, Setor
de Protocolo, sito à rua Ébano Pereira, 11 - 7O. an

dar, conj. 703, das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às
18:00 horas.

Curitiba, 13 de abril de 1973
Carlos Egydio Bruni

Superintendente da Industrialização
do Xisto

-gaúchos a Secretaria de Educação já
havia tomado conhecimento das irre

gularidades e constituído a comissão

que apresentará, provavelmente na

próxima semana, um relatório de tudo
que conseguir apurar nas duas escolas.

Em Blumenau - esclareceu o Sr.
Hélio Da Nova - a Secretaria não dele
gou poderes alguns às autoridades poli
ciais no sentido de investigar as denún
cias. A única medida que tornamos -

revelou - foi designar professores para
examinar os problemas, e solicitar es

clarecimentos à Coordenadorias Regio
nais de Ensino.

Os primeiros tanques estão sendo construidos

-delas, será realizado o trabalho de incubação de ovas e, na

outra, o desenvolvimento de alevínos. Segundo o Secre
tário da Agricultura de Blumenau, agrônomo Nestor,

Fernandes, as espécies 'inicialmente trabalhadas em maior

escala serão o peixe-rei, que se adaptará muito bem ao

clima do Vale, o iundiá e a tilápia.

- Outras espécies de peixe de fácil comercialização,
como é o caso da tilápia, peixe-rei e jundiá, serão tam

bém, no decorrer da-execução do projeto, aproveitadas e

distribu ídas aos piscicultores - adiantou o Sr. Nestor
Fernandes.

Procia dinamiza
. . ...

a .nsem.naçao
artificial em SO

" Téc�icos do, Projeto Catarinense de Inseminação Arti
ficial - Procia -, juntaménte com 'o -alemão Harald

Seele, técnico da Repúblic�'Federw; da Alemanha ora em

missão científica no Brasil, inciaram anteontem um cur

so, de Inseminação Artificial na cidade de Indaial. O curso,
de caráter intensivo, está sendo ministrado a dez ruralis-

tas catarinen ses que, durante 15 dias estarão recebendo
ensinamentos sobre a inseminação artificial na sede da
Central de Inseminação Artificial do Vale do Itajaí -

Criavalei.

(r

Segundo informações prestadas ror fonte da Secreta:
ria da Fazenda os técnicos formados durante o curso

poderão atuar em fazendas de gado de corte em todo o

território catarinense, aplicando os ensinamentos recebi,
dos. O treinamento tem por objetivo a formação de inse

minadores que deverão atuar nos postos a serem implan
tados nos municípios de Joinville, São Bento do Sul, Rio

\ Negrinho, Mafra, Anita Garíbaldí e Caçador. '*

De outra parte, o Procia já programou'mais dois cur

sos deste setor, que deverão ser levados a efeito ainda no

corrente ano. Os dois novos programas serão cumpridos'
no município de Lages e será co-patrocinado pelo Sindi
.cato Rural local.

,

Agua Doce tem �
•

pro,etos para
a fruticultura

Ma is 17 produtores estão empenhados em frutícultu
ra, no Município de Água Doce, que já contava com seis

,

' -

projetos de cultivo de maçãs e nectarinas para este ano,

segundo informou a Prefeitura Municipal, esclarecendo
que os pedidos de mudas de árvores frutíferas já atingem
a casa das 60 mil unidades.

SEMENTES SELECIONADAS

Outro projeto que terá grande aceitação em Água Do
ce, é o da produção de sementes selecionadas de soja, já
que boa parte das terras daquele município se prestam
ao cultivo mecanizado de cereais, como o milho, o trigo
e a soja.

Por outro lado, no próximo dia 26, o coordenador do '

Condepe estará em Água Doce, a fim de realizar os pri
meiros financiamentos para o desenvolvimento da pecuá
ria de corte, sendo que, atualmente, o município possui
um rebanho de 46 mil cabeças.

Técnicos analisam

produção de óleo
Técnicos do Instituto Militar de Engenharia, estive

eram reunidos anteontem, com produtores de óleo de
sassafrás e autoridades da região, em 'Rio do Sul. A reu

nião foi presidida, pelo Secretário Sérgio Uchoa de
Rezende, da Fazenda, contando com a presença do Presi
dente da Associação Industrial e Comercial de Rio 'tio
Sul, Wiegard Eger, quando foram acertados detalhes,
sobre a produção de sassafrás naquela 'área.

"

Os técnicos do IME também realizaram: na ocasião,
uma exposição sobre o dimensionamento do projeto de

implantação da indústria química em Santa Catarina.
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Santa Catarina

Chuvas voltam a

cair no Estado e

Gmeaçam enchentes
Da� Sucursais e Corr!lspondentes - Os rios Itajaí-Açu e

do PeIXe voltam a ameaçar as 'lavouras e residências locali
zadas às suas margens,

I em consequência das fortes chuvas

que caem em todo o Estado de Santa Catarina desde a tarde
de anteontem. O volume �s águas do rio Itajaí-Açu - na

passagem por .Blumenau - }á havia atingido ontem à tarde
trêsmetros acima de seu nível normal. A população voltou
a temer nova� enchen�es e os proprietários de bares e lojas
situadas próximas ao no �omeçaram a se preparar, transpor
tando produtos para locaís onde as águas dificilmente con

seguem atingir. Se as chuvas continuarem caindo intensa

me�te
- como prevê ? �ervi�o de meteorologia - a popu

laça0 d� �ale do It:JaI tera. que se prevenir, porque as

consequenclas poderao ser piores do que as das últimas
enchentes.

. No, y:ale do Rio do P�ixe, c?meçou a chover na quarta
-feira última, com pouca intensidade, Mas ontem já se regis
trou um aumento do nível das águas do rio do Peixe em

conse,quência do temporal que caiu durante todo o' dia.
Com exceção do,município de Caçador, onde o Corpo de
Bombeiros Voluntários já se encontra em estado de alerta

para casos de emergência, os demais municípios do Meio
Oeste não correm perigo de sofrer, por estes dias, problemas
de enchentes.

Em Videira, a situação, por enquanto, é normal com o

afluente do rio do Peixe sofrendo um pequeno aumento do

nível de. ,suas,águas. Mesmo assim, a população daquele
municfpio esta temendo uma neva enchente como a que
ocorreu em novembro de 197?-, quando o Governo do

município decret?u estado �e' calamidade pública. No

planalto, chove intensamente mas não há indícios de
enchentes. .��m�nte no. Bairro-Coral, em Lages, é que

algumas residências localizadas em terrenos baixos poderão
ser inundadas,

'\

S.JOAQUIM: CHUVAS EVITAM A NEVE
Os turistas que estão há uma semana aguardando a neve

em São Joaquim, começáram a recolher suas barracas do

Camping ontem à, tarde, quando as chuvas voltaram a cair
intensamente. O Minuano parou de soprar e as probabili
dades de neve este mês são poucas. Segundo o serviço de

meteorologia, as chuvas continuarão a cair por mais alguns
dias e, consequentemente, a tendência é a temperatura
aumentar mais ainda. Ontem à noite, o termômetro oscilou
em .torno de 5 graus positivos.

.

Uma grande área do Camping Clube de São Joaquim,
reservada a acampamentos, freou quase que totalmente

alagada pelas chuvas, obrigando os turistas a se alojarem em

hotéis. Mas muitos preferiram regressar as suas cidades de

origem.
Em Curitibanos, onde a população já viu neve este ano,

as chuvas que caem desde quinta-feira provocarain um

aumento repentino na temperatura que está em torno de 10

graus positivos durante .a noite de ontem.

Cônsul da
,Alemanha
vem a se
.

Joinville(Sucursal) - o
Cônsul Geral da República Fe
deral da Alemanha IJÇ Brasil,
-Kurt Arthur Schwartze, visita
rá Santa Catafina no próximo
'mês de agosto, iniciando seu

roteiro pela cidade de Joinvil
le. Constam no programa de
visita os municípios de Blurne

nau, Criciúma e Florianópolis.
A Prefeitura de Joinville in

formou que o principal objeti-
-

vo da visita do Cônsul alemâo
a este. Estado é o jntercâmbio
Comercial que o Governo da

quele país pretende manter

Com Estados da região sul bra
.sileira, Em Joinville, permane
cerá por um dia a fim de se

avistar com industriais locais e

o Prefeito Pedro Ivo Campos.
Na Capital, deverá ser recebido

.

em audiência pelo Governador
Colombo Salles, com quem
tratará de assuntos relaciona
dos com à aproximação técni
co-industrial entre Santa Cata

rina e o país que representa.

Ipese tem
A •

agencia em

ericiuma
Ém solenidade que contou

com a presença de Secretário

Marcelo Bandeira Maia, dos

Serviços SOCiais, Prefeito Alge
miro Manique Barreto, presi
dente do Ipesc, Luiz Alberto

de Cerqueira Cintra, foi inau

gurada a nova agência do-Insti
tuto de Previdência Social de

Santa Catarina em Criciúma. A

agência prestará assistência
médico-odontológica aos' segu
rados do Instituto em toda a

região Sul do Estado.

Falando na ocasião, o pre
sidente do Ipesc fez um relato

das atividades do Instituto du

rante o período de sua admi

nistração, ressaltando o plano
de expansão dos setores de as

sistência médicáe de emprésti
mos, "que vão sendo descen

tralizados à medida em que
são criadas novas agências no

interior de Santa Catarina.

PRONTA ENTREG

A centenária ponte ferroviária de

Cabeçudas está à venda desde

quando ela tornou-se intransitável.

Entretanto, nenhuma firma demonstrou

interesse pela sua demolição.

Tubarao e Laguna têm

u,na ponte à venda, e

ninguém faz oposiçao.
perigo aos navios que teriam que passar pe
la ponte com toneladas de carvão.

.

PROTESTOS
Os lagunenses protestaram. e assanharam

seus ânimos qualificando-a de uma obra na

da agradável sem que se tivesse uma passa
gem aos navios. Porém, a "Donna Thereza

Chrístína Company Lirnited" -:- responsável
pelo transporte do carvão até o porto -

não concordou com os protestos populares
já que não considerava inconcebível a mu

dança do projeto e enviou correspon
dências ao Ministério dos Negócios da Agri
cultura, Comércio e Obras Públicas esclare
cendo que a construção de um vão livre
viria a ser urna verdadeira fonte de perigo
aos trens. Os negociantes e Câmara Munici

pal de Laguna também enviaram expedien
tes ao Ministério responsável, afirmando

que "se a ponte for construída sem deixar
os 20 metros de vão livre, o comércio lagu
nense sofrerá sérias consequências, levando
em conta que a entrada e saída de merca

dorias são feitas pelo mar". .'

DECISÃO OFICIAL
O presidente da 'Província de Santa Ca

tarina endossou a correspondência enviada

pelos negociantes de Laguna e, em respos
t a, o.Ministério mandou o engenheiro Nico

lau Viriato Chaves Barcelos, examinar o

problema. A decisão tomada pelo órgão fe
deral foi obrigar a "Donna Thereza Christi

na Railway Cornpany Limited" a construir

a ponte próximo às Laranjeiras, na parte
mais profunda do canal, deixando uma tra
ve giratória de 20 metros de vão livre, sen
do feitas as partes fixas com. as devidas pre
cauções de modo e evitar a obstrução do
mencionado canal, para dar franca entrada

e saída às embarcações.

Contrariando as determinações do Mi

nistério, o engenheiro da Thereza Christina,
J.E. Hartley, enviou ao fis�al João Carlos

Greenhalgh do organismo uma carta rela
tando os fatos e mostrando vivamente sua

discordância com o. que foi determinado,
salientando que não aceitará por parte da '

companhia a responsabilidade de empregar
uma viga móvel nesse viaduto. Afirmou que
a decisão era arbitrária, contrariando aos

decretos em que foi baseada a concessão

dessa ferrovia.
ACIDENTES INICIAIS

Em 27 de outubro de 1881, 6 navio

J.W. Greeaves, que trazia da Inglaterra os

materiais para a ponte, chocou-se contra

pedras na praia de Imbituba. O mesmo

aconteceu com o' "Pendie Hill" e o "Euni
ce". Não se conhece o motivo, mas os três
navios foram vendidos com todos os mate

riais a bordo como sucata.
A solução foi a companhia solicitar ao

Governo da Província prorrogação do pra
zo para a conclusão da obra da ponte. Har
tley, aproveitando-se desta demora, voltou
a protestar contra a medida do Ministério

em determinar um vão de 20 metros. Os

protestos levaram o Ministério de Obras Pú
blicas a dirigir uma consulta ao Presidente
da Província para saber se é bastante os 20
metros de vão livre ou 10 seriam suficientes
para suprir as necessidades. A resposta le·
vou o Ministério a permitir que a compa
nhia construísse a ponte deixando apenas
10 metros de vão livre. Este vão não foi em
forma de um "abrir porta" ou no estilo da

ponte sobre o estuário Guaíba, mas uma
maneira escamotiável, com a parte a ser

aberta encaixando-se perfeitamente a um

dos lados da passagem, podendo-se usar ho ..

Tubarão (Sucursal) - Construída há
lOLanos para facilitar o transporte do car

vão extraído no interior ao Porto de Imbi

tuba, a ponte ferroviária de Cabeçudas en

contra-se hoje abandonada e aos poucos'
sendo destruída, pelo tempo, servindo ape-.
nas como ponto de sustentação dos fios da
Eletrosul. Sua importância, que chegou a

causar sérios desentendimentos entre as

companhias que exploravam o carvão, po
deria estar hoje em evidência no campo tu

rístico. Mas tanto o Governo de Tubarão
I

.
.

como o de Laguna acham inconveniente a

transformação da centenária ponte em mo

numento histórico para servir de atração
turística. A Rede Ferroviária Federal acre

dita que a nenhuma firma vai interessar a

demolição da ponte, por sermuito onerosa:

je a forma "embutida",
BREVE HISTÓRICO

A ponte foi fabricada na Inglaterra e tra

zida em blocos por navios. EÍn 1881 come

çou a ser montada e foi concluída no ano
'

seguinte. Foi�ntão elaborado um esquema
dõs horários em que os navios poderiam
passar. Nas segundas, quartas e sextas

-feiras, os navios poderiam passar somente
en tre os horários das 10h3Omin às
12h30rnin. Nas terças-feiras e aos sábados,
o tráfego só era permitido' entre às
12h3Omin às 14 horas.
COMEÇO DO FIM

Em 1936, o Governo do Estado iniciava

a obra de construção da Ponte Henrique
. Lage, paralelamente à ponte de ferro. A
obra foi concluída em 1946, tendo 366

metros, quase a'metade da extensão da
"centenária". Com a nacionalização da
"Thcreza Christina Company Límited",
que passou a ser denominada Estrada de
Ferro D. Tereza Cristina, esta transferiu a

passagem do trem para a ponte nova, por
onde também passa a BR-101. Com isto, a
Ponte das Laranjeiras foi abandonada à
ação do sol e das chuvas que acabarão por
destruí-la. Enfim todos entendem que não
é ponto de atração turística, não serve para
a passagem de trens, parte dela já ruiu so

bre o mar e os fios condutores de energia
que ainda sustenta podem passar sobre ou

tro local, mas ninguém ousa retirá-la por
ser totalmente anti-econômico. Hoje, é um
monte de ferro instalado sobre diversos pi
lares à espera de um comerciante mais afoi
to que tome a iniciativa de adquirir as vigas
de ferro para qualquer negócio. Mas, antes
de tudo, é preciso achar um comerciante

corajoso e aventureiro.

Entretanto, se houver comprador, a R.F.F.
não colocará obstáculo.

Pelo que tudo indica, o destino da ponte
de Cabeçudas é ser aos poucos destruída

pelo tempo. Mas, sua história não será es

quecida tão facilmente, porque se mistura

um pouco com a da exploração de carvão

no Sul do- Estado e do progresso da região.
A PONiTE DAS LARANJEIRAS

Laranjeiras era a localidade que hoje é

conhecida por Cabeçudas. Por isso a ponte
de acesso dos trens ao Porto�e Imbituba

era muitas vezes chamada de "Monstro das

Laranjeiras". Sua construção causou sérias

divergências entre as empresas que manti

nham seus navios em transações comerciais
no Sul do Estado com as que exploravam o

carvão, As companhias de navegação exi

giam a construção de um vão livre de 20

metros para facilitar a passagem dos navios,
enquanto as mineradoras consideravam um

,

-
.
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O PANORAMA NAO É APENAS UM EDIFíCIO.
O PANORAMA É O MELHOR EDIFíCIO

,
""

_'" .

.

;; DA BÁIA NORTE

. )
.

»:
'

Porque é o único que tem laje de concreto. Quer dizer, menos

barulho e mais sequrança. O único que está no nono andar. O

único que não inclui a garagem na área total. E ainda tem

revestimento externo com pastilha. Mármore nas colunas. Loucas
,

.
.

de primeira qualidade e azulejos decorados. Parquet com sinteko

ou (sevocê preferir) forração carpet. 3 ou 2 quartos, living,

sala de jantar, suíte de casal, copa-cozinha, terraço, dependência
de empregada, 2 banheiros e área de serviço. Piscina. Ar condicionado.

Telefone individual. Fogão de luxo. Esquadrias de alumínio -.

Aquecimento central. Depois, o Panorama é o único edifício na

Baía Norte que é a Sulbrasil. A empresa que não reparte a responsa

bilidade com ninguém. Ela mesma incorpora, constrói, vende e acom

panha todas as fases de.execução do projeto. Por isto, o Panorama

é o melhor edifício da Baía Norte. Trabalho perfeito. �esponsável.

A Sulbrasil fica na Jerônimo Coelho, 359, erlifício da Associação

Catarinense de Medicina, 40. andar. Fones 3380 e 4626

AVENIDA BEIRA MAR NORTE

(Rubens de Arruda Ramos)
RUA ALMIRANTE LAMEGO

incorporação Eng� MIGUEL WOLK

entrega em rimeses.
arcondicionado. piscina.

.
telefone individual.

esquadrias de alumínio�
garagem ..

financiamento

PROVINClA CRtDITO
IMOBILIÁRIO SIA

CONSTRUTORA
E JINVESTIIXJRA

SULBRASII.!-TDA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para o arquiteto Luiz Felipe Gama D'Eça, o projeto de urbanização do aterro

não pode deixar de prever, prioritariamente, uma boa solução
para o sistema viário, capaz de efetivamente desafogar a Cidade. O que não impedirá entretanto, a sua

comercialização parcial, desde que se harmonize com as necessidades de lazer da população.

o projeto idealpara a urbanização do aterro conciliaria os interesses estéticos e humanos aos econômicos E a área Poderia �er urbanizada entre o "verde".e o "cinzento".

Projeto
área verdecomércio, sem pre;

Verde ou cinzento, lazer oú co

mercialização são os dois principais
pontos de vista defendidos em Floria

nópolis para a utilização das areias

brancas do aterro. O primeiro é da

Câmara' de Vereadores, que afirma.

que a comercialização do local "vai
transferir a Felipe Schmidt para uma

importante área central, hoje vazia" e
o segundo por técnicos do Plano de
Desenvolvimento da Área Metropoli
tana de Florianópolis, que depois de

s eis anos de estudos decidiu ímplan
tar na área de 400.00Om2, situada a

poucos metros da Praca XV, um pla
no comercial que se harmonize com

as necessidades de lazer da população
da Capital.

Para o arquiteto Luís Felipe Gama
D'Eça, ex-diretor do PDAMF, o ater

ro está provocando mais uma "dis
cussão estéril" porque na maioria das

vezes é concebida "por gente que não

entende e que deveria entender" o

que significa o· plano de Desenvolvi

mento da Área Metropolitana de Flo

rianópolis. Segundo o técnico, o ater

ro deverá ser ocupado
.

tanto por

construções comerciais como pelo

organizar áreas ideais, voltadas ape
nas para "um aspecto" da vida urba-,

na, quando na realidade ela se combi
na com vários ângulos, se organiza a

partir da existência de muitos fato
r es. Neste sentido, a discussão em

tomo da programação do aterro vi

s ando apenas o lazer é sectária e utó

pica, na maioria das vezes decorrente
.

do desconhecimento dos projetos
globais referentes ao desenvolvimen
to urbano de Florianópolis.

Com relação ao lazer, espaço de

tempo liberado pelos transportes ou

pelas condições mais efícíentes de or

ganização do trabalho, e utilizado pe- .

Ia diversão ou atividades não produti
vas, declarou o arquiteto Luís Felipe
Gama D'Eça que é impossível, em

t ermos sociais, organizar estas opor
tunidades ao lado da casa de cada ha
bitante uma cidade. E isto não sizni
fica que o aterro será desprezado co

mo recurso importante e necessário
de lazer, muito pelo contrário, mas
que este aspecto deve ser analisado

integrado ao plano global de trabalho
e diversão programado para a região
metropolitana de Florianópolis.

sistema viário e dezenas de parques e

jardins. Com relação a denúncia de

que se está projetando apenas para o

presente e não para o futuro, quando
se comercializa o que deveria ser usa

do apenas para o lazer disse o arqui
teto Gama D'Eça que junto do proje
to do aterro, que também comporta
o lazer, foi incluída a construção de

uma "via expressa" que ligará a

BR-I01 com a praia do Campeche,
onde será construído o Setor Oceâ
nico de Turismo, com mais áreas ver

des e recursos para a diversão e o

tempo ocioso do florianopolitano.
.

ATERRO: APENAS UMA PEÇA
Conforme disse o ex-diretor do

. PDAMF, o que muitas pessoas igno
ram quando discutem sobre qual a

melhor forma de utilização do aterro,
'é que· aquela área não é uma peça
.única � isolada dentro do plano de

de senvolvimento de Florianópolis.
''Por isso é incorreto programar o uso

do local como se fosse o único e o
.

último recurso para a instalação de

uma área para o lazer do habitante da

Capital" .

Tanto a ponte como o aterro es-

tão incluídos dentro do projeto que
visa ligar a praia do Campeche com a

BR-lOl. Para aquela praia, que atra

vés da "via expressa') será alcançada
em poucos minutos, está prevista a

construção de uma verdadeira cidade,
com extensas áreas residenciais e co

merciais, incorporadas harmoniosa

mente a setores culturais e de lazer.

Por outro lado, o PDAMF prevê tam

bém a construção de um canal que
deverá ligar a baía sul com a Lagoa
da Conceição. O plano, já convenien

temente estudado, vai utilizar parte
do curso do Rio Tavares sendo que a

parte a ser escavada na terra medirá
seis quilômetros. O projeto objetiva
rá, primeiro, hígíenízar a lagoa, que já
se'encontra poluída e, segundo, criar

..
um meio artificial de transporte entre

a baía sul e o At lântico, através da

Lagoa da Conceição. Como disse

aquele arquiteto, além de incremen

tar consideravelmente o turismo, rea

lízado através de modernos barcos de
passageiros, significará também uma

nova perspectiva de diversão para o

florianopolitano.
Sempre reafirmando que o aterro

e a ponte, se são os aspectos mais

importantes, são apenas duas das vá

rias peças do Plano de Desenvolvi

mento da Área Metropolitana de Flo

rianópolis, informou o arquiteto Ga

ma D'Eça que por mais arrojados que
pareçam ser estes projetos, eles são

facilmente auto-financiãveis, da mes

.ma forma como vai ocorrer com o

aterro. Segundo informou, quando
comercializada menos da terceira par
te da área aterrada pagará totalmente
o custo da ponte e do aterro juntos.
O restante, apesar de ainda não ter

suas áreas dimensionadas, suportarão
o plano viário e o setor de lazer.

Salientou ainda o arquiteto, que
. para um Estado de pequenos recur

sos, como é o de Santa Catarina é

impossível ignorar uma perspectiva
comercial, por menor que seja, para
f inanciar qualquer projeto de urbani

zação na llha. Este recurso é justa
mente o que toma viável e possível
planos audaciosos como o canal jun
to a Ilha da Conceição, a ser realiza
dos nos próximos anos. e a constru

ção do Setor Oceânico de Turismo.

Segundo informou, é impossívelGama D;Eça: fórmula conciliatória.

o biscateiro é um curioso Resultados chegam com atraso,
.. ,

mas nmguem escapa ao trote

na Escola de Educação Físicaque se julga um "expert"
Um severo trote, aplicado pelos veteranos da

Escola Superior de Educação Física da Udesc,
erlcerrou ontem o seu Concurso Vestibular para o

segundo semestre de 1973. Segundo o Diretor da
Escola professor Érico Stratz Júnior, os exames

correram normalmente, havendo apenas .quatro
desistências na primeira prova. Por motives

alheios à vontade da direção da Escola, os resulta-
·

dos do Concurso tiveram um atraso de 24 horas,
pois deviam ser-divulgados na sexta-feira.

Ficaram habilitados à matrícula no primeiro
semestre letivo da Escola Superior de Educação
Física da UDESC, em face dos resultados obtidos
no Concurso Vestibular no. 002/73, os seguintes
vestibulandos, por ordem de classificação: 10.

lugar' Markús Vinícios Nahas, Amilton Sílvio
Zacchi, Cláudio Cidade Teixeira, Adolfo Meurer,
Paulo João da Silva, Antônio Farias Filho, Luiz
César de Carvalho, Evaldo Longo, Sidney Jones
Lima Messina, Hélio Clasen, Cláudio José Barros,
Carlos Augusto Olinger, César Medeiros Régis,·
Ozildo José Prazeres, José Francisco Valverde,
Gercino João Spíndola, Herivelto de Souza

·
Valverde, Pedro Paulo Flôres, Guido Aloísio

·

Mattjie, Raul Ávila Neves,
....

tdio Cândido Coral,
Orlando Alfredo Soares Filho, Carlos Luiz de

Sousa, Neroci Laurindo de Jesus e -Cleres Müller

Dias.
Por ordem, a classificação feminína foi a se

guinte: 10. lugar, Norma Effting; Albertina Maria
de Bittencourt, Sílvia Mayerle, Elaine Margarida
Guidí, Cátia Luzia Scarpato, Eloá de Jesus' Ma
ciel, Isete Maria Silva Lins, Clarice Galassini,
Sônia Silva, Vera Lúcia Werner, Maria Aparecida
Freiberger Nunes, Wilma Stanger Koerich, Soeli
<tos Santos Menezes, Maria Ivete Zapelini, Maria

da Graça Knabben Martins, Maria Madalena
Brognoli, Eugênia Geny Ramos Maciel, Rosa
Judith Socai, Rosani Kindermann, Carmem Maria

Bunn, Sônia Maria Guidi, Olga Maria Cardoso,
Maura Martins dos Santos, Dulci Omar Tortato e

Maria Leonete da Silva.

MATRiCULA
---

Instalação de antena de televisão, troca de uma válvu

la, conserto de ferro elétrico ou chuveiro, vazamentos na

rede de água e esgoto, são problemas que impacientam
principalmente a dona de casa e que, normalmente, fa- .

zem surgir desconhecidos munidos dos mais diversos ins
trumentos e ferramentas, como alicates.fios, soldadores,
chaves e pás, que se constituem no seu meio de sobrevi
vência. D� qualificação quase sempre duvidosa e sem

apresentar qualquer identificação, eles frequentemente
batem às portas das casas e apartamentos, oferecendo
seus serviços, normalmente necessários. Sem qualquer
vínculo com empresas ou firmas especializadas, exercem
atividades autônomas, sem que seja possível exercer
qualquer ação fiscalizadora sobre controle de preços e

qualidade dos serviços por eles prestados. E sem possibi
lidades de qualquer reclamação posterior.

OS DESCONHECIDOS
Bom mesmo seria .que toda dona de casa pudesse

contar com folhetos completos, que lhes fornecesserr
dados sobre eletricistas, bombeiros, soldadores e pinto
res evitando, desse modo, o incômodo normalmente
causado por curiosos.

Nos edifícios de 'apartamentos, nesses casos, o zela
dor aparece normalmente como o salvador, "quebrando
o galho", em virtude do conhecimento que tem dos pré
dios, conhecendo um pouco de cada coisa.

Se o técníco que chega, foi enviado por uma fuma

especializada, h'á sempre chance para reclamações, caso
o trabalho não atenda às exigências, o que é uma tran

quilidade.
- Os outros - diz um eletricista do centro - mos·

tram sua incapacidade e depois fogem, quando o traba
lho é mal executado. Felizmente esses sâoem pequeno
número.

Q problema da mão-de-obra especializada é decorren
te, do elevado número 'de desempregados e de salários

pequenos, muito aquém das condições de sobrevivência,
além 'da busca, por parte dos usuários, de um preço mais

Muitos deles são empregados de casas comerciais, fazen
do biscates nos feriados, sábados ou domingos.

PREÇOS &PREÇOS
Embora sem apresentar garantias e possibilidades de

reclamações, o biscateiro raras vezes cobra um preço
inferior ao das firmas especializadas.

Assim é que o conserto de um televisor custa Cr$
20,00 de mão de obra, excetuando-se o material; idem a

instalação de uma antena. Aparelhos eletro-domésticos,
os que normalmente mais defeitos apresentam, tem con

sertos atendidos a dornicflio, ao preço de Cr $ 5,00 por
parte da firma, fora o material. Um balanço mensal da
dona de casa, revelará, ao final, os gastos com consertos

dessa natureza, comprovando serem maiores os executa

dos por bíscateíros,
ESTATiSTICAS E CURSOS
É de 18 mil, aproximadamente, o número de traba

lhadores que prestam serviços dessa natureza em casas e

apartamentos. Desses, alguns são especializados e outros

formados por cursos de correspondêncía.
Além disso, existem os cursos promovidos por órgãos

e' entidades de classe, como o Serviço Nacional de

Aprendizagem Industrial, que igualmente formam técni
cos e mantém' convênios com diversas empresas, visando
o treinamento dos trabalhadores. .

Florianópolis, embora capital de Estado e contando
com cerca de 150 mil habitantes, não possui nenhuma
agência de formação e colocação de trabalhadores.

. Segundo encarregados desses setores, seria altamente

compensadora a criação de um departamento de mão

-de-obra, visando não somente a capacitação, como a

colocação do trabalhador, em cursos que poderiam ser

. programados com base na oferta e procura de mercado.
nos setores de que a Cidade está mais necessitada.

Assim sendo, os atuais' biscateiros, além de conse

guirem maiores recursos financeiros para a sua subsistên

cia, garantiriam uma ocupação permanente, além do

aperfeiçoamento profissional constante.

Os candidatos classificados de�rão compa-
. recer à Escola Superior de Educação Física, nos
dia 7, 8 e 9 de agosto, para efetuarem a matrí
cula, apresentando os seguintes documentos:

comprovante de classificação no Concurso Vesti
bular (fornecido pela Escola), ficha modelo 18

(duas vias originais COIP fuma reconhecida), ficha
modelo 19 (duas vias), prova de pagamento da

.

taxa da matrícula, prova de pagamento-da contri
buição para o Diretório Central dos Estudantes
da Udesc, atestado de vacina antivariólica (foto
cópia autenticada), atestado de sanidade mental e

física, certidão de nascimento (original), carteira
de identidade (fotocópia), título eleitoral, doeu-

(

'menta que prove estar o candidato em dia com o

Serviço Militar (fotocópia).
E mais, atestado de idoneidade moral fumado

por duas autoridades escolares, com declaração
Ide profissão e residência; três fotografias 3X4, de
frente; O candidato convocado para a matrícula,
que não se apresentar dentro do prazo fixado,
munido de todos os documentos, perderá o

direito à vaga sendo convocado .0 candidato ime
diato na sequência de classificação no concurso

vestibular. A 'matrícula, bem como a inscrição
por disciplinas (duas no mínimo), serão solicita

das mediante requerimento ao Diretor Geral' da
Escola.

Há técnicos e técnicos: serviço é uma loteria.

acessível em relação aos cobrados pelas firmas. que dis

põem de pessoal técnico. É quando o barato sai caro.
- Entre uma fuma que cobra Cr$ 15,00 para conser

t ar o meu chuveiro, e UIP biscateiro que já tenha com

provado a sua competência, e· que faz o mesmo serviço
por Cr$ 10,00, é claro que vou procurar este último -

diz uma moradora de um apartamento,
Lembra uma dona de casa da Avenida Rubens de

Arruda Ramos, que os porteiros dos edifícios é que mui
tas vezes "salvam a pátria", dispensando a presença de

especialistas. Desentopem, emendam, pregam, limpam e

pintam, recebendo por isso pagamentos extras, que aju
dam a equilibrar o seu orçamento. Com raras exceções,
quando não executam eles mesmos esses serviços, os

porteiros. sempre servem de elemento de ligação para os

especialistas ou curiosos com algum talento, como o

amigo' desempregado, o compadre ou o 'conhecido, ca
paz de instalar uma válvula, um vaso sanitário, ou de
mudar a resistência de um chuveiro ou ferro elétrico.

,
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Dodge 1800: o luxo

automóveis
Chevette: o charme

·Mercado

Pára os revendedores, o mercado de au tornóvéis .em

Florianópolis é um dos melhores do país. Apesar de
todos os lançamentos que apareceram nesses últimos

.. meses, .a venda dos veículos que já estavam no mercado
em vez de cair chegou a subir, como foi o caso do Opala.

.

Também os carros usados têm procura cada vez maior,
sendo;' .dífícil "encalhar' qualquer modelo em uma loja,
visto que há gosto para tudo. Em geral, eles concordam
em que os carros que mais desvalorizam são os.mais
caros.

Apesar de todos os problemas de trânsito enfrentados
pelos automobilistas florianopolitanos, é impressionante
o crescimento das vendas de carros para seus habitantes.
Em Florianópolis as pessoas são muito comodistas, visto
que para percorrer um trecho mínimo eles utilizam o

automóvel. Graçasa isso, cada dia são vendidos mais
carros, pois quando surge uma oportunidade qualquer de .

aquisição esta está voltada para o meio de locomoção.
(

Novembro, dezembro e janeiro são os meses em que
mais se vende automóveis, principalmente pelas festas de
final de ano e aprovações escolares. ,.

OS REVENDEDORES
FORD .

Florisa e Dipronal, são os doi& revendedores Ford da
cidade, Seus Diretores são u�nimes em afirmar que o

,

lançamento do Maverick foi o melhor dos,últimos
tempos. Sobre o carro, dizem que além de ser um veícu
lo já testado nos Estados Unidos, ele tomou conta do
mercado americano. Quando chegou no Brasil, o sucesso

já era esperado, mas não em tamanhas proporções..
A produção do Maverick é completamente insufí

ciente para o mercado florianopolitano, visto que a cota

de 12 a 15. carros mensais da Florisa está comprometida
até dezembro. Além disso, muitos compradores íncon
fonriados em não poderem tirar o carro antes do prazo

.

dado pelos revendedores, oferecem quantia superior à
tabela. Com isso eles esperam conseguir os carros antes

dos outros, visto que. a procura é muito superior. à oferta.

Os
.

principais compradores do Maverick são pessoas
que já possuiam automóveis - Opala, Dodge, SP.2 - que
procuram mudar, sempre procurando um automóvel que
possua características esportivas. O Maverick preenche
todas essas exigências dos compradores, com os seus

modelos. A aquisição do carro Zero, pode ser feita me

diante troca. Nesse caso, o antigo carro do comprador
ficará em poder do revendedor .e o seu valor é parte do

Maverick: a linha

oara
I .

os
. I

estocar, pois a procura é enorme. Ela entra é lavada,
revisada e entregue imediatamente.

Apesar dos reflexos negativos que sempre acontecem
no início do segundo semestre, os revendedores Volks-
'wagen aêredítam que em 73 não haverá crise, pois para
seus produtos este ano estão,muíte superiores ao ano de
72. São-unânimes ainda em afirmar que os carros que
sofrem a menor desvalorização depois da primeira venda,
são os produtos da Volkswagert.
CHEVROLET

A General Motors do Brasil, fabricando ãutomóveis
há apenas cinco anos lançou o Opala em 1969 - não
ficou para trás nos lançamentos de carros pequenos.
Com o sucesso da linha Opala, principalmente o cupê,
resolveu então partir para um novo lançamento que em

Florianópolis .encontrou uma clientela espetacular.
Trata-se do Chevette. Para esta ampliação dos modelos a

serem vendidos, o Hoepcke Veículos, único revendedor
aJtorizado Chevrolet em Florianópolis, está construindo
uma nova sede para a sua revenda, localizada na Av. Ivo
Silveira. Nesta nova sede será possível a centralização de
todos os serviços, dar melhor atendimento aos clientes e ,

aumentar a cota mensal de carros Zero quilômetro. Será
uma das revendedoras-modelo do país, com as aparelha-

.

gens mais modernas que se encontram à disposição no

mercado.

Para os Diretores de Hoepcke Veículos, o mercado
brasileiro de auto-peças não consegue atender a indústria
automobilística em geral. Por íssoé que faltam carros

novos no mercado. Para abater um pouco. esta falta, a

GM do Brasil firmou contrato com a Opel alemã para a

importação de 3.500 cambios daquele país, pois a indús
tria' brasileira deixa à desejar na produção. Acreditam
que o mercado florianopolitano, po� ser um dos que
apresentam maior relação' de automóveis - por - habi
tantes, é um dos mais propícios do país. A cota do Che
vette está comprometida por alguns meses, havendo in
clusive compradores que pagam uma parcela adiantada
para reservar o carro. Muitos esperavam que com todos
esses lançamentos as vendas dos Opalas caíssem um pouco.
Aconteceu o contrário, pois as vendas do Opala chega
ram a subir, mesmo depois de lançados os outros produ
tos no mercado brasileiro. Atualmente, o Hoepcke Veí
culos vende 20% mais do que no final do ano passado.

Todas as pessoas que quiserem adquirir carros zero

quilômetro no revendedor Chevrolet,' a exemplo de

outras concessionárias podem dar o. seu carro usado
. como parte do .pagamento. Esses carros são-então enca

mínhados para o Departamento' de Carros Usados de
Hoepcke Veículos, onde é feita uma revisão, recuperado
onde necessário, partindo então para o comércio normal,
com garantia e tudo.

CHRYSLER

O Dodge 1.800 - Dodginho - é um luxo em pouco
tamanho. A principal característica do carro está aí.
Carro pequeno com luxo de grande. No Meyer Veículos
Ltda., ele pode ser encontrado sem ma, pois a fábrica
estava preparada para atender a todos os pedidos.
Atualmente a quota mensal do Dodginho é de 15 unida
des e, segundo os diretores da firma as vendas estão boas.
A empresa recebe o. carro usado e o c.omercializa normal
mente através do seu Departamento de Carros Usados,
pois a maioria dos compradores já possuia automóveis
antes e está querendo melhorar, optando naturalmente
pelo modelo que mais lhe agrada.

..Acho que o mercado está bom - diz Luiz Carlos do
Departamento de Vendas - e tem tendência a melhorar
muito, visto que ainda hámuitos compradores indecisos

quanto ao veículo a comprar, devido aos diversos mode
los colocados à disposição do público. Como-não pos
suíamos carro médio no ano passado, é evidente que as

vendas superaram as anteriores, melhorando sensivel
mente o faturamento, o que é realmente muito bom".

OPINIÃO DO COMPRADOR

Flávio Galluf Pederneiras acha o Chevette um exce

lente carro. "Em primeiro lugar ele é um carro simples, o
que para mim é ótimo. Os acessórios eu mesmo gosto de
colocá-los. Depois ele tem máquina, o que é importantís
simo, tem um torque impressionante. Antigamente eu

achava o Corcel o melhor carro nacional em matéria de
estabilidade. Agora, com o. Chevette, acho que ele dá
"banho" no Corcel. Apesar da velocidade máxima ser

140 Km, ele consegue mantê-Ia; sem esquentar nem apre
sentar "fading". Para colocá-lo em competição basta
elevar a cilindrada para 1.600 e adaptar umas rodas mais
largas, pois no resto ele é ótimo."

.

J
I

o 51'-2 é da novfssima�ao VoIlcswagen, primo-irmão do Karmann-Ghia.O ehevette, das novidades, , uma dás mais vendidas na praça. Os carros usados ocupam boG parcela do mercado
•

... 1 •

•

.. pagamento do c�rro Zero. O veículo usado que entra

para o revendedor é negociado e financiado depois de ser

recondicionado. As vendas continuam praticamente as

mesmas, .COIU franca ascenção-fíavendo porém �!iStéWJe
diversificação. -Ãérédifám' os revendedores que 'õ merca-

•

do florianopolitano é ótimo, apenas não era trabalhado.
modernamente. Hoje em dia- a média de carros novos

vendidos está alcançando. a dós .carros usados ;_ -que
levam uma pequiníssima vantagem - e em 1980, como
desenvolvimento da indústria automobilística brasíleira..
no Brasil a opção poderá vir a ser a dos Estados Unidos
- carro Zero ou "ferro velho". De maneira nenhuma os

lançamentos deste ano alteraram as vendas do Corcel,
'visto ser este um carro que tomou conta do mercado
brasileiro no preço, pouca desvalorização, facilidade de

comercialização e excelente me.cânica. Os Galaxies e

Landaus são carros bastante caros que sofrem uma desva

lorização grande, mas são veículos de luxo e seus pro
prietários ficam no mínimo dois anos com eles. São por
tanto carros. de alto gabarito e os mais caros do Brasil,
podendo portanto desvalorizar sem desgostar seus pro
príetários, que não procuram um veículo comercial.

VOLKSWAGEN

Em Florianópolis apesar das muitas oficinas especia
lizadas,' somente duas são autorizadas; Koesa e C.
Ramos. A C. Ramos foi a primeira e até há alguns anos

era a única revendedora Volkswagen de Florianópolis.
Com o aparecimento da Koesa, as atividades foram divi
didas, aliviando assim o serviço que era muito numeroso.
A Volkswagen possue atualmente 9 modelos à dispo

síção do mercado brasileiro e todos eles tem a aceitação
prevista, sem perda de vendas em nenhuma linha..O

.

Volks, para os compradores, continua sendo um cheque
na mão, visto que a desvalorização é mínima, só encon

trando dificuldades nos modelos esporte - Karmann
Guia e SP-l/2. Para o Brasília, último lançamento da
Volkswagen no mercado, as cotas das revendedoras estão
comprometidas de 60 a 90 dias, sendo sua produção
muito baixa para a procura que tem. Mesmo com esse

lançamento, a Variant, sua parceira, não caiu nas vendas
enem o modelo TL, apesar deste tersentido um pouco.
A preferência pelo Brasília é principalmente de compra
dores do sexo feminino, pois ácham que ele preenche
todas as condições de um utilitário e veículo de passeio.
A Kombi é .

um veículo que na Koesa não chega a

- �.

Na vitrine do mercado de autom6veis - novos ou usados - estão modelos do mais alto luxo até os destinados a uma faixa mais popu'Qr. O buggie e a mot,oca disputam a fatia "iovem".
'.

- ." �
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com Burt Lancaster e susan Clark. Techníco

lar.

FUGINDO DO INFERNO de John Stur

ges c] Steve McQuee :- Roxy 2 e 8 horas.

O GRANDE GOLPE DE SHAFT (Shaft's
Big Score) de Gordon Parks, Richard Round

tree. Metroclor. 18 anos. Cine Jalisco

4-7,30-9,30 horas

A DIFICll VIDA FÁCil de Albeeto Pie

ralisi, com Jece Valadão e Sandra Barsotti.

Eastmancclor 18 anos. Cine Glória 4-7-9

horas.

AS PETROLEIRAS, de Christian Jac

ques, com Brigite Bardot e, Cláudia Cardina

le. Eastmancolor - Censura 18 anos. Cine

Rajá 5 é 8 horas.

SOL vm MElHO (Red Sun) de Terence

Young, com Charles Bronson, Alain Delon.

Technicolor 18 anos. Cine São Luiz 4 e 8
horas.

Slade, o grupo
inglês de hard
rock, está numa

boa: seu segundo
disco "Slayde"
lançado há algum
tempo no Brasil

começa a subir na
lista dos mais

vendidos; e na

Inglaterra o grupo
começa a tornar-se

o conjunto mais
éurtido no

momento.

TVSom Cinema' ,

TV. CULTURA _ CANAL 6
08 :00 _ TV Educativa;

10:0(; _ Show da Manhã;
11:45 _ Caminhos da Verdade
e do Amor; 12:00 _ Jeannie é
um gênio; 12:30 _ Noviça
Voadora; 13:00 A Turma do
Barulho; 13:30 _ Dr. Dolittle;
13:50 _ Cine Matiné; 15:00 _

Discoteca do Chacrinha; 16:30
_ Ana e o Rei do Sião; 17:00
_ Perdidos no Espaço; 18:00
_ Os Violentos; 19:00 _ FIá-

vío Cavalcanti; 23:00 _. Ata

que e Defesa; 23:30 _ Campe
onato Catarinense de Futebol.

. TV COLIGADAS _ CANAL 3
09:30 _ Padrão e/música;

10:00 _ Em Busca de Novos
Horizontes; 10:10 _ Cine De.
senho; 11 :00 _ Municípios em

Revista; 12:30 _ Sílvio San

tos; 20:00 _ Só o Amor Cons
trói;' 21 :00 _. Protectors;
21 :35 _ Domingo Maior;
23:Ó5 _ Show de Esportes.

VÔO 502, EM PERIGO (Skyjacked) His
t ória de um sequestro aéreo, avião de passa

geiros, filmada em Panavísíon e Metroclor.

Elenco liderado por Charlton Heston e Yvete.
Mimieux. Ainda com a participação de Ja

mes Brolín, Jeanne Crain, Walter Pidgeon,
Roosevelt Grier. O roteiro pretende suspen
se, enquanto que o diretor Jolll Guilhermin,
de folha irregular, tem acertado algumas ve

zes. 18 anos. Cine São José 3,45-7,45-9,45
horas.

Jesse
-

Freitas

são audíveis, o que é recompensado por
"The Wole World's Goíng Crazy",
"Look at last Night", "move over" e ou

tras.
A revista' americana "Melody Ma

ker", apresentava na semana passada,
ocupando a primeira pqsição na relação
dos discos mais vendidos, "Squeeze Me,
Pleeze Me" do mesmo grupo.

O astro do conjunto, Don Powell,
andou causando muita preocupação no

resto do grupo-quando foi vitimado por
um grave acidente automobilístico. Mas
os médicos informaram que Powell já es

tá melhor, e poderá contínuancantando
e tocando, depois de estar mais recupe-
rado.

.

Para curtir o último LP do "Slade",
é p preciso muito cuidado, tal é a violen
ta carga de instrumentos e vozes nos

quais o grupo expõe as suas brilhantes

habilidades, exigindo o máximo de to

dos, ínc1usive de você, que terá que su

portar a voz cortante de Noddy Holder
e a perigosa guitarra de Dave Hill, que
poderão lhe causar um trauma acústico.

O�mar Milito
Um dos melhores instrumentistas do

Brasil, Osmar Milito, tem realizado vá
rias excursões pela América Latína, e es

tá' hoje, com seu grupo no auge do su

cesso. Com seu balanço. e som inconfun
díveis, fez o tremendo sucesso da
"Numbe� One", badaladíssirna boate ca-

.

,rioca. Osmar Milito pertence ao cast da
contínental e seu LP "Nem Paletó, Nem
Gravata'� está sendo lançado também'
nos Estados Unidos e Japão. Osmar Mili
to é mais um nome que ó Brasil revela

para o mundo.,
"

BACKGROUND
A polícia de Londres invadiu a casa

onde está morando Keíth Richard, o

guitarrista e líder dos Rollíng Stones, e

Keith acabou sendo acusado de possuir
uma quantidade de maconha. Junto
com o Stone, foram presos sua mulher a
atriz Anita Pallemberg, e o ator Jean
Stanislas K1ossowski. Keith teve' o azar

de ser preso dois dias antes da lei ínglesa
deixar de considerar um crime o ato de

I

fumar a erva.

Até há bem pouco tempo, as

gravadoras pareciam estar preocupadas
em lançar' no mercado musical, somente
alguns solistas e grupos, que face a fama

que lhes era admitida, certamente iriam
render uma boa ou ótima vendagem. Era

.

difícil não encontrar nas lojas de discos
um conjunto ou cantor que ainda não

fosse conhecido, e os que ainda não ti

nham pelo menos um pequeno sucesso,
eram. esquecidos nas prateleiras até se

rem postos a venda pelo preço que equi
valia a metade do preço real cobrado.

Recentemente parece que as compa
nhias de discos mudaram essa técnica de

promoção rendosa e passaram a gravar
diversos conjuntos e solistas; muitos inê
ditos no Brasil, e de ótima qualidade. Já
outros eram de tão baixa aceitação que
realmente não valeria a pena tê-los nem

para back-ground em restaurantes. .

Dentre essa arrancada de lançamen
tos, apareceu um LP do "Procuin Ha
rum", que me' deixou decepcionado, tal
era a força que eu botava nos caras, em

lançamentos anteriores. Na realidade, es
se último lançamento não acompanhou

.

o fabuloso sucesso conseguido com uni

LP anterior, no qual o grupo recebia a

força de uma orquestra sinfônica, dando.
um sentido ainda mais real e mais pro
fundo a tão solicitada head-music, que
integra as faixas do disco.

E isso aconteceu ·com vários outros,

grupos, em consequência do apareci
mento de gente boa no mercado; en

quanto uns perdiam a força outros se

promoviam repentínamente.
Entre essa repentína promoção figu

ra no momento como conjunto mais po
pular da Inglaterra, o grupo "Slade" que
começa a tomar os primeiros lugares na

lista dos mais vendidos no Brasil, com
seu LP "Slayde". Desempenhando bas

tante, embora me pareçam muito baru
lhentos, o "Slade", são um exemplo per-

. feíto das raízes primitivas do velho
rock'n roll, acrescentando-se a isso a ca

pacidade ímpar que possui o quarteto
ínglês de fazer qualquer ouvínte emba
lar-se ao som de suas pesadas melodias.

.

No seu último LP nem todas as faixas

Horóscopo.
Omar Cardoso

,

ÂRlES _ Esta será uma ótima
semana aos estudos e a concre

tização de negócios imobiliá -

rios ou relacionados com

transportes. A saúde será bas
tante boa, o que muito influ
enciará no seu sucesso profis
sionaL ótima influência às via
gens, para solucionar proble
mas familiares, às diversões e à
vida conjugal e amorosa.
TOURO _ O lar e os assuntos

relacionados COI;l1 sua família,
deverão receber nesta semana,
a maior das atenções. Por ou
tro lado, o fluxo é benéfico
aos escritos, assuntos legais, à
propaganda e a tudo que está
relacionado com as comunica
ções. Fará novas e valiosas
amizades e viverá momentos
felizes ao lado da pessoa ama

da.
GÊMEOS � Concentre-se nos

assuntos de maior importância
e faça de tudo para levá-los a

bom termo. ótimas chances de
lucrar em negócios e pelo es

forço que empregar no traba
lho se apresentarão, o que de
verá beneficiá-lo materialmen
te. A saúde será- excelente, a

vida familiar tranquila e o .se

tor amoroso bem afável,
CÂNCER _ Semana em que
será muito notado onde com•

parecer. Aproveite a oportuni
dade e a influência de seu mag
netismo pessoal que está em

ascenção para tirar proveitos. ,

A saúde irá melhorar bastante,
bem como as chances de reali- .

zar um bom negócio e evoluir
no campo de trabalho. ótimo
ao .amor e is viagens,
LHÃO _ Deverá dar a maior

atenção possível a� seu campo
de trabalho, pois poderia co

meter erros, que viriam acarre

tar-lhe prejuízos e aborreci

mentos, nesta semana.. Cuide,
também, di saúde, evite aci
dentes proporcionados pelo
fogo, eletricidade e água e to
me cuidado coin as pessoas
que o rodeiam. Bom ao estu

do, todavia,
VIRGEM _ Excelente semana

para você. Os amigos desempe
nharão papel muito importan
te em sua vida profissional e.
até mesmo profissional c fi
nanceira, As viagens e os con

tatos pessoais produzirão efei
tos favoráveis e a saúde e o se

tor amoroso e sentimental de
verão ir cada vez melhor. Boas
rrot ícias e aumento dos conhe
cimentos.

LIBRA _ Semana emque seu

trabalho tende a lhe ofertar
boas oportunidades, quer fi
nanceiras, quer de elevação de
posto. A vida social será bas
tante atrativa e com perspecti
va de novos e valiosos conheci
mentos e a saúde; tende a me

lhorar cada vez mais., Excelen
te fluxo 'às viagens, às visitas e

à vida. sentimental e amorosa.

ESCORPIÃO .:.. Você, nesta

semana, encontrará a colabora
ção de pessoas bem situadas fi
nanceiramente e de inteligên
cia e conhecimentos elevados.
Os filhos. lhe trarão alguns
aborrecimentos, mas muitas

alegrias também. Poderá lucrar
inesperadamente através de jo
gos, sorteios e loteria. Êxito
em viagens, passeios � na vida
amorosa.

SAGITÁRIO _ Tenha muito
cuidado com o que disser e es

crever, não assine contrates e

.papéis que possam comprome
tê-lo de' um ou de outro modo.

Evité, também, acidentes 'e

exageros que 'possam afetar
sua saúde. Todavia, o fluxo é
dos mais positivos às pesqui
sas, investigações, estudos e tu

do que está relacionado com 0

ocultismo.

CAP�ICÓRNIO � Êxito e su
cesso inesperado' na vida so

cial, lucros compensadores nos

negócios com o sexo oposto e

chances de elevar 'suas econo

mias através do
.

comércio de
roupas, jóias e artigos de uso

pessoal. Fase benéfica, tam

bém ao noivado, namoro, casa
mento ou união e às novas as

s?ciações. Cuidado, todavia,
com os rivais e inimigos .

AQUÁRIO _ Semana em que
tudo deverá sair conforme suas

pretensões. Aproveite toda a

cooperação que lhe aparecer,
. para que possa chegar onde es

tá pretendendo, Saúde exce

'lente, ótimas condições de tra

balho e excelentes contatos

pessoais, também estão previs
tos. Todavia, não cometa ex
cessos e seja mais realista. '

'PEIXES _: Ótimas chances no

campo profissional e de reali
zar excelentes negócios, em.

presas e empreendimentos. flL
saúde será bastante boa e ii vi
da familiar e amorosa só tende
a lhe trazer ternura e alegria.
FIuxo bem favorável aos jogos,
sorteios, loteria e às viagens
longas ou curtas.' Êxito em di
versões e passeios.

Stanley Baker e Ursula Andress: O Golpe da.

,Pantera (Perfect Fridav] de Peter Hall Archibald: As 7 da Manhã, O Mundo Ainda
Está em Ordem, de Kurt Hoffmann

'

O GOLPE DA PANTERA (perfect Fri

day) A história ele um gerente de Banco que
decide organizar um assalto ao seu próprio
banco, com o auxílio de uma cliente, sua

esposa e o sub gerente. Comédia satírica pro
duzida por dimitri de Grunwald, com a pre

sença de' dois bons atores íngleses: Stanley
, Baker e David Warner, além da presença de

Ursu la Aml' ess eh ndo a nOR sexy. Direção
de Peter Hall. Eastmancolor - 18 anos. Cine

Ritz 4-7,45-9,45 horas.

MARY STUART -:- Rainha da Escócia, .,

O embate entre Mary Stuart e Elisabeth la.
. com as atrizes ínglesas Vanessa Redgrave e

Glenda Jackson. Filme de linha histórica,
com exelente cuidados de produção do vete
rano Hall Wallis. Dirigido por Charles Jarrot

responsável por Ana dos Mil Dias e que fez

também a nova versão musical de Horizonte

eerdido. Technícolor, Cine Coral 4":"7,45-
10 horas.

QUANDO OS BRAVOS SE �;\lCON
TRAM (Valdez Is Coming) de Edwin Sherin,

FilMES EM MATINÉE

São José - 1,30 horas. As 7 da Manhã O

Mundo Ainda Está em Ordem - Censura 5

anos.

Ritz 10 horas - Festival Tom & Jerry - 5

anos.

Ritz 2 horas _. Tarzan ,.... O.filho das Sel-

vas

Coral 2 horas - As 7 da Manhã O Mundo

Ainda Está em Ordem'

Roxy 2 horas - Quando os Bravos se En

contram

Fugindo do Inferno - Censura 18 anos.

Jalisco - 2 horas -Q ue Sequestro Aéreo
- 10anos.

Glória 2 horas - Jerônimo, O Herói do
Sertão - 5 anos.

Rajá 2 horas ., No Fantástico Reino da

Fantasia.

São Luiz 2 Iv ras - Festival Tom & Jerry
- 5 anos.

Darci Costa

Confiem suas transações imobil iárias 'a
IMOBIUARIA LUNAR que se encontra, de
vidamente, aparelhada para tal ramo comer

cial.,
Portanto, proprletérlos .

de casas, terrenos e

apartamentos, entreguem-nos a solução desses
problemas que teremos prazer em solucioná-
los."

.

O nosso corretor oficial - Sr. EDISON
CORREA. -, registrado no CRECI, sob no

2.644, -prestar-lhes-ã os informes necessários,
', Visitem-nos à rua CeI. Pedro Demoro, no.

1.966 -10. ando "'" Sala 2 - ESTREITO.

p
O,
eouca

AProsom 3
está apresentando um novo som.

Integral. Sem distorção. Puro.
Conseguido pelos aparelhos mais
modernos de reprodução sonora.

Aqueles, que a gente via em anúncios
de revistas estrangeiras e ficava com

,

muita vontade de comprar. Agora eles .estão aqui na
Prosom. Além dos melhores nacionais, também Akai,
Kenwood, Sansui, Mecca, Crown, Dual e 3M. Leve um

deles para casa 'e ponha música no seu "Way of Life".
Em seu' escritório,a Prosom
pode instalar um sistema
de música .ambíental.

O novo som está aí.
Basta apurar o ouvido

e procurar a Prosom ..

No mês dê ANIVERSÁRIO da

ILHATEX

grande liquidação de Jogos
de Banho-de la.

DESCONTO DE 20'0
ILHATEX'

Cama, mesa, banho e Malh'as finas.
Rua COils.Mafra, 47 - Tel. 4302

"

Rua Felipe Schmidt, 52 - Tel. 2160
e Lagoa da Conceição.

Aos ColeciolUUlores."

o importante é .•. j.
manter-se em �

� forma ...
LIMPAR os

RINS.
ESTIMULAR o

fígado ...
tome ,

::-::L:�,,"�U'RODONAL
e viva MAIS contente! I

plOlCNll
Divisão Mercantil da Rádio Cultura de Joínvílfe S.A.!

Projeto e instalação de sistemas de música ambiental.
Rua do Príncipe,330 -10º andar - Edifício Manchester - Fone 3517 -Joinville - se

...
,.:,,"_'_

se v. coleciona:- Menu; Vida a Dois, Fiihotes, Vida
de Cristo, Uníverso, Brasil, Bordado Vermelho ou Azul,
Roca, Bib, Planeta. Bib-, Histôría, .e faltam alaumas edi

ções, procure-as em seu jornaleiro, ou diretamente à
.

u'bel
* promotora de vendas l tdas

(Administração de Imóveis)
Rua Felipe Schmidt no ..27 - Edifício Dias

Velho - conj. 10 - CRECI -1950.
ALUGA-SE

Conjuntos para escritórios - Loja na Gale
ria Dias Velho.

DiIlt,.ibu.Ulo,.a ,BIA

fB EnjtoraT�� Rua Anita Garibaldi, 13.

VENDE-SE
Lotes no Jardim Cidade 'Universitária.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PALESTRA
Especialmente convidado pelo Presidente

da Assembléia Legislativa, Deputado Zany
Gonzaga, chega a Florianópolis dia 2 para
uma palestra na Assembléia, o ilustre Depu
tado e homem da sociedade carioca, Alvaro
do Valle.

INA MOELLMANN
Procedente do Rio chega hoje a Cidade

pelo vôo da Transbrasil, a senhora Ina Tava
res Moellmann.

CASAMENTO
Marcado para o dia 25 próximo o casa

mente da bonita Maria Edvigen Laus com o

Engenheiro Paulo Bastos Gomes. Após a ce

rimônia civil e religiosa os noivos em lua-de
-mel viajam paraEuropa.

KflNDER REIS
Para contatos com dirigentes da Arena em

Santa Catarina, esteve ontem em nossa cida
de e foi homenageado com um almoço no

restaurante da Assembléia Legislativa, por
mais de 200 convidados, o Senador Antônio
Carlos Konder Reis.

ANITAMARIA
Anita Maria, filha do casal Mira e Anito

Petry, fez 15 anos na última quinta-feira. O
broto em foco, não quis festa, mas exigiu de
seus pais uma viagem ao exterior.

,

CASAL ASSIS
O simpático e elegante casal Lourdes e

Francisco Assis, em preparativos para uma

viagem a Belo Horizonte, onde será padrinho
de casamento de tradicional famfliamineira.

MARILETE
Chegando do Rio, a linda carioca Marilete

Fernandes, que na ilha é hóspede do casal
Sonia e Pedro Antônio Cherem. Sexta-feira a

linda carioca foi vista jantando no Monolo"s
em companhia do médico Sérgio de Carva
lho, um dos-bons partidos do Estado.

HOMENAGEM
A Direção do Hotel Termas Gravatal, ho

menageou a simpática senhora doutor Walde
mar (Wanda) Salles, com uma belíssima tela,
pintada pela artista Yolanda Zapellini.
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Em expediente encaminha
do ontem ao Governador
Colombo Salles, o Ministro
da Saúde, Mário Machado
de Lemos, comunicou que
autorizou ao Banco do
Brasil o pagamento de no

vos auxílios, beneficiando
a diversas instituições hos
pitalares do Estado. O to
tal autorizado alcança a ca

sa dos os 52.500,00.

MARIA HERMINIA

Zury Machado

Rejane Mattar-
regressando de sua viagem de
estudos aos Estados
Unidos

AUXILIO

7,45 - 9,45 H

s!;mtit�
GlARLlrn HESTON YVETlE MIMIEUX
JAMES BaOUN ' JEANNE CRAlN - ROOSMLTGRlER

WALTER PlDGfON LESUE IJGGAMS
Produção-#r.lT::;C!.17�r( DIreção de (,"'.' ,iiUIMltj

MGMOPANAVISIDN METROCOlDR

•

_CINE GLÓRIA - 4 - 7 - 9 H
2 - 8 H:

A elegant�
Senhora Maria Kotzias, chegando

de sua viagem
pelo Velho Mundo.

ENCONTRO NACIONAL
O Secretário de Educação do Estado de

Santa Catarina, Prof. Paulo BIasi, encontra-se
em Cuiabá, Mato Grosso, onde participa do
Encontro Nacional de Secretários de Educa
ção.

Na abertura dos trabalhos do conclave, es
colhido por seus colegas dos demais Estados,
ao Secretário Paulo BIasi coube li missão ele

saudar o Governador de Mato Grosso, Sr. Jo
sé Fragelli. Miss Santa Catarina, Mariá

Hermínia Alêssio, dia 26
estará no Palácio da. Agro
nômica, apresentando em

. desfile jóias exclusivas de
Bergerson Joalheiros, du
rante um coquetel, ofereci
do pela Primeira Dama do
Estado, às senhoras do VI
Congresso de Medicina.

JANTAR
O simpático e elegante casal Ruth e Ro

berto Mattar, em sua -bem decorada residên
cia recebeu convidados para um re_wrfntado
jantar em homenagem a sua linda-filha Reja
ne, que regressava da viagem-dê estudos 110S

Estados Unidos. Entre os-convidados, anota
mos, Sr. e Sra. Dãrío Garcia, Sr. e Sra. Walter
Mussi, Sr. e Sra. Fernando Faria, Sr. e Sra.
Rid Silva, Sra. Berta Machado Salles, Sra.
Maria Guedes Werner, Sr. e Sra. Anito Petry,
Costureiro Lenzi e Sra. Marcflio Serra Costa
e Sra., J.J. Barreto e Sra., Luiz Carlos Ra
mim e Sra., Paulo B. Holanda e Sra., Prof. -

Alexis Levitin, Miriam Consoni, Leninha Pe
try, Marion Pinho Ramon, Concita Leite,
Neusa Maria Antunes, Ana e Angela Silva e

Ricardo Caruso Mac Donald. A correta ma
neira dos anfitríãos para com os convidados
e a alegria de Rejane em voltar juntos a seus

amigos foram os destaques da reunião.

CURSO
A cidade paranaense de Rio Negro, será

sede de 23 a 27 do corrente, do curso de
Treinamento de Pessoal para atuação no

campo da prevenção da marginalização do
menor nos Estados do Rio Grande do Sul,
Santa Catarina e Paraná, que será ministrado
por técnicos da Fundação Nacional do Bem
Estar do Menor.

ANIVERSÃRIO

A linda Adriana, filha do
casal Heloisa Helena e Jae
.ques Kuerten.está festejan
do aniversário hoje.

SIMONE

Quem está festejando tam
bém seu aniversário é a lin
da Simone, filha do Enge
nheiro e senhora Edmar
Antonini.

MODA

Vem aí a moda Dijon com

os manequins, Adalgiza
Colombo, Luiz Orlando,
Nixon, Cláudio, VIk, Ro
berval Camili e EIk.; para a

noite em "black-tie", dia
4, no Laguna Tourist Ho
tel, promoção em favor da
Promenor.

CHEGANDO

Depois de uma viagem de
90 dias pele velho mundo,
chegou ontem a cidade o

elegante casal, Maria e Sta
vros Kotzias. Já fomos in
formados que a senhora
Kotzias dará presença na

festa do próximo dia 4 no

Laguna Tounst Hotel, com
modelo de um' costureiro
europeu.

EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

,
-

UMA
OI;STAS
PE5S0AS
E'UM

MANIACO
COMUMA

BOMBA,ABORDO.

CINE SÃO JOSÉ - 3,45

CINEMA
PARA
HOJE

CINE RITZ - 4 - 7,45 - 9,45,H CINE CORAL 4

. :\! � ( ,'" ,Ii, 111
I .,I);IIII'll

" J);I\TllP'fI"l

CINE JALlSCO - 4 - 7,30 - 9,30 H
�.

. AIJ{IIfPi#
•

f"(fc)QUE
NAO LHE
fALTA /

•

\'

.QUANTO
MAIOR E'
o RISCO,
'MAIS
gACANA I
PARA$NAfT

I

�'. [S:,2�"ê� ��� �
.

.,
o

,
'

GRANDE GOLPE I)E

f5Jtllfirc
.

J..,.:·�-�;.__):'(.,1 MGM

UIECAO M

:f_ ';>DU-, D"RK5

PANAYISIDN' METRDCDLDR

fama filmes ttRSULA
ANDRESS

Mary Stuart
- RAINHA DA ESCOCTA --

VMaorg.QlI('('nof�oIJl "

o GOLPE
:8A PANTERA

STAHlfY"SAKfR - OAVID YlÁHHER "

EASltllKGI1U1R ........�
�'W.o flll.lllWl

mUH.l�IOl DlMITRI or SRUN\I'lll

ROXY PROGRAMA DUPLO

4�FEIRA 'RPENA9109mUND09...
PARIIIMPEPIIlIJUEUM$(JNl/O

ICE10RNIIIIEUMn.rAJ)lLONllCLEAIl.

íAl
�

2�' FILME1 � FILME

1IIT1IIumI_
QUANDO
OS BRAVOS

SE ENCONTRAM
I

I

M-G-M apresenta "Terra 2" - Estrelando

GARY LOCKWOOD-SCOTT HYLANDS.
Convídados :

TONY FRANCIOSA-MARIETTE HARTLEY

GARY MERRILL. E ainda LEW AYRES.

Dí r'eç ão de TOM GRIES 'I "I I::; i ;;t.la·] !.] ;;1
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A Primeira Câmara Civil, em sessão de 19.07.73, julgou os

seguintes processos: ,

,

APELAÇÕES CIVEIS
No. 8.979 - SÃO iOAQUIM - Aptes. Herdeiros de Fran

celino Fernandes Madeira. Apdo. Valdemar da Silva Nunes.
ReI. Des, Alves Pedrosa - "Negaram provimento ao agravo
no auto do processo e à apelação. Unânime."

_
'

No. 9.012 - BALNEARlO DE CAMBORlU - Apte. In
dústria de Produtos Alimentícios Joaçaba S.A. Apdos. Ema
noel Garcia e Manoel de Oliveira. ReI. Des. Alves Pedrosa -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 9_063 - CAMPOS NOVOS - Aptes. S.A. de Seguros

Gerais Uoyde Industrial Sul Americano e Alceu Ribas.
Apdos. Bernardina Aguida da Silva e suas filhas menores Ma
ria de Lourdes e Ana Lúcia. Rei. Des. Alves Pedrosa - "Nega
ram provimento. Unânime".

No. 8.907 - BRUSQUE - Aptes, e Apdos. José Carlos

Leprevost e José Pereira. Rei. Des. May Filho - "Não conhe
ceram da apelação do réu por considerá-Ia deserta e, prove
ram a do autor para fixar os honorários advocatícios em 15%
sobre o valor da causa. Unânime," Acórdão assinado na ses

são.
No. 9.000 - JOINVILLE - Apte. Fundo Mútuo Coopera

tivo Soabra. Apda. Lourdes F. Furghieri, Rei. Des. May Filho
- "Negaram provimento. Unânime",

No. 9.124 - FLORIANÓPOLIS - Aptes. Domingos Reitz
e Acácio Luiz Reitz.:Apdo, Nilton Mafra. Rei. Des. May Fi
lho - "Negaram provimento ao agravo no auto do processo e

proveram, em parte, a apelação, para excluir do processo o .

apelante Acácio Luiz Reitz. Unânime." Acórdão assinado na

sessão.
No, 9.178 - RIO DO SUL - Apte. Palma Censi. Apdo.

Rodolfo Anton. Rei. Des. Ivo SeU - "Negaram provimento.
Unânime." Acórdão assinado na sessão.
No. 9.2(13 - TIMBÓ' - Apte. Tyresoles Blumenauense

Ltda. Apdo. Guilherme Oelhke. Rei. Des. Ivo Seu - "Não
conheceram por falta de.alçada. Unânime". Acórdão assinado
na sessão.
No. 9.015 - CONCÓRDIA - Apte. Adão Pereira. Apdos.

Waldemar dos Santos e sua mulher.'.ReI. Des. Ayres Gama -

"Não conheceram do reCIJISO por incabível. Unânime,"
APELAÇÃO DE DESQUITE
No. 4.110 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da

la. Vara Cível, ex-officio. Apdos. João Weber e Odalzita de
Barros Weber. Rei. Des. Ivo Seu - "!"legaram provimento,
Unânime." Acórdão assinado na sessão.
AGRAVO DE INSTRUMENTO
No. 596 - MARAVILHA - Agrtes. Lucilda Scheidt e

Rudy Scheidt. Agrdos. E. C. Comercial e outros. Rei. Des.
May Filho - "Não conheceram do recurso por deficiente
mente instruído. Unânime." Acórdão assinado na sessão.
AGRAVOS DE PETiÇÃO
No. 2.698 - CRlaÚMA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito da

la. Vara, ex-officio e o I.N.P.S. Agrdo. Divo Pedro Antunes.
ReI,. Des, May Filho -- "Deram provimento, julgando prescri
ta a ação. Unânime." Acórdão assinado na sessão.

No. 2.787 - ORLEANS - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o I.N.P.S. Agrdo. Alvim Francisco Ramos, ReI.
Des. Ivo SelL.- "Negaram provimento a ambos os recursos.

Unânime." Acórdão assinado na sessão.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃo' E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRlB·UNAL DE JUSTIÇA

A Segunda Câmara avil, em sessão de 20.07.73,julgou os

, seguintes processos:
APELAÇÕES CIVEIS
No. 9.140 - TUBARÃO - Apte. Laudelino May. Apdo.

Pedro Jacob Stuepp. Rei. Des, Cerqueira Cintra - "Deram
provimento, em parte, para transformar a ação executiva em

ordinária sem efeito e penhora. Unânime".
!'Ioo. 8.862 - ITAIÓPOLIS - Apte. José Adão Fuck.

Apda. Depósito de Madeiras Ideal Ltda. Rei. Des. Eduardo
Luz - "Negaram provimento. Unânime".

No. 9.045 - SEÁRA - Apte. Pedro Arlindo Artifon.
Apdo. Lipino Inácio Maldaner. ReI. Des. Cerqueira Cintra -

"Não conheceram por ter ocorrido' deserção. Unânime".
Acórdão assinado .� sessâo• .:_,

.

. " ". �. .

No. 9.111 - XANXERE - Apte. Dr. João Carlos Mar
ques. Apdo. Dr. OIympio Miotto. Rei. Des. Cerqueira Cintra
- "Negaram provimento. Unânime".

No. 9.148 - CRlaÜMA - Apte. Santo Frasson. Apda.
Madereira União. Rei. Des. Cerqueira Cintra - "Deram provi
mento, em parte, para que as custas sejam pagas em propor
ção. Unânime",

No. 8.365 - LAGES - Apte. Douglas Zappelini. Apdo.
Pedro Pezzi. ReI. Des. Eduardo Luz - "Deram provimento
para julgar a ação improcedente, fixando os honorários advo
catíeíos em 20% sobre o valor da causa. Unânime".

No. 8.537 - INDAIAL - Apte.s, Carlos Frederico Gui
lherme Hanton e outros. Apdos. Valmor Oscar Schultz e

outros. Rei. Des. Eduardo Luz _ "Deram provimento, em
parte, para excluir da condenação as perdas e danos, mantidas
as demais cominações do processo. Unânime".

NO. 8.972 - CONCóRDIA - Apte. Pedro Lazarotti.
Apdo. Odorino Deparis. Rei. Des. Eduardo Luz - "Negaram
provimento. Unânime". .

No. 8.987 - CHAPECÓ - Apta. ZEilindo Vacari. Apdo.
Ernesto Diavan. ReI. Des. Rid Silva - "Negaram provimento.
Unânime".

AGRAVOS DE PETIÇÃO
No. 3.143 - ORLEANS - Agrte. dr. Juiz de Direito,

ex-officto, Agrda. Olívia Mendes Verronês. Rei. Des. Eduardo
Luz - "Negaram provimento. Unânime".

No. 3.149 - TROMBUDO CENTRAL - Agrte. Dr •. Juiz
II(, Direito, ex-offieio. Agrdo. Antônio Valim - Rei. Des.
Eduardo Luz"':' "Negaram provimento. Unânime".

No. 3.003 - BRUSQUE .:.... Agrte. I.N.P.S. Agrdo. Sebas�
tião Bertolini. Rei. Des. Rid Silva - "C.onverteram o julga
mento em diligência para compleiãr a instrução do processo.
Unânime".

N.:>. 3.106 -- ORLEANS - Agrtes, Dr. Juiz de Direito,
ex-offieeio e o I.N.P.S. Agrdo. José, Spindola. Rei. Des. Rid.
Silva - "Deram provimento para fixar os honorários advoca
tícios em Cr$ 150,00. Unânime".

No. 3.121 - ORLEANS - Agrte. Emídio Nunes. Agrdo.
I.N.P.S. ReI. Des. Rid Silva - "Negaram �ovimento. Unâ
nime".

APELAÇÕES DE DESQUITE
.

No� 3.985 - CRICIÚMA - Apte. Dr� Juiz de Direito da
la.· Vara, ex·officio. Apdos. Osvaldo Guidi e Letícia Milanex
Guidi. Rei. Des. Cerqu!lira Cintra - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão assinado na seSsão.

No. 4.127 - 'FLORlANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de
Direito da .Vara de Família, Órfãos e I)ucessões, ex-offieio.
Apdos. Djalma Hipólito da Silva e Maurina R9sa da Silva.
ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Negaram provimento. Unâ
nime". Acórdão assinado na sessão.

Jaime Sprícigo
Diretor

PREi=EITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS
PROCESSO CONCORRÊNCIA No.03/73

A Secretilria de Gbras da Prefeitura Municipal. de Florianópolis,
de acordo com a leç,isiação em vigor. 'torna públir.o aos infeJessados
que. em data de 30 de julho. até às 16 horas. estará recebendo
propostas para a construção de abrigos no'Terminal Intermunicipal'
de Ônibus. em regime de concessão? � rua Silva Jardim (Prainha).
sem ônus para a Prefeitura. ficando a firmíl vencedora com direitos a

exploração de propaganda. junto aos referidos abrigos.
Maiores detalhes poderão.ser obtidos na Secretaria de Obras. dia

riamente. exceto aos 'sábados. nO horário comerciaL

VOLKS COMPRA-SE
Anos 66 a 69. Tratar à rua General Bittencourt. 121 - apto. 1. No
horário das 19 às 21 horas.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a carteira de metorista pertecente ao Sr. Carlos Hen

rique Geller.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Pro�riedade do veículo marca Wil-.

Iys. Placas AA-5215. Motor 3J149662. Cor Bege Argélia. pertencen-
te ao sr. Dagoberto Fedrigo da Costa.

.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Volks

wagen. ano 1969. Placas AA-5128. Motor BH-97194. Chassis
B9- '183980. pertencente ao sr. Dagoberto Fedrigo da Costa.

I

t

VENDEDORES REGISTRADOS

..Necessitamos de dois �2) vendedores sendo 1 para a praça.
e outro para viajar pelo interior do Estado.

Os interessados deverão dirigir-se à rua Victor Meirelles.
34. no horário das 10 às 12 horas. Tratando com o Sr. PAU
LO.

NAo PERCA
Necessitamos de moça e rapaz de boa apre

sentação, boa linguagem e fácil comunicação,
com idade entre 16 e 25 anos.

Os interessados deverão apresentar-se a

GLAVAM PROMOÇÕES, levando uma foto e

documento de identidade. Nosso endereço é:
Edifício APLUB. 120. andar e- 5/126-

DESENHISTAS

ETESC - Cálculo Estrutural necessita para

projetos em Concreto Armado. Tratar à rua

Jerônimo Coelho, 325 -s/207.

CECOMTUR S.A.

Centro Turistico Comercial
Santa -Catarina

PRECISA-SE de:
- carpinteiros
- pedreiros
- armadores
- serventes

Os interessados deverão procurar o sr. Victo Gevaerd à rua

Vidal Ramos esquina com a rua Traiano. (Cecomtur)

ESTABELECIMENTOS JOSÉ DAUX S/A

PRECISA-SE
De funcionários para escritório (ambos os sexos) que apre
sentem os segu i ntes requ isitos:
EXPERIÊNCIA - mfnima de quatro anos oom prática em

serviços gerais de escritório. conhecimentos de contabilidade.
datilografia.
IDADE - 18 a 25 anos.

OFERECE-SE
semana de cinco dias
salário de acordo com a capacidade.

Os interessados deverão apresentar-se munidos de docurnen-
,
tos à rua �rcipreste Paiva no. 17 -, Florlanópolts.

.

", .s.
-

.�"( '"' . ;' ,

PRECISA-SE
1 Chefe de Departamento Pessoal

1 Datilógrafo
1 Copeira

Apresentarem-se à rua 14 de julho, 200 na

BRASMONT Eng. e Montagens Ltda. - Obras

da Nova Ponte.

SERViÇO PÚBLICO FEDERAL
Superintendência de Seguros Privados

Delegacia em Santa Catarina
EDITAL DE CONCURSO

Faço público que estarão abertas as inscrições para os Concursos
Públicos visando o preenchimento de empregos de ASSISTENTE
01:: AOMINISTRAÇÃO e INSPETOR DE SEGUROS. integrantes
do Quadro de Pes50al da Supedrotendênciâ de Seguros Privados
(SUSEPI. aprovado pelo Decreto no. 70.429. de 17.04.1972
�Regime C.L.T.). com vagas ilssim distribuídas:,
ASSISTENTE DE ADMINISTRAÇÃO c 1 vaga
INSPETOR DE SEGUROS 2 vagas

1 - Prazo para inscri.ção será de 15 (quinze) dias com início em

,23.07.73 e término a 10.08.1973.
Taxa de inscrição: 20.00 (vime cruzeiros)
HOTáriO: Das 12 a5 16 horas
Local: Delegacia da Superintendência de Seguros Privados. à rua

Conselheiro Mafra. no. 16 - 10. andar - Florianópolis.
2 - REQUISITOS PARA INSCRIÇÃO:

a) - Ser brasileiro e comprovar estar em dia com as obrigações
eleitorais. para os candidatos de ambos os sexos e militares. para os

de sexo masculino.
b) - Entregar no ato da inscrição. duas fotografias 3x4. recentes.

'de frente e sem cobertura.

,c) - Ter a idade máxima de AO(quarenta) imos na data da
abertura das inscrições. no tocante ao concurso para Inspetor de

Seguros 'e de 35 (trinta e cinco) anos para o concurso de, Assistente
de Administração. exceto aqueles que, :Jmprovarem estar exercendo
cargo ou emprego público.

d) - No caso do concurso para ASSISTENTE DE

ADMINISTRAÇÃO. os candidates serão relacionados por ordem
decrescente dos totais de pontos obtidos. independente. da Seção
por que tenham optado. conforme o estabelecido no ítem 7. tias
Instruções Específicas deste Concurso e no caso do Concurso para
Inspetor de Seguros. será exigida habilitação legal para o exercício
da profissão ..

3 - A inscrição implicará no conhecimento das presentes
Instruções e das Específicas e no compromisso tácito. por parte do
'candidato. de aceitar as condições do concurso tais como aqui se

acham estabelecidas.
.

,

4' - Os casos omissos serão resolvidos pelo Diretor de Divisão de
Pessoal da Superintendência de Seguros Privados (SUSEPI.

Florianópolis. 18 de julho de 1973
MAURITY BORGES.

Substo. Auto. do Dele!1'ldo em Exercício

AVISO AOS BEN,EFICIÃRIOS DA
PREVIDÊNCIA SOCIAL

O HOSPITAL DE CARIDADE NO SENTIDO DE CON
TINUAR PRESTANDO SERViÇOS REGULARES DE

EMERGÊNCIA NO PERIODO NOTURNO, AOS BENEFI

CIÁRIOS, ALERTA AOS MESMOS PARA QUE APRE

SENTEM SEUS DOCUMENTOS REGULARIZADOS E

ATUALIZADOS, CASO CONTRÁRIO, AS DESPESAS SE

RÃO' DA RESPONSABILIDADE DO BENEFICIÁRIO OU
. .

DE SEUS RESPONSÁVEIS.
HOSPITAL DE CARIDADE

CARRO COMPRA-SE

Compra-se Volks de 60 a 67 que esteja em ótimo estado de conser

vação. Tratar à rua Pedro Soares. 18 - escadaria - com sr .. João
Batista.

CIE5A Comércio e Administração
de Imóveis Ltda.

�
w

o DAS 8 ÀS 18 HORAS

ATENDIMENTO ININTERRUPTO
�

SÁBADOS DAS 8 às 12. »

«
cn
w

U

ALUGAM-SE
APARTAMENTOS I,

:- CENTRO
ll.

Apartamento c/3 dormi
� tórios, sala. ótima cozinha

c/i nterfone, 2 banheiros
com azulejos em cor até o

.� teto (sendo um dos banhei ..

lu ros privativo do casal). área
U de serviço, quarto e WC de

empregada. Tratar à rua

Anita Garibaldi. 35 ou

« João Pinto. 10 loja 6.
cn
W CEr"TRO.
o

m
cn

decorados até o teto. Ouar- »
to e WC de empregada.
Tratar à rua Anita Gari

baldi, 35 ou João Pinto. 1 O �
-loja 6.

CASA
CENTRO rn
Uma casa c/3 quartos.

»

sala. copa. cozinha. banhei-
ro completo. lavanderia, (")
quintal. quarto e WC de m
empregada. Varanda jardim cn
e entrada para carro. »
Tratar rua Anita Garibal

di. 35 ou João Pinto. 10 -

loja 6.
.

�
m
cn
»

Apartamento no Edifí-
cio Presidente c/3 dorrnitó

« rios com ótimos armários
cn embutidos revestidos. sala
!:!:! - copa-cozi .. :->'.1 c/ entrada
U independente. área de ser-

viço. quarto, de empregada
eWC.

« Tratar à rua Anita Gari

� baldi, 35 ou João Pinto. 10

1<3
- loja 6, LOJA
CENTRO CENTRO
Apartamento c/3 dormi

I� tórios, tendo em 2 dormi-. Aluga-se. uma loja no m
'W tórios armários embutidos edifício Bahia à rua João cn

(3, revestidos - Sala. living de Pinto.10com37.28m2ver »
1 0.50x4.00 - copa-cozinha e tratar no mesmo endere
em L c/ entrada indepen- ço loja 9 ou na rua Anita

« dente. banheiro c/azulejos Garibaidi, 35. I�
� I�
Ü�-C�I=E=S�A---=C�IE=S�A��C�I�ES�A�--�C�IE�S�A----··��

CASA VENDE-SE
ENTRE AGRONÔMICA E TRINDADE. vendemos linda e

moderníssima casa ainda não habitada, c/abrigo p/carro, vasta
sala. 2 quartos grandes. copa-cozinha, banheiro completo e

outra parte começada p/mais 5 peças. BARBADA MESMO.
Cr$ 60.000.00 e/parte financiada a longo prazo. aceita-se car
ro. URGENTISSIMO. Tr. R. João Pinto, 21 - 30. andar -

conj.9.

•

'lMÓVEL E CHURRASCARIA QUERÊNCIA-. .

-ITAJAf
'

Vende-se em ITAJAI à-rua Expedicionário Aleixo Maba.
49. casa com 6 quartos - instalaçâo açougue. num terreno
cl 12x50m - galpão churrascaria bem montada com intenso
mOvimento motoristas c/dormitórios duas mesas sinuca. Ver
no local e tratar com o proprietário na rua Olavo Bilac, 391 -

s/102 com proprietário Estreito - Fpolis. sr. Leonardo
Schutz ou Dr. Dvlrnor.

VENDE-SE
RUA CRISPIM MIRA - CENTRO, vendemos ótima residên
cia de Material, c/garagem. sala Star, 3 quartos, banheiro
completo. cozinha. pequeno apartamento c/2 'quartos e ba
nheiro. á�ea serviço. etc. _ ESPETACULAR TERRENO
DE13x35. BOM NEGÓCIO. Cr$ 200.000.00 - parte financi
ado e parte a combinar. ACEITA-SE TERRENO C/CASA,
VELHA COMO PARtE DE PAGAMENTO. Tr. Rua João

Pif'to. 21 - 30. andar - con)',9. , ,. .. " .. ,

��.r���" _.

VENDE-SE.CASA
de material. localizada em recanto de rara tranquilidade e beleza. na
Praia das Palmeiras - Coqueiros. São 10 peças. inclusive quatro
dormitórios. em terreno de 1000 m2. Tratar à rua Padre Roma. 90.

VENDE-SE
RUA GERMANO WENDHALlSEN - PRÓXIMO AV. M.RA

\

MOS. vendemos ótima residência c/abrigo p/carro, sala Star
.

grande. 4 quartos, copa. cozinha, 2 banheiros. hall, escritório.
dependênCia de empregada. lavanderia. área serviço. etc. NE
GÓCIO BOM. Cr$ 200.000.00 - sendo Cr$ 80.000.00 em

prestações de Cr$ 1.000.00 e restante a combinar. Eventual
mente aceita-se um apartamento como entrada. Tr. R. João

Pimo.21 - 30. andar - conj.9 -. URGENTE.

MÉDICOS
DR. SAULO eAlRES BERBER

NEUROlOOlSTA CUNICO
Estágio (2 imos) no Hospital das Cllnicas da Universidade

de.5ão Paulo.

ORA. MARIA CARMEN S. S. BERBER
bERMATOLOGISTA

Estágio (2 aros) no Hospital das Clfinicas da Universidade
de São Paulo.

Tltulo de especialista pela Sociedade Brasileira de Derma,
tologia.

Doenças da pele, couro cabeludo e unhas.

CONSULTÓRIO: RUA DEODORO. 15 - SALA 202 -

FONE 4138

VENDE-SE
FABULOSA PROPRIEDADE 'na Rua João Mota EspezirÍ'l
(Saco dos Limões). próximo a Praça prinCipal. vendemos um

conjunto de 3 casas grandes. sendo 1 de material em constru

ção e 2 mistas prontas, com' EXPLÊNDI DO TE RRENO DE
14x300 com_ grande parte arborizada. ESTE lO O NEGÓCIO
INÉDITO c/Cr$ 30.000.00 de entrada e saldo a combinar.
aceita-se carro. URGENTi"SSIMO. Tr. R. João Pinto. 21 - 30.
andar. conj.9.

PSICOLOGIA
Ora. Vera Lucia Rocha

DIAGNÓSTICO PSICOLÓGICO DE CRIANÇAS E ADULTOS
ORIENTAÇÃO 'VOCACIONAL

SELEÇÃO PROFISSIONAL PARA FI RMAS.
Consultório - Rua Deodoro. 15

sala 202 Fone 4138 � Florianópolis. SC.

TUBÁ É. MAIS RADIO
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atuante no Sul Catarinense.

Liderança radiofônica programação

planejada. Cobertura Regional'- Expressão

em Rádio.

nJBA I: RADIO COM AMOR.
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EM TUBARÃO
Vende-se
Casa na Vila Moema.-terreno grande - Cr$ 58.000.00
Uma residência em Oficinas por - Cr$ 60.000.00
Residência de madeira à 250 metros da Faculdade -

Cr$ 27.000.00
'

Casa rua Vereador Adolfo Machado - Cr$ 45.0PO.00 - 583.99
por/mês.
Casa 2 pavimentos Rua Rui Barbosa (comércio. residência
Cr<1!> 80.000.00 financiamos.
Boa residência Rua Bernardino Teixeira Cr.$ 38.000.00 -

493.14 por mês.
Õtirna casa próximo da Catedral Cr$ 70.000.00 - 908.42 por
mês.
Casa próximo SOUZil Cruz (excelente} entrada de Cr$ 15.000.00.
Casa na Praia de Jaguaruna - Cr$ 27.000.00
Ótima residência a FlJa São ;José - Cr$ 160.000.00.
Terrenos:
Lote próx. Palácio de Esportes (Av. M.Cabral) Cr$ 8.000.00
Na Rua Lauro Muller por c-s '5.500.00.
Lotes próx. Ginásio Industrial - em condições.
Terreno em Oficinas de 22 x 50.
Terreno na Av. Expedicionário. esquina por Cr$ 18.000.00.
Vários terrenos na BR-1 01
Terreno na Vila Moema. Rua Calçada por Cr$ 15.000.00
Loteamento Catedral - toresem 36 meses semjuros.
Parque da Boa Vista - lotes em 36 meses sem juros.
Aluga-se
Salu na RLia São Manoel
Saia para escri.!�rio. �a Lauro Muller. centro - Cr$ 241.50

Precisamos 10 casaspara alugar imediato.
��� .' .

�� ,.A!l!!h�.
PREDIBENS IMOBILlARI.A Ltda.

CRCl Rua São Manoel - Ao lado Cine Vi-16/5 •.

�
, torra _, Fone 1042 - Tubarão

Vende-se um apartamento com 3 quartos, !iving,
banheiro, cozinha dependência de empregada, área de

serviço, com tapetes e armários embutidos. Preço:
Cr$ 135.000,00. Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fo
nes: 4604 - 3164 . 4340.

VENDE-SE APARTAMENTO DE LUXO
Situado no Edif ício Solar de Flamboyant,

Hua Esteves Junior. Andar alto, com panora
ma para a baía norte. 210 metros quadrados,
4 quartos e demais dependências, tudo amplo.
Preço 215.000,00 � entrada 80.000, - saldo
a combinar. Entrega em dezembro. Tratar
Rua Tte. Silveira, 90, com Ivo. ........

.�========================================-====:::

APTO. EM COQUEIROS
Vende-se um apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e' garagem, podendo ser

financiado .

Tratar com Sr. Antônio; Pones: 4002 e

4050.

APARTAMENTO ED. JORGE DAUX
CENTRO

CASA
Vende-se casa mista Com 3 dormitórios, sala, copa

-cozinha, banheiro e ab�igo' Para carro sito à.rua Thia

go da Fons��-:_
-

CaPoeir�s. "'reç�:' C;$ 48.ÓOO,00.
Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones 4604 - 3164
- 4340. I

•

CASA LAGOA DA CONCEIÇAO
Vende-se uma casa na Lagoa. logo aç,bs as Dunas. com 4
quartos. 2 banheiros. copa-cozinha, Preço Cr $90.000.00'
Tratar c/Gastâo - Emedaux - Fones: 4604 - 3164 - 4340.

TERRENO VENDE-SE
AV. RIO BRANCO. vendemos no melhor ponto. excelente
terreno de 1OX33. contendo casà velha, BOM PREÇO: Tr. T.
João Pinto. 21 - 30. andar - conj.9 - URGENTE. '

,

ALUGAM-SE

Apartamentos· no Condomínio,( VI I.,.A
.

RlCA, à avo Trompowski. Ver no local c/sr.
SANTOS no horário comercial. Tratar na rua

Presidente Coutinho, 81 � Fone 2092.

ALUGA SE
RUA FELIPE SCHMIDT

Prédio com aproximadamente 800m2 de área útil.

Construção 6 anos, 8 salas contíguas, para escritórios,
no edifício Dias Velho. Tratar telefone 4059.

ALUGA-S:E

Apartamento no Ed. Novo-Rio' à rua Te,-;
nente Silveira com três quartos, amplo living,
copa, banhei;o, dependências de empregada'.
Falar com Bento pelo fone 3431.

ALUGA-SE
Excelente apartàmento situado no Edif ício

ALDEBÀRÃ" Avenida Beira Mar Norte, 60.
andar, com quatro quartos, amplo living, dois
banheiros, dependências de empregada e duas
vagas em garagem.

Tratar com o zelador do prédio ou pelo
telefone 3173, com o dr; Jaime.

Dr: MURILLO MOTTA ..

�
MtDICO

Ginecologia - Obstetricia
Doenças das Mamas ,.

Consultório:
Rua Jerônimo Coelho: 359 - s/32

17 horas - Telefone 4414

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Opala - Especial - 4 M. - Prata

Opala - Luxo - Dourado Metálico
Opala - STD - Verde Metálico

Opala/- STD - Branco

Opala+- Luxo - Branco
Volks - 4 Portas - Bege
Vai ks - 1300 -Verrnel ho Cereja
Vai ks - 1300 - Branco Lotus
Corcel - Vermel ho .....
Corcel - G1" - Cinza C/Vinil
Corcel - Luxo - Branco C/Vinil
Karmanghia - 1500 -- Bege . .

Karrnanqhia - Vermelho eereja
Variam - 1600 - Branco Lótus
Bug - 1600·- Preto . . . . .

Aerb Willys - Cinza Claro
Aero Willys - Cinza Escuro . . .

Simca Jangada - Vermelho e Branco

SlGAESTASUA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUIORGARANTIA.

Departamento de�ulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49hii+'''''
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Corcel "Gi" - Vermelho Cadmium ...•...•.•...•.. O.K.
Opala cupê especial - Sapia Metálico ...•..... , O.K.
Opala cupê especial- Vermelho Escarlate '. O.K.
Dodge 1.800 - Verde Floresta ....•.•............. O.K.
Corcel cupê luxo - Amar!!lo Tarumã : O.K.
Kombi - Branco Lotus .....•..........•.•..•.... O.K.
Kombi - Branco Lotus .

'

....•......•............ O.K.
Kombi - Verde MCstico ...•.....•............... O.K.
Corcel cupê luxo - Azul Diplomata 1971
TL - Branco Lotus .•.........•...•.•.•...••... 1971
Variant -' AzUl Nápoli .........••.........•.....1970
Karmann-ghia - Branco Lotus • o •••••••••••••••••• 1970
Fuscão - Verde Guarujá .•....•.....•......•.... 1972
Fusca - Azul Diamante .• _ •..••.•.•.•.•.....•... 1971
Volks - Branco Lotus ............•........•.•.. 1970
Corcel 4 portas - Bege Claro •....•.••..•.••...... 1969
Corcel 4 portas - Branco Nevasca ., 1969
Kombi - Azul Sideral '

........••••.. ; •..•.•••...1967
i.o." <POSSU(MOS-e'1\RR(j�ZERO 'QUILÔMETRO

.' I DE QlTALQUER MARCAr-
R. Gal. Gaspar Dutra, 90 -;- Estreito

Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

COMÉRCIO DE

AuroMOVEl�

Kombi - Bege Claro
'

.. 1.97í'

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

c. RAMOS S.A.
, VE'-CULOS NOVOS

Possu fmos toda linha VW nas diversa' co
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. ) 466

Fone 364] - Fpolis - 6381 - Estreito,

VE(CULOS tJSADOS
,Sedan -1.200- Pérola
Kombi - Pérola .

Sedan - 1.300 - Verde ..

Sedan - 1.6ÓO - Branco Lotus
Sedan - 1.300 - Azul Cobalto
Sedan - 1.300 - Vermo Cereja .

T. L.2 '� Azul Diamante
Sedan - 1.500 - Azu i Diamante
Sedan - 1.300 - Branco Lotus

T. L. 2 - Vermel ho Cereja
Sedan -'1.500 - Azul Diamante

Vvo,.M KOERICH S.A. ri
.!\.,��-" Comercio de Automdveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO �VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Vermel ho 70

Sedan 1300 Azul' diamante 70

Sedan 1300 Vermel ho cereja ,..... 70/71
Sedan '1300 Vermelho montana 72

Sedan 1300 Azul Arara 73

Sedan 1300 Bege Claro 69
, Sedan 1300 Verde Foi ha 69

Sedan 1300 Vermelho Cereja 68

Sedan 1300 Bege Nilo 68

Sedan 1300 Vermel ho Cereja 67,
Sedan 1300 Azul Real ', 67

Sedan 1200 Azul ······· 66

Sedan 4 Portas Branco Lotus ; . . . . . . . . . . . . . .. 69

Sedan 4 Portas Branco Lótus .....•................ 70

FIN'ANCIAME"NTO ATÉ 4"OMESES

CARIONI AUTOMOVEIS,
,

'Volks 1300 Branco · .1971
Vai ks Bege ..........•.........•.......

' 1970

Volks Azul
'

..
' ....•.............. 1966

Volks Verde ...............•.................. 1966

Variant Vermel ha 1972

Varianf Bege 70/71

Volkswagen Verde Folha 1970
, Rural Willys 1972

Chevrolet Pick UpC-10 1912

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966

•
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71
70
70
70
69
69
69
68
72
69
69
69
68
7í
71
66
65
64

1.963
1.964
1.969
1.969
1.969
1.969
1.970
1.970
1.970
70/71
1.971

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Chevrolet Opala Çupê 3M. Esp. Gran-Prix OK
Chevrolet Chevett Verde . .'. . . . . . . . .

Chevrolet Opala Cupê Esp. 3M. Branco OK
Volks. 1500 Amarelo Cajú OK .

Volks T.L. Cupê Branco .

Dodge 1800 Ouro Metálico .

Ford Corcel Branco .

Ford Corcel Vermelho ClT. de Vinil Preto
Dodge Dart Verde ClT de Vinil ..

Dodge Dart Azul Metálico .....
Ford Galaxie Verde ClT. de Vinil .

Ford Corcel Vermelho Luxo .

Ford Galaxie Vermelho .

Chevrolet Opala 4P. ClT. de Vinil Branco
Volks. 1500 Amarelo Colanial
Variant Cinza Claro .

Volks. 1300 Verde .

Volks. 1300 Azul Diamante ;.

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
. ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

, �UA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOAO PINTO, 40 FONES 2777 li 2765

.,.
DIPRONAl- Distribuidora
de produtos Nacionais ttda

Corcel 4 portas. . . . . . .. .. .. .. "970

Corcel 4 portas. . . . . ." . . . . . .. 1969

Volkswagen 1500 , , , .. ', _ 1971

Karmanghia 1969
Kornbi , ,: , 1970

Pick-Up Kombi , ' , _ 1968 I
f

�----------------------------------------

Rua Felipe Schrnidt. 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA você
MESMO.

INFORMAÇÕES RESERVAS
RUA FELIPE SCHMIDT, 85
FONES 2777 ou 2765

.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA SS OK .•...................... : .

OPALA V ICORES OK .

CORCEL CUP� .; .

VOLKS 1.500 _ .

TL 1.600 ..••...............• '

..•..........

CORCEL CUP� .•........."'. if';"'."•••":'�'.. �,�. : .'.<_:
OPALA _

-
_ _ ..

VOLKS ..........•.......................
GALAXIE _: , .

D.K.W. VEMAG _ �; .

1973
1973
1972
71-72
1971

"69:'70
1969
1968
1967
1965

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

q'____lheúmim&_9 f ;.
Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FÓRD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEituws
USADOS OFERECE:

. Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie LTD hidr. azul ipanema
Galaxie 500 meco vermelho

'

Corcel sedan bege maringá ..

Corcel sedan bege .

Corcel sedan vermel ho .. . .

Corcel cupê vermelho cardeal
Corcel cupê vermelho
Corcel cupê bege jangada
Corcel cu pê qrená
Corcel cupê verde

Corcel cupê cinza
Corcel cupê cinza kil
Volks Variant azul .

Karmann-ghia T.C. azul pavão
Karmann-ghia T.C. vermelho montana

Karmann-ghia T.C. vermelho montana

'Karmann-ghia branco lotus .

Koinbi pick-Up branco lotus
Kornbi cinza moderno
Kombi azul pastel
Kombi verde areia ..

Volks branco lotus .. ';

Volks vermelho cereja
Volks branco lotus . -.
Volks verde turquesa \ .

Rural Willys vermelho com branco 4;x2
Rural Willys bege e verde 4x2 ..

'

...

Aéro Willys verde

Aéro Willys bege maringá x.

F-l00 pick-Up bege narajó
F-100 marrom cabine dupla.
Chevrolet veraneio turquesa real'
JK borgonha com preto
Esplanada Chrysler verde musgo
Jeep Willys cinza grafite .

Pick-Up Willys verde .

Caminhão chevrolet cerâmica

. Em homenagem ao DIA DO MOTOR1STA, a
FLORISA oferece, aos profissionais de taxis, uma
revisão grátis, em seu novo horário de oficina, das
18 às 24 horas, do dia 23 a 28 de jumo

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O

,CONSÓRCIO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.

FORD MAVERICK
Uma esnobada na rotina

Também no Consórcio da FLORISA
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1969
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1969
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fimeyet VEíCULOS USADOS

Alio Qualidade
Dodge Dart Amarelo 4 Portas
Dodge Dart Dourado 4 Portas
Dodge Dart Verde 4 Portas .

Galaxie
.

.Opaia Especial 4 Portas
Opala 4 Portas Luxo
Opala Especial "

Karman Ghia Azul
Fuscão
\/�ri�nt

. ; .. 70
71
70
70
71
71
70
70
71
70

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATt 36 MESES

VEICULaS USADOS

.'\

'.1 ,i, '1'. ,i \UTOMÓVEIS tTOA.
R -e /emente em no":" :;��1?1"�ço
Av. Osmar Cunha, 20

Tel. 4739
aora.ío do Posto Hollday'

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS-
Rua F.úlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Aio Grande do Sul

Volks Vermelho ..

Ford Galaxie Pérola
Volks Branco ....
Corcel ...,4P. Branco
Corcel - Cupê Cinza Kil
Corcel - GT. Amarelo e preto
Corcel - Verde
Kombi Azul
Kombi Bege .'

GATÃO AUTOMOVEIS
Rua Franciscn Tolentino, 13 .... Fpolis. COM- ,

PRA ,- T80CA E VENDA DE AUTOf\/l0-
VEIS - Fone: 29-80

Corcel Cupê Luxo Amarelo Tarumã "OK" .

Variant Azul Niagara "OK" .

Volkswagen Sedan 1300 Vermelho Montana "01<"
Opala Cupê Especial Marrom Trop. Metálico
Volkswagen Vermelho Granada
Volkswagen Azul Real

Volkswagen Branco ., ....

( . PROFISSIONAIS)
DR. SERGIO DE _CARVALHO

En�OGrinologia
Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cató

.Iica do Rio de Janeiro.
Residência Médica (2 snos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - G8.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓiDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMEN70 E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

. ,

,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - 51"15 - Ed d
Associação Catarinenss de MediCina - Fone 2575 - Diaria
mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

Oro PAULO ARUNDO PHIUPPI

OUVIOOS-NARIZ-GARGANTA

. "

'

,

Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de, especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagnóstico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons, Hospital Celso fiamos - Fone 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

,,.�������--�---------------4
DR. ROBERTO MOREIRA

AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento de Acne Pela Neve Carb ónica "Peeling"

,

DEPILAÇAO .

Ex-Estagiário do Hospital das Ci ínicas da lmiversidade de
São Paulo.

'

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚRIO: R. .Jer ón irrro Coelho, 35� - Ed. ACM

50. andar - sala 53 - fone 4438.
.

DR. OSWALDO KERSTEN
i' Professor Assistente de Cirurgia da U FSC

Men:'bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CUfl/ICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

'IDRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consultóri,o,3995 e Residência 6390.
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DR. EDMO BARBOSA SANTOS'
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. � 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

-DR� RAUL CHEREM FILHO
..

. CJínica Médica reumatismos. Consultório

'Ho.spi�al Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 16,00 horas:

DR. -ANTÔNIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 -- Fone 2208 - Rua Jerónimo Coelho, 358

- Florianó olis-

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, per ícia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicós, dactiloscópicos e outros.

Perito-Chefe do. Instituto de Criminal fstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Pai ícia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

-

Autor do Sistema Dactiloscópico Catar inense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTÓ
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -se.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
,Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 099Ó -- CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

'DANTE H.' F. DE 'PArrA
ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/�2 (Ed. CO:lJlasa} - ao.

andar - conjuntos: 301, 302' e 303 - Fones: 3257 e

2071.

DR. ALDO AVllA· DA lUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Rua Felipe Schmidt - Ed. Dlas',Vêll1o "o."'Sa·làs'615' e 616 -

rrl 2(, . :.;_�;.... � n
•

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial - Rua Felipe

Schmidt no. 53 - fone 3449.

I-IOTt::L
�!' - "['li

ROVAL'-i��
• .. RUA JOÃO PINTO _ FONES, )951 .2. J A. l_

I FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR4SIt.

APARTAMENTOS - SUITES

� � BAR. JARDIM DE INVERNO· SALAo DE RJ:CEPÇOES
in t fELEFONS • RADIO TELfVlsAo· GELADEIRA. 4R CONDICIONADO

AautClMENTO C(NTRAL • lAVANDERIA· ESCRITORIO PARA HOSPEDES

OSCAR PALACE HOTEL'
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCi"LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONE L COLAÇO, 35

Fone 1611

lUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para viajantes
.

.

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

fCAL NAO É 'MAIS PROBLEMA

C31 de pedra branco, cinzs e branco hidliElt�
do.

.

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi

cílio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cân
'dido da Silva, 280.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para desenvolver o cooperativismo em Santa Cacarina,
a Coordenacão do Incra selecionou

36 municípios do Oeste. Ós resultados do projeto serão colhidos
dentro de aproximadamente três anos.

do .Incra cmlCentra
..

5 para o ceoperalivismo
desses treinamentos, com a partícipação de geren
tes, presidentes, membros de conselho fiscal -

num total de 400 - treinadospara melhor gerir a
sua cooperativas. Outros fatores para a capa
citação foram os estágios, também patrocinados
pele Incra, selecionando 17 gerentes e o mesmo

número de cooperativas dentro e fora dó Estado,
consideradas em condições excelentes.

temos a Secretaria, da Agricultura através' da
'

Coordenação da Organização da Produção e

Ahastecimento (Copa), que realizava até pouco

tempo a fiscalização e o controle' através de dele

gação dada pelo Incra. Atualmente a execução é
feita também pelo Incra. Outro órgão' que atua

no cooperativismo é a Acaresc, que dá assistência
técnica ao agricultor, desde a lavoura até a coope
rativa.

Em entrevista à imprensa o engenheiro agrô
nomo Arnaldo Schmitt Júnior, Coordenador Re

gional do INCRA em Santa Catarina, afirmou que
o grande objetivo do projeto Fundiário, elabo
rado pelo órgão em nosso Estado, é a criação de

cooperativas grandes e bem aparelhadas, tanto em

recursos.materiais como humanos. "Cooperativas
que gerem 'uma elevada soma de recursos, parti
cipando com uma parcela de impostos, principal
mente o ICM. Assim será possível a comercia
lização de grande parte da produção agrícola da

região das mesmas. Algumas são novas e já sen

'tem os efeitos do cooperativismo". Salienta que •

os incentivos dados pelo Estado de Santa Catari

na, como o Fundo de Estímulo à Produção
(Serpro), pela qual o governo estadual concede,
'através de sindicatos e' cooperativas, o pagamento
de gastos em transportes de fertilizantes e correti

vos para os agricultores. Também os incentivos

'dados pelo Governo Federal tem contribuído

para que as cooperativas tivessem um índice de

crescimento bastante acelerado nos últimos 4 ou'

5 anos.

Aponta como causas positivas do coopera
tivismo, o apoio e participação dos 6rgãos das

'

três esferas: federal, estadual e municipal. Na'
federal temos o INCRA, que faz a fiscalização e

controle das cooperativas, exceto as habitacionais
e de crédito; na esfera estadual, como órgãos que
tem uma participação efetiva no cooperativísmo,

Em convênio com a UFSC e UDESC o Incra
dá estágios para alunos do 30. e 40. ano do curso

de Administração. Um total de' 20 alunos são
selecionados atuando em 10 cooperativas, com
dois estagiários cada uma, um do 30.' e um do 40.
num prazo de 10 dias. O objetivo deste estágio é

duplo. De um lado visa a troca de conhecimento

do aluno para com a cooperativa e outro da

cooperativa para o aluno. Com isto as duas partes
tem condições de melhorar o nível.

Outro fator de capacitação é o Plano Nacional
de Assistência Técnica (planate), que consiste na

seleção de cooperativas que tem necessidade de

.técnicos em contabilidade e administração de

empresas. Feita esta seleção de cooperativas, o

Incra paga 100%' dos custos de um técnico para
trabalhar no 10. ano. No �o. ano a contribuição
fica em 75% do Incra e 25% da cooperativa,
sendo que no 30. ano as duas partes pagarão 50%
cada uma. Finalmente no 40. ano de trabalho do
técnico a cooperativa se encarrega de pagar todo
o ônus.

Além dessa entidade há as que atuam indireta
mente em ramos específicos, com os bancos"
dando financiamentos às cooperativas, Elas não

existem diretamente para o 'cooperativismo, mas
atuam diretamente sobre as cooperativas e estas

nos agricultores.

Exemplos dessa �atuação verificam-se em

certos municípios, como a Prefeitura de São

Miguel do Oeste junto a Cooperativa de Eletri-
,

ficação Rural; a Prefeitura de Itajaí com a Coope
rativa Agrícola. As prefeituras desses municípios
pagam técnicos ou dão financiamentos a estas

cooperativas.

A capacitação cada vez maior de grande parte
dos administradores das cooperativas de um
modo geral, através de treinamentos dados e pa
trocinados pelo Incra, com a participação de

outros órgãos (Acaresc, Copa, Sesc) fez com que
no ano passado o Incra promove-se cerca de 15

/

. "

�A·A,CORRIDADA FORTUNA
COAfA FORMULASESC

de muita gente. É aplicação segura, não sofre

oscilações, você nuncaperde e sabe quanto vai

ganhar. Você precisa ter a certeza de que chegará ao
seu destino, sabendo qual o seu lucro. A Fórmula Besc

dá esta garantia para você. Use a Fór_mula Besc a'té
de olhos fechados. E parta rumo à vitória.

Vocé já imaginou se no momento da partida a caixa

de câmbio não funcionar? Você não vei querer ficar
em ponto morto, vai? A Fórmula Besc jamais vai
deixar seu dinheiro em ponto morto.

Com as letras de câmbio da Besc Financeira
você corre firme em direção à vitória. Sem derrapar,
capotar ou sair da·pista. Em duas marchas, ou melhor,
em dois tipos: com rendamenssl e renda no final.

Escolha a marcha qúe você quiser, que no iim vai

dar certo. A Fórmula Besc tem a segurança que não

falha nunca. Investindo nas letras de câmbio da Besc

Financeira, você não está dando apenas um grande
passo: está se projetando a quilômetros na frente
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GRUPO FINANCEI RO SESC GENTE DE CASA

Deodoro,17-Florianópolis,ou nas 47 agências do SESC
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PROJETO INTEGRADO DE COOPERATI
VISMO

Dentro da política do Incra que é concentrar

esforços em área pré-fixada com o objetivo de
-facilitar o; atendimento, desenvolver mais rapida
mente essas áreas e permitir uma melhor avalia

ção de resultados; foi selecionada em Santa Cata
rina uma área formada porBé municípios e com

28 cooperativas, na área da Secretaria do Oeste.

Nessa área o Incra iniciou a instalação do Projeto
Oeste de Desenvolvimento, com sede em Chape
có. Visa a integração plena de todos os órgãos
que atuam direta ou indiretamente no, coopera
tivismo da região. Eliminando atividades parale
las, que desenvolvem trabalhos idênticos ao do

Incra, apenas diferentes em metodologia, espera
dentro de três anos estar em bom funcionamento,
com uma comercialização feita exclusivamente
,pelas cooperativas. Este projeto até agora somen

te diagnosticado, atuará com uma cooperativa

central, 7 agro-pecuárias e 9 agrícolas, em 36 mu

nicípios do Oeste. É meta do projeto fazer uma

delimitação das áreas de atuação das coopera
tivas, limitando-as dentro das possibilidades de

reunião, prestação de serviços, controle e opera
ções. Participam do projeto, o Incra, a Secretaria
da Agricultura através da Copa, Acaresc, Sesc,
Brde, Banco do Brasil, Bncc, Eaesc, Fetaesc,
Ufsc.

O valor do projeto se concentra na distribui

ção de atividades distintas desses órgãos. Assim,
se o Banco do Brasil financia a aquisição de má

quinas agrícolas a Acaresc irá ensinar o agricultor
a utilizá-la.

CRUTAC

O executor do Projeto Fundiário e chefe da
Divisão Técnica do Incra, o economista Elmo

Kiseski, afirmou que para trabalhar com este pro
jeto e o de Cooperativismo será necessário, após o

retrato da área, uma equipe técnica capaz de
atender no que for necessário. A UFSC pretende
criar um Centro Rural Universitário de Treina
mento e Ação Comunitária (Crutac), que tem
muita semelhança com o Projeto Rondon.

Cerca de 20 estudantes das últimas séries dos
cursos de Economia, Contabilidade, Direito e -!

Administração atuarão no projeto, em colabo-

ração com as prefeituras locais. A primeira par-
cela será de técnicos em contabilidade, fazendo
levantamento contábil das cooperativas e orien-

tando os gerentes dessas cooperativas, A partir
dai serão abertas as portas para outras áreas como
a médica, odontológica farmacêutica etc, que
serão enviados pela UFSC de acordo com os pedi
dos das prefeituras do Oeste, abrangidas pelo Pro
jeto.

Destaques economicos
da

Reservas monetárias provocam emis
sões

Informações divulgadas pelo Fundo
,Monetário Internacional revelam que as

reservas monetárias do Brasil aumentaram
de 1,187 bilhões de dólares, em janeiro de
1970, para 4,476 bilhões de dólares em

favereiro de 1973, o que se constitui no
mais elevado índice latino-americano.

Essa formação de reservas, fator deter
minante do crescente limite de crédito do
Brasil no exterior, do ponto de vista inter
no pode constituir-se num importante fo
co inflacionário, uma vez que o Banco
Central, receptor dessas divisas, lança no

sistema econômico a contrapartida em

cruzeiros.

Embora as autoridades monetárias
procurem limitar a pressão das divisas so

bre o meio' circulante, através o mecariis
mo de captação interna propiciado pelo
"Open Market", nem sempre encontram,
porém, a necessária liquidez no mercado
financeiro. Com efeito, um exame dos ba
lancetes do Banco Central mostra-nos que
nos cinco primeiros meses do ano em cur

so as emissões monetárias atingiram um

montante de Cr$ 505 milhões, dos quais
Cr $ 405 milhões verificados no mês de
maio. O balancete de maio ressalta, de
imediato, a expressiva variação ocorrida
no Ativo Financeiro externo, ou seja: Cr$
2,23'8 bilhões decorrentes de novas reser

vas.

A pressão consequente desse incre
mento de reservas cambiais foi, em parte"
refreada por reduções sensíveis na carteira
de títulos federais .e nos empréstimos ao

Banco do Brasil. As operações de "Open
Market" contribuíram com apenas Cr$
43,4 milhões.

Boas perspectivas para o açucar bra-
sileiro

-

Estimativas do Departamento de Agri
cultura dos Estados Unidos indicam, para
o biênio 72/73, que a-produção mundial
de açucar atingirá 75,7 milhões de tonela
das, representando um acr�cimo de 8%
sobre a produção do ano anterior, Adver
tem os técnicos americanos que a deman
da, a exemplo dos últimos anos, deverá.
ápresentar crescimento superior à produ
ção, resultando, em consequência, uma

elevação no preço do produto.
A confirmar-se o desequilíbrio aponta

do pelo criterioso órgão técnico america

no, o Brasil, cuja produção deverá atingir
a excepcional marca de 6;3 milhões de
toneladas, deverá exportar, até dezembro
do corrente ano, quantia superior a 3 mi
lhões de toneladas.

Deficit do turismo ascende a 100 mi- No Rio, a Fundação Getúlio Vargas
lhões de dólares informou que o custo de vida subiu 0,7%

Embora o turismo interno apresente .. em junho do corrente ano, contra 1,3%
um bom crescimento, no âmbito externo no mesmo mês do ano passado. No pri
o país continua com um deficit de 100 meiro semestre, o crescimento acumulado
milhões na balança. comercial, em conse- - alcançou a taxa de 6,8%, índice inferior
quência da crescente saída de brasileiros em 1,2% ao registrado nos seis primeiros
para o exterior, No Brasil, o turista es- meses de 1972.
trangeiro contribui com apenas 1,2% do
total de divisas captadas, enquanto os bra
sileiros gastam várias vezes mais em. suas

viagens ao exterior.
A informação é do presidente da EM

BRATUR, Sr. Paulo Manuel Protásio, que
anunciou o lançamento de uma campanha
de promoções e propaganda do Brasil no
exterior, com vistas ao incremento de tu-

semana

EdgarMacedo

rista estrangeiros. A campanha promocio
nal, marcada para janeiro próximo, terá
como alvo algumas capitais da Europa e

da América do Norte..

Bancos comerciais diminuem para
crescerem

, Apesar do abuso de poder do Gover
nador da Bahia, Sr, Antônio Carlos Maga
lhães, exercido na tumultuada transação
de venda do Banco da Bahia para o BRA

DESCO, permanece a intenção das autori
dades monetárias em reduzir o número de

instituições financeiras, com vístas,a uma

diminuição dos custos operacionais do sis
tema fmanceiro nacional.

Fontes do Banco Central informam
que em 1968 existiam no Brasil'188 ban
cos nacionais privados, 8 bancos estran

geiros, 4 bancos comerciais federais e 24
bancos estaduais, que perfaziam um total
de 224 instituições bancárias. Noano pas
sado, transcorridos 4 anos, o número de
bancos comerciais havia diminuído, atra-"
vés processos de fusões e incorporações,
para apenas 128 instituições.

A redução do número de bancos foi
de 24 em 1969; 22 em 1970; de 23 em

1971 e de 27 no ano passado. No corren-
'

te exercício já ocorreram as seguintes ab- ,

sorções: Mineiro do Oeste; Português, São
Paulo e, em andamento, o Banco da Ba-,
hia,

Dólar tumultua mercado financeiro
O dólar americano, há três meses num

processo de constante declínio, contí-.
nuou nesta semana tumultuando o merca

do financeiro internacional, flutuando se

gundo as ordens dos especuladores.
Espera-se que a anunciada intervenção

dos bancos centrais dos Estados Unidos"
do Japão, do Canadá e de 16 nações da

Europa ocidental no mercado cambial
possa, nos próximos dias, estabilizar, em
bora grandemente desvalorizada, a moeda
norte americana.

Falando em Genebra, Pierre Schweit
zer, diretor do fundo Monetário Interna
cional, disse que acredita numa melhoria,

,

a longo prazo, do balanço de pagamentos
dos iEstados Unidos, como resultado do
declínio do dólar. Afirmou ainda que a

revalorízação das moedas pelos principais
países credores logo irá eliminar seus ex

cedentes crônicos.

Inflação brasileira está regredindo
Ao que tudo indica, considerando o

êxito até aqui alcançado nas duas mais

expressivas capitais brasileiras-São Paulo e

Rio - o índice inflacionário, no presente
exercício não deverá ultrapassar à taxa de
12% estabelecida pelo Governo.

'

Em São Paulo, o índice do custo de
vida aumentou 0;8% no mês de junho, se
gundo o Instituto de Pesquisas Econômi
cas da Universidade de São Paulo. Em ter

mos acumulados, o primeiro semestre de

1973,'aprese1}tou uma elevação de 7,4%'1
taxa inferior à verificada nos primeiros

, seis meses de 1972, que foi de 7,9%.
'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



•

A iminência da instalação de um banco de desenvolvimento
no Rio Grande do Sul causa sérias apreensões em

Santa Catarina quanto ao futuro do BROE. Os meios empresariais
do Estado são justamente, os que mais se preocupam.

Poucos se servem

da Junta deRecursos
Mais 2 catarinenses
perdem seus direitosIndústria quer BRDE

De acordo com o artigo 212 do Código Nacional de Trân
sito já está funcionando junto ao Detran a junta Administra-

.

tiva de Recursos de Infrações (JARI). O órgão vem fazendo
julgamentos normais desde novembro passado, porém muitos
motoristas ainda desconhecem a sua existência. A Jari tem
como objetivo a reparação dos direitos dos motoristas que

.

acham prejudicados nas penalidades impostas pelas autori
dades do trânsito. Esta junta julgará os recursos interpostos
pelos motoristas, que, se obtiverem irideferimento poderão
recorrer em última instância ao Conselho Estadual de, Trân-:
sito (Cetran).

LOCAL E CONSTITUIÇÃO
A Junta Administrativa de Recursos de Infrações funciona

junto a Secretaria de Segurança e Informações. A junta que
examinará os processos impetrados pelos motoristas é indi
cada pelo Conselho Estadual de Trânsito e é formada por um
Presidente, um membro representante do Detran, um repre
sentante dos condutores autônomos e um secretário.

O motorista que se achar prejudicado nas penalidades im
postas interporá o recurso a autoridade recorrida no prazo de
30 dias, contados da pulbicação da decisão do' órgão ofioial
ou do conhecimento, por qualquer modo, pela infrator.

RECURSOS
Em caso de o motorista achar-se prejudicado com a multa

por infração de qualquer natureza, ele deverá fazer um reque
rimento expondo os motivos. A seguir anexar os talões de
multa e a guia de depósito da multa. Finalmente deve efetuar
o pagamento através de guia de Recolhimento Estadual no
valor de Cr$ 14,00 referente a entrada do recurso.

Em caso de recurso de acidente, além ,dos requisitos
acima, o motorista deve anexar a certidão de laudo e croqui
do acidente. A junta tem o prazo de 30 dias para julgar o

. recurso, que se deferido, o motorista poderá reaver a impor
tância paga na Secretaria da Fazenda.

A JAR! desde novembro' passado já julgou 134 recursos,
dos quais 43 foram indeferidos, 3'0 deferidos. e o restante não
receberam parecer por não serem da competência daquele
órgão, além da falta de documentação de outros,

Segundo informações da Secretaria de Justiça do Estado,
mais dois catarinenses tiveram seus direitos pol íticos
cassados, por se negarem a prestar o Serviço Militar, alegando
convicção religiosa, Nos termos do artigo 149, parágrafo 10"
letra B, da Constituição Federal em vigor, perderam os

direitos políticos Pedro Paulo Duarte da Silva, filho de
Arlindo da Silva e de Benta Laurinda da Silva, nascido' a 29
de junho de 1954 em Rio do Sul e residente em -Joínville, E
Waldir Kontopp filho de' Reinoldo Kontopp e de Rita

Kontopp, nascido a 17. de dezembro de 1953 em Taió e

residente em Joinville, Com esses somam-se a 21 o número de
casos de recusa de prestação do Serviço Militar motivadas por
convicção religiosa em Santa Catarina, desde 1972.

A perda dos direitos políticos - segundo informações do
Sr. Emílio Carlos Reis Sada Diretor da Secretaria de Justiça -

foi a melhor solução encontrada pelo Governo Federal, para
prevenir uma maior incidência de casos de negativas de

prestação do Serviço Militar. "Que além de inconstitucional,
implica numa série de prejuízos para aquele que se omite."

- "O brasileiro que não estiver quites com o Serviço
Militar, além de não ter direito � voto - não pode fazer o

Título de Eleitor - acarreta um problema social muito

grande, pois tem dificuldades em arrumar emprego,
principalmente se residir em centros urbanos. Podem ocorrer

casos em que o cidadão seja do interior e consiga emprego em

locais que não seja exigido documentos, mas ao se deslocar

para uma cidade maior, imediatamente sentirá os problemas
que acarretam a falta de documentos."

Entretanto a lei é até certo ponto maleável, pois o

brasileiro que não tiver prestado o Serviço Militar alegando
convicção religiosa e consequentemente tiver seus direitos

políticos cassados, poderá readquiri-los, desde que se sujeite
ao ônus exigido para esses casos, O cidadão deverá prestar o

Serviço Militar, do qual se omitiu.
-

- "Caso o cidadão deseje readquirir os seus direitos
políticos, deverá pedir a reaquisição assinando um termo de

responsabilidade, que deverá ser assinado pelo Governador do

,Estado, pelo requerente e mais duas testemunhas. O
documento deverá ser encaminhado ao Ministério da Justiça
com a chancela do Governo do Estado, no qual o cidadão
requer a reaquisição dos direitos políticos, com a prestação
do Serviço Militar.

Esclareceu o Sr. Ermlio Sada, que existem dois casos de

pedidos de reaquisição de direitos políticos na Secretaria da

Justiça.
'

- "A maior dificuldade que enfrentamos nesses casos, é
localizar o cidadão. Geralmente eles moram no interior do
Estado e nem sempre residem nos municípios de origem.
Presentemente chegou à Secretaria o pedido de reaquisição de
direitos políticos de Isaías Nilton Siqueira, natural do

município de Biguaçu, nascido a 14 de maio de 1951, filho
de Nilton João Siqueira e Nilda Luchternberg Siqueira.
Apesar de termos nos comunicado com o Juiz de Direito da

. Comarca de Biguaçu, até agora não foi possível localizar o

referido cidadão, pois o mesmo não se apresentou na

Secretaria de Justiça."
O outro pedido de reaquisição de direitos políticos,

refere-se ao cidadão Kurt Eickernberg, que embora já tendo
entrado em contato com a Secretaria de Justiça, ainda não
compareceu à mesma para a assinatura do termo de

responsabilidade.

enlse a

bancode novo
Dizendo que, caso se concretizem

os' planos de criação de um novo órgão
financeiro no Rio Grande do Sul - o

'que reduziria e possivelmente extingui
ria mais tarde as atividades do BRDE
- o Sr. Bernardo Wolfgang Werner,
Presidente da Federação das Indústrias'
de Santa Catarina declarou que, em tal

hipótese, seria lógico e justo reivindi

car a, sede do Banco Regional de De

senvolvimento do Extremo Sul para
.

Santa Catarina, uma vez que, "com tal

medida, estaríamos assegurando a con

tinuidade de um serviço que' já de

monstrou a sua utilidade, e o aprovei
tamento de uma valorosa experiência,
de toda a equipe de dirigentes e servi- .

dores do extremo sul, operando ainda

como instituição auxiliar nos Estados

do Paraná e Rio Grande do Sul".

Acrescenta o Presidente da FIESC,
entretanto, que tudo depende das in

tenções do governo gaúcho ao criar o
seu próprio banco de desenvolvimento:
se uma instituição fmanceira adicional

ou substituta. "Em termos objetivos,
só se poderia admitir a criação de uma

instituição financeira que viesse refor

çar o esquema já existente e, partindo
-se desse pressuposto, não se poderia
admitir o esvaziamento do BRDE, que
tantos e tão relevantes serviços tem

prestado aos três estados do Extremo

Sul".
REFLEXOS NA ECONOMIA

Para o Sr. Bernardo Wolfgang Wer

ner, o BRDE, sendo um dos agentes
fmanceiros do BNDE e do FUNDESC,
tem sido peça fundamental no esque
ma de desenvolvimento catarínense,
sendo elevadas as somas carreadas atra

vés daquele órgão, para a economia do

nosso Estado, sob a forma de repasses
dos diversos fundos existentes. "O re-

gãos que aqui operam, como o FUN

DESC, BRDE, BESC e demais bancos

de investimento, financeiras, bancos
comerciais e ó próprio Banco do Bra

sil, responsável por investimentos ex

pressivos, principalmente junto a pe
quenas e médias empresas.

"No entanto", declara, "caso a cria

ção do Banco de Desenvolvimento do

Rio Grande do Sul tivesse como conse

quência o fim das atividades que o BRDE

vem tendo em nosso Estado, teríamos
que buscar outras formas de obter e

distribuir os recursos. respectivos,
necessários ao nosso desenvolvimento.
Mas me parece melhor acreditar na

continuidade de serviços do BRDE em

Santa Catarina, principalmente sob a

. modalidade de investimentos à peque-
nas e médias empresas".
.Considerando a hipótese do esvazia

mento do Banco Regional de Desen

volvimento do Extremo Sul, e aventan

do a possibilidade do FUNDESC aten

der ao empresariado catarinense, con
clui o Sr. Bernardo Wolfgang Werner:

"Como Presidente da FIESC e como

empresário, digo que o FUNDESC Já
vem atendendo ao empresariado catari
nense e que assim deverá continuar.

Peça fundamental do sistema FUN -.

DESC é, sem dúvida, o BRDE. Assim
ssendo.estou.certo de que o próprio
Governo do Estado, gestor do FUN

DESC, encontrará meios de solucionar
qualquer anomalia no sistema finan-:
ceiro que dá sustentação ao desenvolvi

mento catarinense. Uma coisa é irre
versível: o nosso desenvolvimento eco

nômico, como base para o desenvol
vimento social, e o consequente bem
-estar dos catarinenses".

Para Werner, um agente eficaz.

sultado dessa atividade", diz o Presi

dente da' FIESC, "está demonstrado

pelos expressivos índices de nosso cres

cimento econômico, mesmo compa
rando com os índices nacionais, já sig
.nificativos. Admitindo-se que o BRDE
reduza as suas atividades no Rio Gran

de do Sul, em virtude da criação de um
novo órgão fmanceiro, em nada tal fa

to deveria influir negativamente com

relação à assistência que vem sendó

prestada em Santa Catarina".

Perguntado sobre ii necessidade de
.

ser criado um banco de desenvolvi'

mento em Santa Catarina. levando em

conta a sistemática atualmente existen

te, o Presidente da Federação das In

dústrias de Santa Catarina não sente
necessidade, baseado nos diversos ór-

REPRESENTANTE AUTONOMO

METALÚRGICA LUNA LTOA.
i

Rua João

Guimarães no. 380 em Porto Alegre, deseja

admitir Representante Autônomo, ativo e di

nâmico, para todo o Estado de Santa Catari

na. Representação única com condução pró

pria. Pede-se Curriculum Vitae.

,

CASAS

CASA RUA DES. PEDRO SILVA - COQUEIROS -

PRÓXIMO Â PRAIA DA SAUDADE.

Amplo living c/s ala de jantar conjugada 3 quartos., W.C. social

completo; área de serviço c/tanque; Entrada para carros; quintal
murado e ajardinamento na frente; Rua calçada com

iluminação, rede d'água esgoto, com jardim quintal, área

construída 100m2, área do terreno 440m2. Tratar PREDIAL

IGUAÇU - RUA TENENTE SILVEIRA 105, FONE: 3180,

APTo. - RUA TENENTE SILVEIRA CENTRO

Contém: living, banh., 3 dormitórios c/armários, 3 dormitórios,
coz., área de serviço. Parcialmente mobiliado. PREDIAL

IGUAÇU. RUA TENENTE SILVEIRA 105, FONE:3180.

R. Tenente Silveira, 105 . Fone 3180 - Sind. Creci 29
APTo. EDIF. MARGARIDA
Rua Felipe Schmidt, contém: amplo living, sala de esta. e

almoço conjugadas, banh., 3 dorm. COZ., área de serviço e

dependência p/empregada, vista panorâmica da ponte, aterro e

mar, PREDIAL IGUAÇU. RUA TENENTE SILVEIRA 105,
FONE: 3180.

CASA -

_ RUA VEREADOR BATISTA PEREIRA -

ESTR E I TO. Com área de- 197,00m2 constru Ida - terreno

400.00m2, 2 banho sociais, copa, coz. hall de entrada, living,
sala de estar cbnjugada, abrigo p/carro, rua ealçada, com

iluminação, esgoto, rede de água, passeio, jardim, com gramado,
murado. PREDIAL IGUAÇU. RUA TENENTE SILVEIRA 105,
FONE: 3180.

OFERTA:

EXCELENTES TERRENOS EM CAMBO�IÚ. P�ÓXIMO AO

HOTEL FISCHEER e P�()XIMO Â PRAIA, Cr$ 3.500 OE

ENTRADA.
CONSULTE-NOS.

CTBA. MAL. FLORIANO 170 FONE: 24:3311.

Florianópolis: Tenente Silveira 105, f, 3180,
CAMBORIÚ AV. ATLÂNTICA, 5.000 Sr. lialtino.APARTAMENlO

BARRACÃO - RUA SILVIO GONZAGA - COQUEIROS.
c/110m2 com instalações sanitárias e escritório com 3 salas.

PREDIAL IGUAÇU. RUA TENENTE SILVEIRA 105, FONE:
3180,

TERRENO. COQUEI�OS - �UA JOSt: DE ALENCAR -

medindo 12,50m x 23m. Cr$ 20.000,00, PREDIAL IGUAÇU.

RUf. TENENTE SILVEIRA 105, FONE: 3180.

APTo. RUA FELIPE SCHMIDT - CENTRO
CONTENDO: living, sala de jantar, sala de almoço, bani, social,
3 dormitórios, COZ., armário de fórmica, área de serviço com

tanque e local para maquina, dependência de empregada
completo, 2 quartos e living clvista panorâmica-da Ponte, aterro
e mar, cozinha com vista para a Baía Norte. PREDIA.L

IGUAÇU - RUA TENENTE SILVEIRA 105, FONE:3180.

\ I

� SINÔNIMO DE BONS

� NEGOCIÓS IMOBILIÁRIOS

LOJA - CENTRO - EDIF. JOÃO ALFREDO. RUA

JERÔNIMO COELHO, c/2 portas de aço, medindo 8m de

frente e 13m de fundos c/2 WCS. PREDIAL IGUAÇU RUA

TENENTE SILVEIRA 105, FONE: 3180, Aguarde nossos próximos
lançamentos, através de o

"ESTAOO- e Jornal Imobiliário.
TERRENOS

TERRENO PRAIA MORRO DAS PEDRAS com 4,686m .:...

Cr$ 18.000,00. PREDIAL IGUAÇU - RUA TENENTE
SILVEIRA 105, FONE: 3180.

Os 10 Mais de FloftanÓflolis Ení um rovo e mo-

\" '-\._ estão reu.udos derno cjto. Residencial

� .
da Capital: Condomínio

---� na praia de Coqueil'OS I
CARAVELLE, na rua

� _'J de acesso às praias,.

�., �, numa localizacão tran-

quila e pratica.
Silo 10 apartamentos exclusivos, de linhas .atuaís e_espaçosos,

com uma distribuição projetada para seu conforto. Eles tem:

Hall, sala, 2 dormitórios, cozinha, dep. de empregada, ãrea de

serviço, despensas. De quebra, uma sacada, muito particular.
e ainda uma garagem, super espaçosa.
O acabamento é de 1ª c/ aiulejos decorados, pinturas em

latex, marmorite, etc. .

O plano de pagamento é direto ou em até 20 anos, com
à entrega em dezembro de 73.

� Procure-nos, um dos 10 é seu.

� ·�IG·I CURITIBA: MAL FLORlANO,l70- 5 LOJA
PR::IUI

,
FONE 24-3311

.... ...,... • FLORIANOrol.IS: TENENTE SILVElRA- 105

.,,_.,.. FONE 3180

beleza - exclusividade
, estilo

•

o

�

SALA
1888 m2

I I -
QU ARTO
I �,95 m2

QUARTO
12.12 mz

•

4"423 50

•
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"

MULHER!73
Marisa Ramos

I o Hoepcke,

se�ção de presentes: sugere em

nossa coluna, uma

belíssima peça em prata
toda trabalhada

I
- I

I

Sapato que faz
sucesso grande nesta

estação: em cromo de duas

cores, azul

e branco, salto 5,
solado grosso de

borracha, é a

sugestão modema do

PONTO 75 (rua
Conselheiro Mafra).

I '

Este aparelho é a mais recente novidade no mercado. Com'17 polegadas à cores,

totalmente transistorizado. Imagem e som imediatos. Qualidade Philco que você

encontra nas Casas Santa Maria por apenas Cr$ 4.900,00.
Temos para pronta entrega.

. PHILCO - 17 POLEGADAS EM CORES

por apenas Cr$ 4.900,,00

Do PONTO 75,
este modelo bem avançadc
de sapato: em anelina

Selvagem, no tom café, o
salto tem 5 cm

e solado grosso.

O BRASÃO CENTER,
à rua Deodoro, sugere
artigos para presentes,

todos importados. A foto
mostra em cerâmica alemã,

um aparelho de

jantar, com 18 peças, em

colorido forte.
O preço é Cr$ 360,00.

Eis um belo balde térmico

para guardar gelo,
japones, revestido em

couro e niquelado. O
preço varia de Cr$ 68,00
a Cr$ 195,OO.. Ao

lado, garrafas àpilha
para guardar uisque,
com o preço variando de I

Crs 120,00 a 0:$ 150,00.'
O endereço destes

artigos é rua Deodoro,
no BRASÃO CENTER.

I

Diversas peças em

prata, todas trabalhadas,
é ainda mais uma

das sugestões de Hoepcke, '

secção de presentes.
O pagamento
é facilitado.

Em sua secção
de presentes, o

Hoepcke oferece grande
variedade

,

I
'

de bandejas de pratu.
A foto mostr

algumas, dando uma

idéia da

beleza das peças.
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Darci CostaCinema, morte e nostalgia

Lon Chaney Jr. dos filmes de horror e excelente coadju
vante.

Após longa enfermidade, também faleceu Lon Cha�
ney Jr., filho do veterano ator do cinema mudo, em San

Clemente, Califórnia, aos 65 anos de idade. Nos pri
meiros anos de sua carreira, usou seu verdadeiro nome,

que era Creghton Chaney. Nasceu a 10 de fevereiro de

Robert Ryan, o Campeão
Aos 63 anos de idade, faleceu a 11 do corrente, num

hospital de New York, vítima de câncer, o ator Robert

Ryan. O ator voltara ao hospital, depois de uma opera
ção feita há alguns anos, para nova operação. Deixou
dois filhos e uma filha; a esposa, Jessica Cadwalader,
com que se casou em 1939, faleceu ano passado. Ryan,
recentemente participou de um filme francês de René

Clernent: "La C'Ourse de Ia Llevre Travers le Charnp,
ainda inédito no Brasil. Informa-se que iria participar de '

uma nova versão da obra de Cervantes.

Depois .de tentar Várias ooi pações, de p�icial, mode
lo fotográfico, mineiro, Ryan inscreveu-se na escola de
teatro de Max Reinhardt e trabalhou em peças com Lou
ise Rainer e Talullah Bankhead. Iniciou sua carreira cine
matográfica no filme da Paramount; Luvas de Ouro (Gol
den Gloves) sob a direção de Edward Dmytryck. Cha
mou pela primeira vez a atenção da crítica, por seu tipo
rude em Atras do Sol Nascente(Behind The Rising Sun)
também de Dmytryck, onde teve uma luta violentíssima
(box x judô) COm Mike Mazuk J este como japonês. Foi
galã de Ginger Rogers em Mulheres de Ninguém, tendo
interrompido ao carreira, devido à guerra, só voltando a

atuar em 1947, quando fez A Mulher Desejada com Joan
Bennet, seguindo-se Rancor (Crossfire) um drama-anti
-racista, outra vez com Dmytrick, ao lado de outros dois
Roberts: Mitchum e Young. Na mesma fase esteve ao'

lado de RamD Iph Scott, em um western de Ray Enright:
Passo do Ódio. Apesar de possuir um rosto essencialmen
te expressivo, atou também muitos filmes medíocres,
voltando a encontrar boas oportunidades em dois filmes
ao lado de Ida Lupino: Cirz as Que Queiman (On Dan

gerou Ground) de Nicholas Ray e Escravo de Si Mesmo
(Beware My Lovely) de Harry Horner, O Pequeno Rin

cão de Deus (God's Litle Acre) de, Anthony Mann, Cons-'
piração do Silêncio, de John Sn rges e Os Profissionais,
de Richard Brooks. Como a maio ia dos artistas de Hol

lywood, atuou em muitos westerns: Legião de Heróis, A
Volta dos Homens Maus, OMelhor dos Homens Maus,
Nas Garras da Ambição, Heróis da Polícia Montada, A
Hora d a Pistola, Os Barvos Nfo Se Rendem, O Preço de

Um Homem, A Borda da Morte e o recente Mato ... Em

Nome da Lei, ao lado de BurtLancaster, atualmei te em

exibição. Na itália, ao lado de Alex Cord, fez Caça ao

Pistoleiro. Atuou ainda em outros gêneros: o músical,
Tudo por Ti; os dramas de guerra, Bombardeiro, Inferno
no Pacífico, Uma Batalha no Inferno, Os 12 Condena

dos, O Mais Longo dos Dias, Horizonte de Glória e A

Guerra Secreta; o drama bíblico, O Rei dos Reis, ou o

filme de aventuras, como Selvas Indomáveis, Expresso de

Berlim; no filme de Ficção científica Cidade Submersa;

nos dramas, Um Drama em Cada Vida, O Menino de

Cabelos Verdes, Só a Mulher Peca, De Volta à Eterni

dade, Por Um Pouco de Amor, O Palácio do Gelo; na

comédia, O Cadáver Ambulante. Punhos de Campeão
(The Set Up) de Robert Wis», ficou no entanto, corno o

título mais importante de sua longa carreira, por ser tra
tar de uma autêntica obra prima do cinema universal e

por nele oferecer o mais comovente de todos os seus

desempenhos.
"O fato de muita gente acreditar que só interpretei

tipos grosseiros e vilões, me faz acreditar que nunca vi

ram a maior parte de meus filmes. Mas como nunca dei

xarei de trabalhar, não tenho motivos para me queixar.

Em Punhos de Campeão, de Robert Wise e o western de
André de Toth, A Quadrilha do Diabo

Joe E. Brown, o Boca Larga
em Glendale. Seu verdadeiro nome era Joseph Evan

Brown. Sua carreira durou de 60 anos: foi desde acroba
ta, aos 9 anos, a cômico em clubes noturnos em Las

Vagas aos 70 anos. Nascido em Holgate, Ohio, a 28 de

julho de 1892, começou no circo e depois tentou a car

reira esportiva, como jogador de beisebol. Iniciou a

carreira teatral em 1920 e, em 1928 estreou no cinema
com o filme Hit of the Show. De 28 a 1933, alternou a

carreira teatral com a cinematográfica. Fez a série de

filmes de OI Elmer, The Great", como campeão de

beisebol, personagem que havia criado no teatro. De

1934 a 40 fez nove películas. Na sua filmografia se

incluem, entre outros, Sonhos de Uma Noite de Verão

(A Midsumer Night's Dream), Cala a Boca (ShutMy Big
Mouth], Um Rapaz Decidido (The Daring Young Man),
Um Sonho em Hollywood (Hollywood Canteen] e O

Barco das Ilusões (Shaw Boat) de George Sidney. Sua

última aparição deu-se em Quanto Mais Quente Melhor
(Some Like it Hot ) em 1959, com Marylin Monroe,
Tony Curtis, Jack Lemmon, sob a direção de Billy
Wilder, quando fez o papel de um milionário excêntrico.

Seu período de maior popularidade foi entre 1932 e

1937. Sua graça apoiava-se principalmente na boca enor

me e grotesca, nos gestos e nos movimentos acrobáticos.
A tragédia foi um constante em sua vida: seu filho, Don,

, morreu na guerra e sua casa, que era um museu de todas

suas recordações, foi destruida por um incêndio em

1961. Quando lhe perguntavam se iria aposentar-se,
respondia: "Não há a menor probabilidade disso: estou

me divertindo muito, mantendo-me ocupado e enquanto
puder fazer as pessoas rir, continuarei rindo". O ator

faleceu em Los Angeles.

Joe E. Brown, o conhecido BOCa Larga, cujo sorriso e

gestos engraçados o transformaram num dos mais queri-·
dos comediantes do teatro e cinema norte americanos,
morreu há poucos dias, aos 80 anos de idade, após longa
enfermidade. Foi enterrado no cemitério Forest Lawn,

Lon Chaney Jr., O lobisomem
1907 e estreou no cinema em 1932, na película "Gid

Crazy"; fez muitos filmes na Universal, inclusive tendo

participado de um seriado que se chamou A Diligência
Misteriosa. Criou reputações na área do filme de horror:
O Lobisomen, Fantasma de Frankenstein, Frankestein
contra o Lobisomen, O Filho de Drácula, Chamando a

Morte, Olhos Vidrados, A Mansão de Frankenstein, A
Maldição da Múmia. Atuou, durante a mesma fase da

Universal, ao lado de Richard Dix, em um policial classe
B, de apreciáveis qualidades, com o título de Na Calada
da Noite. A grande oportunidade de Lon Chaney Junior
no cinema, deu-se com o filme Carícia Fatal (Of Mice
and Men), de Lewis Millestone, uma versão do livro de

Steibeck, onde teve o papel de Lennie, ao lado de Burges
Meredith, Betty Field. Embora não tenha alcançado a

mesma fama.' do pai no cinema do horror, fírmou-se,
simultaneamente como um excelente coadjuvante em

outros, inclusive no citado Caricia Fatal. Sua fílmografía
inclui, entre outros: Ave do Paraíso, Jesse James, Aliança
de Aço, O Despertar do Mundo, Legião de Heróis, O
Gentil Tirano, Minha Morena Favorita, Matar ou Morrer,
O Tirano, O Leão Está nas Ruas, A Grande Noite de

Casanova, Não Serás um Estranho, Acorrentados. No fi
nal de sua carreira apareceu em' diversos dos westerns

produzidos por A.C.Lyles, ao lado de diversos veteranos
mobilizados pela, produção.

Nesta época, em que os filmes e artistas do passado, acham se cada vez mais presentes,
não apenas através a exibição de antigos filmes pela TV, como pelas discussões que
estas exibições suscitam, em confronto com os filmes atuais, a,morte dos antigos
ídolos do cinema, adquire características especiais. Em função da magia de que é

revestido naturalmente o cinema, essas, figuras adquirem uma projeção mística, que vai
além de sua condição humana; alguns atingem a condição de mito. Através a extraordí

nária capacidade de comunicação que possui o cinema, mesmo quando visto.através de

processos deturpadores, essas figuras passam a fazer parte do dia a dia, muitas vezes

servindo como parte dos bate-papos ou conversas mais sérias. Quando,morrem, é como
se morresse alguém chegado a gente, como um bom amigo, mesmo que não tenhamos

conhecido pessoalmente; é tudo uma questão de senbilidade da condição humana, uma
condição que pode variar de indivíduo. No roteiro da vida, !l morte não .passa de um

lugar comum.

! EM SUPER LOJAS KOERICH
.;
'rO

ESQUECA
o CRUZEIRO
A ENTRADA
ÉAPENAS

� CENTAVOS

I
I

SUPER
LOJAS
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Por ocasião do enterro de um

cidadão de 55 anos, na cidade

I ,

zer que quatro mil pessoas fo
ram saciadas com apenas qua:,
tro pães, o nosso bom padre
disse distraidamente e com ên
fase: "E assim, meus caríssi
mos irmãos, naquele memorá
vel dia, quatro pessoas apenas
se saciaram com quatro mil

pâe s...." Um dos ouvintes,
quando percebeu o erro do sa

cerdote, querendo fazer graça,
levantou-se e perguntou ao pa
dre: "Como? Então apenas

quatro pessoas comeram qua
tro mil pães? Reverendo, será
que eles não se arrebentaram?
"O padre não perdeu a calma

e, virando-se para o engraçadi
nho, lhe disse: "Não, meu fi"

lho: não se arrebentaram, E, é

justa�ente aí"que está o gran
de mílagre.L. ,-

Uma carta levou 103 (cento e

três) anos para chegar ao seu

destino! ISto se deu nos €sta
dos Unidos da América do
Norte. Esta carta traz o carim
bo do Correio com data de 10.
de Agosto de 1862 e é endere

çada ao médico-chefe do Hos

pital de St. Elizabeth em

Washington. A carta começa
com estas linhas: "Espero que
o Senhor não tenha ficado

zangado porque levei tanto

tempo para lhe responder".
Para a repartição dos Correios
de Washington é um mistério
onde esta carta esteve parada
durante 103 anos!.-

Um padre pregava numa igreja
perante uma assistência enor

me sobre o milagre da multi

plicação dos pães. Atentamen
te todos o escutavam. Mas, em
certo momento, ao invés de di-

Devido ao imenso frio reinante
no norte' dos Estados Unidos,
alguns fabricantes' de sapatos
tiveram a idéia de fabricar bo
t as aquecidas eletricamente,

"obtendo grande sucesso. Pos
suem os calçados nos canos pe
quenos lâminas metálicas ali
mentadas por uma pequena
bateria, que a pessoa leva na

cintura, Estas baterias funcio
nam centenas de horas sem ha
ver necessidade de serem recar

regadas.-

Ele: "Querida, diz sou eu o

primeiro homem a quem
amas?" Ela: "Está claro que
és. Mas vocês homens são cha
tos e aborrecidos! Todos me

fazem a mesma pergunta."

conjunto de tambores, de cria

ção moderna. Onde nasceu o

"Jazz"? Segundo se afirma foi
em Chicago, durante a primei-

ra guerra mundial, num café
chamado "Café Schiller". Ali,

um preto tocava diversos ins
trumentos, sem que a música

-

fosse especialmente escrita.

Aconteceu ••• sim

de Falkenberg, na Baviéra,
deu-se um caso incrível: Quan
do o carro fúnebre, acompa
nhado pelos que levavam o

morto ao cemitério já estava
em caminho, uma mulher apa
receu gritando: "Vocês esque
ceram o cadáver!" Espantados
pararam e abriram o caixão:
estava vazio! Todos voltaram

para buscar o rnortõ que tinha
ficado em casa. E toda a ceri
mônia religiosa começou nova

mente!.-

Akbar, o Grande, determinava:'
Cada homem deve possuir qua
tro mulheres: Umaindiana pa
ra lhe dar filhos; uma persa'
com a qual ele possa conversar
sobre coisas prudentes; Uma

afghanina para cuidar da casa e

uma turca a qual ele possa sur

rar para servir de exemplo às
outras.

No testamento da viúv., Mary
Roodwern estava anotado o

mentos ao mesmo tempo. O
público tornava-se, por sua

vez, frenético e. estimulava' o
negro, chamando-o pelo seu

nome que era Jazbo. O nome

Jazbo logo se tornou em Jazz

e assim criou-se esta música do
Jazz; hoie ela tem-se discipli-
naao, obedecendo a deterrní
nadas regras de harmonia.-

Savino Saraiva, considerado o

homem mais gordo do Peru,
morreu vítima de um 'enfarte
cardíaco. Pesava 230 quilos e'
tinha apenas 40 anos de idade.
Para o seu funeral houve sérias
dificuldades, já que os caixões
mortuários eram pequenos de
mais para o seu imenso .cor

po.-

seguinte: "Com isto eu consti

tuo � Secretaria de Finanças

de Gordonsville, Virginia, co

mo minha herdeira única. Du-
I

rante 40 anos eu andei enga-
nando a secretaria com fraudes

etc. e agora quero me peniten
ciar do mal que eu fiz." Os di-

retores já estavam pensando
como haviam de registrar e fa-

r

zer ds .lançamentos nos livros

respectivos, quando notaram

que tinham sido novamente

"engánados": Mrs. Mary

Roodwern só tinha deixado
dívidas como herança!.-

Quando lhe ofereciam bebidas,
ele se entregava a fantasia sem

qualquer ritmo nem medida e

batia sobre todos os instru-

"Jazz-ou Jazz-band" é o termo
que se aplica a uma forma de

orquestra muito popular, cujos
principais instrumentos é um

Por Walter Lange

Tv Telefunken 23"

72,77 mensais
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Fogão Frigidaire

35,00 mensais
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Lavad0ra Frigidaire

Tv GE Máscara Negra 12"

56,33 mensais

Geladeira Frigidaire

56,27 mensais
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No Hoepcke, você ainda ganha um lindo

relógio de pulso de brinde. Não existe vantagem maior.

Tv Empire 23"

54,44 mensais
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co de Florianópolis, vai lançar
envelope comemorativo, com

a efígie de Santos Dumont e

outros desenhos executados

pelo Arquiteto e filatelista dr.
W. L. Rau. Os envelopes con

terão os selos comemorativos
de S. Dumont e o carimbo de
lo. Dia (FDC).

ESTRADA DA GRACIOSA
Na Série Histórica 'emitida

'dia 20/7 pela EBCT, num total
de 4 selos, do valor de 20 cen

tavos cada um, figura o da Es
trada da Graciosa, que liga Pa

ranaguá à Curitiba. O caminho
,da Graciosa foi transformado
em Estrada em 1873, havendo
sido iniciada 20 anos no gover
no do Presidente Zacarias - o

primeiro presidente do Paraná.
O lançamento do selo vai

ser feitb em Paranaguá dia
29/7, data em que a cidade co

.memora seus 325 anos de exis
tência,

De 29/7 até 5/8, funcionará
a. I Exfilpa, sob patrocínio da
Sociedade FIlatélica de Curiti
ba. Serão emitidos três carim
bos comemorativos.

Também haverá um Encon
tro filatélico em o qual confra
ternizarão filatelistas em geral
e jornalistas filatélicos.

ASSEMBLÉIA DA ABRAJOF
Está convocada reunião de

Assembléia Geral' Extraordiná
ria pela Associação Brasileira
de Jornalistas Filatécos, para o

dia 5 de Agosto, destinada a

eleição da nova Diretoria. O
local será na sede da Associa
ç ii o Philatélica Paulista, no

Largo' Paisandú, na Capital
paulista.

ENCONTRO JORNALÍSTICO
E EXPOSIÇÃO

•

Por iniciativa do jornalista
Moisés Garabosky, será realiza
do na sede da EMBRAER, em
São José dos Campos, SP, um
Encontro de Jornalistas filaté
licos, e de filatelistas em geral,
dia 28 de julho.

Depois do almoço, ofereci
do pelo Cel. Osíris da Silva,
Diretor da Embraer, haverá vi
sita à Fabrica de Aviões. Por
fim, inauguração da Exposição
Filatélica, no saguão da Asso
ciação Esportiva S. José, e ho

menagem ao centenário do
nascimento de Santos Du
mont. Gratos-pelo convite.

LUBRAJUV73
Jundiaí, SP, hospedará, de

lo. a 5 de agosto próximo, a
Exposição Luso Brasileira de
Juventude Filatélica.
A idéia, defendida por Amé

rico Tozziní, contribui decisi
vamente para a realização da
il a. Lubrajuv, em 'Angola

(1971). Desta vez o certame
está contando também com a

colaboração decidida e valiosa
de Gilson Lino.

S. C\W,lrina inscreveu mais
de uma .dezena de expositores,
inclusive quatro residentes em

Floríanópolís,

CORRESPOhDENCIA....
Qualquer nota comentário,

sugestão poderá, ser encami
nhada a Teixeira -da 'Rosa, Cai
'xa Postal 304, Florianópolis,
S. Catarina.

Secadora Frigidaire

94,27 mensais

Um moderno
relúgio de pulso.

ASSEMBLÉIA GERAL
Dia 25 do corrente, às 20

horas, a Associação Filatélib
de S. Catarina, vai reunir-se pa
ra eleger a Diretoria que dirigi
rá a' entidade no período agos
to de 1973 a julho de 1974.

NOVO DIRETOR REGIO
NAL I

Assumiu, dia 13/7, a Direto
ria Regional da EBCT em S.
Catarina, o sr. Pedro Regalado
Dias Martins. Estiveram pre
sentes à solenidade autorida
des federais, estaduais, munici
pais, dirigentes da Federação e

Clubes Filatélicos, represen
tantes da Imprensa e Tv Canal

6, bem como numerosos funci
onários postais - telegráficos
da Capital e cidades vizinhas.

A cerimônia de transmissão
do cargo foi presidida nelo Co
mandante José Gurgel Netto,
Diretor da Divisão de Pessoal
da EBCT, que disse das altas

qualidades funcionais de Aloí
sio Ribeiro (transferido para
Bauru) e Dias Martins (vindo
de Niterói).

SANTOS DUMONT
A emissão comemorativa do

Centenário de nascimento de
Alberto Santos Dumont - O
Pai da Aviação - deu-se no dia'
20 de julho.

Entretanto, o lançamento
solene em Florianópolis dar
se-á a 10. de agosto - DIA DO
SELO - às 10 horas da ma

nhã, na sede própria da Asso

ciação Filatélica de Santa Ca
tarina, à rua dos Ilhéus, Ediff
cio Jorge Daux, sqbre�oja .• , .:

.'OT\">� .�.-' -

Na ocasião será oferecido
um coquetel' pela EBCT. O
convite para comparecimento
é estensivo a todos quantos se •

interessam por' filatelia, quer
sócios da AFSC, quer não.

Clube Hlatélico Maçônico
O Clube Filatélico Maçôni-

CASA VITOR"

Continua na grande promoção: UI de-47,00 por ape
, nas 33.00; malhas à 26.00.

HUA, CONSELHEIRO MAFRA.27

DARIO VENDENDO
Dario comunica que deixou de atender

através do �ne 4414 estandó agora a' dispo
sição de seus�lientes para qualquer informa
ção sobre mercado imobiliário de Florianópo
lis, na Ciesa - Rtia, .hão Pinto, 10 - Edifício
Bahia - Loja 6, pelo-tone 3292. "

Atenção, o novo foMe de Dario é 3292

bem no centro

JA ESTAMos EM CURITIBA

�Qbu I "otel
UM DESTAQUE CLÁSSE "A"

*110 APARTAMENTOS E SUfTESCOM
*CALEFAÇÃO * AR CONDICIONADO *TV

I *GELADEIRA *MUSICA AMBIENTE
*LE-ITOS "BOXSPRING"
* AMBIENTES IONIZADOS CONTRA A
POLUiÇÃO
*GARAGEM NO PROPRIO HOTEL
*MÉDICO RESIDENTE
* BAR * RESTAURANTE *COFFEE-SHOP
*DIARIAS A PARTIR DE CR$ 60,00

Prç. Santos Andrade; 830 - Tel 22-7040'.'8_7,O_5_men_S3iS_G___;_RAN__D----'-E_MA_,_G_AZ_'_IN---:----'E_H_O_E_PC_,KE_'
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A ,INSPIRAÇÃ
Heidelberg; a pequena if!
cidade incrustada no

coração da Alemanha ,
inspirou A. Gonzaga na

criação de primeira mansão.
As mansões são moradas senho

riais, levantadas em meio a uma

área verde e cercadas de jardins
floridos.

com

chegaram as mansões
\

o LOCAL
Sua mansão será levantada em

plena Avenida Othon Gama
D'Eça em meio a ciprestes e pal
meiras centenárias,

O "STATUS"
Para morar na Mansão de Heidel

berg você não precisa de muito
dinheiro. Precisa, isto sim, ter vo
cação para as coisas nobres e re

quintadas.

"
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ESPECIFICAÇÕES
TÉC,NICAS MAIS UMA REALIZA�ÃO DE

Av. OTHON 3AMA O'EÇA

,
,.

"

�

Com apenas 11 pavimentos e 3 apartamentos por andar, sua mansão terá 3 elevadores, sendo

2 sociais e 1 de serviço, independente. Isto sem esquecer o play-ground, o salão de recepções
e 1 ou 2 garagens por apartamento. E o acabamento será personalizado. Você escolhe as

cores e combinações de sua unidade. Do imponente granito ao nobre mármore; da tinta

plástica ao azulejo decorado; do água-therm com tubulações de cobre ao alumínio anodizado

nas esquadrias; da pia inox na cozinha aos metais sanitários da linha luxo nos banheiros;

enfim, um projeto onde técnica e bom gosto se encontram com você. A MELHDR CONSTRUÇÃO'

A.GONZAGA S.A.
ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS
CRCI 74 - CREA 2493 - l.oa. Região - Sede pr6pria - R. Arcipreste Paiva. II Fpolis - S.C.

,
I

l
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NA ILHA - CENTRO - RESIDÊNCIAS E APARTAMENTOS
APARTAMENTO EDIFÍCIO CARLOS
TAULOIS: 1 dormitório, living, banhei
ro' cozinha e área de serviço. A ser entre

gu'e dentro de poucos dias. Parte finan

ciada. Frente para'a Rua Tenente Silvei

ra.

EDIFrtIO "DIAS VELHO" - RUA
FELIPE SCHMIDT
Sala desocupada, com 36m2, por ótimo
preco.

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO MAR
GARIDA: - Linda

vista�rct'\
bafa

SUL, éom 3

qua}1' tvi
�cozi·

nha, ban�rott\c.
I ã"a serviço e

dep"ttn ".. regada. 2 armários
embu.o. odo acarpetado. Área cons

trufda 101m2. Pode-ser financiado.

APTO. ED. FRANCISCO NAPPI - 3
dormitórios, living, cozinha, 2 banheiros,
dependência de empregada e garagem.
Área 148,56m2. Pequena Entrada e sal
do financiado.

LOJA NOEDIFfcIO JORGE DAUX
- Ampla leja com frente para a Rua dos'
Ilhéus. Preço Cr$ 70.000,00 somente à
.vista,

APARTAMENTO NO EDIFfcIO AR
THUR:
Cdm 1 dormitório, cozinha, living, de
pendência de, empregada (completa),
área de serviço e copa. A rea constru ída
60,00m2.

CASA ANTIGA NA RUA ALVES DE
BRITO:
Vendemos umil casa antiga, para ser de
molida e aproveitado o terreno de 10m
de frente por 43 de fundos. Bom preço.

EDIFICIO CARLOS TAULOIS
Apartamentos com garagem. Fino acaba
mento, banheiro e cozinha com azulejo
decorado até o teto. Parte do pagamento
financiado.

.

EDIFICIO ANITA GARIBALDI
Escrit6rio - 1 a. sobre-loja
.Área 38,99m2 Bom preço.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX ..., DU3s amplas e, arejadas salas
próprias para consultório medico ou

escritórlo. Ótimo 'preço, sendo parte
. financiado.

RUA SILVA JARDIM'
Três .casas geminadas com 1261;112. em

.

terreno de 23,20m. de frente por
25,00m2. de fundos c! Rua Prof. Maria
Júlja Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros dallha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com
50% de entrada.

'Rua José Maria da Luz - JOSÉ MEN-.
DES: - Casa de alvenaria com 3 quar-

, tos, sala, cozinha, banheiro, dependência
de empregada completa, área coberta.
Ílrea constru ída: 128,00m2. Terreno de
300,oom2. Parte do valor já financiado
pela Caixa Econômica Federal, com a

l11ens�lidade Qe Cr$ 250.00.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banhelro social, dependência de em

pregada e garagem. Preço convidativo.

RUA MAJOR COSTA:
Boa casa com dois pavimentos. bem

localizada, com' 3 quartos, living, dois
banheiros, copa, cozinha, área de serviço.
Ótimo preço.' .

RUA ALAMEDA ÀDOLFO KONDER
Uma bel íssima casa de alvenaria com 2

pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de
entrada e saldo acombinar,

SOLAR DONA MARTHA - RUA
ESTEVES JUNIOR: - Lindo apartamen
to Com vista panorâmica, 3 quartos, Ii-'
vinq, banheiro, cozinha, dependência de
empregada e garagem no. 9. Área:
120,OOm2. Pode ser financiado pela CAI
XA ECONÓMICA FEDERAL. Ótimo
preço.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no . .2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 115.000.00a vista.

,APARTAMENTO NO EDIFÍCIO BRI
GADEIRO FAGUNDES - 2 quartos, ba
nheiro, sala, cozinha e área de serviço.
Área constru Ida: 60,oom2. Facillte-ce
parte do poigamento.

.

CONJUNTO DE SALAS NO EDIFItIO
DIAS VELHO:
2 boas salas bem arejadas, com área de

68,00m2, no 80. andar, com linda vista
panorâmica. Bom preço. Parte facilitada.

RUA TOMAZ JOÃO DOS SANTOS
(perto Rua Dr. Djalma Moellmann)
Ca'sa de material com 3 quartos, banhei
ro completo, sala de[antar, living, copa,
�ozinha e garagem. Quarto de empregada
e área de serviço. Na parte de trás (ai uga
da) sala, dois quartos, cozinha, banheiro
completo e área de 'serviço. ótimo em

prego de cepitat para renda. Venha co

nhecer as condições.

RUA DEODORO - EDIFItIO SO
RAYA:
.Sala para escritório no 20. andar do Edi
ffcio Sorava por bom preço e a metade
financiada,

I

RUA FELIPE SCHMIDT ESQUINA
COM PADRE ROMA:
Vaga de garagem no EDIFICIO A�
THUR. Cr$'10.0QO,00

EDIFICIO CARLOS TAULOIS -

RUA TENENTE SILVEIRA: - Sobre lo
ja no. 2 com área de 50m2, a ser entre

gue em fins de agosto próximo.

APARTAMENTO. NO EDIFICIO PRA
ÇAXV:
Com sala. quarto, banheiro e cozinha.
Parte do pagamento facilitada. Área
45,83m2.

Rua FELICIANO NUNES PIRES _

CENTRO:
casa de material com 3 quartos, living,
sala de jantar, banheiro completo, cozi
nha e área de serviço. Garagem, depeno.

, dência de empregada_

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área 'de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o .teto, de
pendência de empregada, área de serviço.
Com a r rn

á

rí os ve rn b u t l d o s .

Cr$ 85 000,00 a combinar .

,BAIRROS
RESIOENCIAS

RUA SÃo. VICENTE DE PAULA
AGRo.NÔMICA - Casa com 5 quartos,
salas, living, 2 banheiros, cozinha, gara
g_em e área de serviço ..

RUA ANTONIO' EL.EUTÉRIO
VIEIRA - AGRONOMICA '

flesirlência de alvenaria com 2 pavi
mentos. tendo na parte superior 3 dormi
tórios, banheiro social e área de serv iço.
Na parte lnferior: amplo living, cozinha,
dependência de empregada completa,

.. garagem e despensa. Cozinha e banheiro
com' piso 'marmbrizàdo e azulejo até o

teto. 'PREÇO: c-s 120.000,00 com Cr$
50.000,00 financiado pelo IPESC e saldo
com relativa facilidade.

•

Rua ANTÔNIO ELEUTÉRlO VIE I RÀ
- AGRONÔMICA - Casa de material
com 2 pavimentos com área de 132m2, 3
quartos, sala de jantar, banheiro, gara
gem, duas salas. Facilita-se.

RUA CAPITÃO. ROMUALDO DE
BARROS - TRIN DADE

B e I í 5S i ma residência de alvenaria
constru (da sobre pilotis com 4 quartos,
living, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, copa-cozlnha, garagem e

amplo porão de 85 m2 sob pilotis.Área
constru (da �e 142 m2 da ursc. PREÇO_
DE OCAS!AO COM 50% DE ENTRA
DA E SALDO FACILITADO EM 12
MESES

I

RUA RUY BARBOSA - AGRONOMI-
CA" " .);
Belíssima casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m.. frente em

Pil,otis com- 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vistá para - Baía
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

RUA JOSÉ ARÊAS � TRINDADE:
- Casa de material, nova, 3 quartos, li
ving, banheiro com azulejos decorados;
cozinha ampla e abrigo 'Para carro. Parte
do pagamento financlado..

RUA FOLVIO ADUCCI:
Apartamento com 2 quartos, living,

copa-cozinha, área de serviço e banheiro.
Área c o n s t r u I d a : 79,16m2.
Cr$ 65.000,00 sendo Cr$ 40.000,00
financlados,

:NO CONTINENTE RESIOENCIAS
,

,

RUA SANTOS SARAIVA - ESTREI
TO: Casa com 2 pavimentos. Na parte de

baixo duas salas para comércio e uma pe

quena casa de madeira (todos alugados).
Em cima 3 quartos, sala de jantar e visita

'

banheiro e cozinha. Área 87,00m2. Parte
financiada, pela Caixa Econômica Fede
ral.-

RUAMATTOS -i\REAS - ESTREITO:
Casa mista de 7 x 14 com 15 peças em

terreno de 1 0, x' 30 - Cr$ 60.000,00
aceitando como parte de pagamento,
auto ou imóvel.de menor valor.

MORRO DO VIVEIRO -:- BIGUAÇU
C35a de alvenaria, com 120m2, terreno
de 1.152m2 (três lotes) frente para a

BR-l01, perto da Polícia Rodoviária.,

Preço Cr$ 63.000,00, com 50% de entra

dae o saldo em 10 pagamentos.
.

RUA TUPINAMBA - ESTREITO: - Casa
mixta, com 3 quartos,' sala, cozinha, ba
nheiro e porão. Terreno de 400,OOm2.
Preço: Cr$ 20.000,00.

RUA DOS NAVEGANTES

ESTREITO. ,- �sa si�dé(êrl
tel"'"t:d"",�O,;')O \n'tJP�o
CrV 1'-oob�cfã vista. Negó
cio urgente.

RUA TOLENTINO DE .CARVALHO -

ESTREITO: - 2 casas, sendo uma de
alvenaria com sala, 3 quartos, cozinha,
banheiro, lavabo, varanda e tanque, com
60m2 e outra casa mista, com sala, 2,
quartos, banheiro, cozinhã;: tanque e

abrigo para carro, com 57m2, em terreno

de 400m2. Facilita-se o pagamento.

CASA DE ALVENARIA NO JARDIM
ATLÃNTICO:
Com 3 quartos, sala, cozinha, garagem,
área 'coberta e banheiro. Armários embu
tidos. Ótimo preço.

RUA CÂNDIDO AMARO DAMASIO
(DA ORAN) - BARREIROS:
Para fábrica, indústria ou Depósito. 1
galpão de madeira com 520m2 e um gal
pão de material em fase de acabamento,
edificados em terreno de 3.600m2 (8 Ia
tes). Negócio urgente. Facilita-se parte
do pagamento.

'

RUA POETA FRANCISCO MACHADO
DE SOUZA - ESTREITO: -- Casa próx j
ma a Casa da Amizade, com 3 'quartos,
sala, cozinha, banheiro, lavabo e varanda
Abrigo para carro. Terreno de 12x30m,
com linda vista panorâmica para as balas
NORTE E SUL. ÓTIMO PREÇO FI
NANCIADO_

RUA TOBIAs BARRETO - ESI'REITO
Casa de all.lenaria, com 165m2, em

terreno de 12,50x35,OOm. 3 quartos,
capá, cozinha, banheiro, varanda e

quarto de empregada. 50% de entrada e
o saldo a 'combinar.

I,

RUA JOSE DO PATROCI1'lIO - ES
TREITO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros. Dependências
completas para empregada mais um salão
disponfvel para ampliação. 161,50 m2 de
construção em terreno de 300 m2
Preço: 70.000,00,com 50% de .entrada e

saldo faciiitado.

PADARIA EM CAMPINAS, Mun, de São,
José, em terreno de 325,00m2 com área
útil de 212.75m2, equipada com forno
SUPER VUJ_CÃO No. 7, à lenha e de
mais máquinas. Moinho para farinha de
rosca; estufa. Capacidade 15 sacos diá
rios de. fabricação única na região. Parte
do pagamento facilitado.

RUA SANTA CATARlNÁ - ESTREI
TO - Casa nova, com 3 quartos, ampla
sala, banheiro decorado, cozi nha, copa e

garagem. Parte financiada. Ótimo preço.

RUA "J" - JARDIM ATLÂNTICO _

BARREIROS: - Casa com' 3
quartos, sala, cozinha, garagem, banheiro
social e área coberta. Parte financiada pe
la Caixa Econômica I1!deral, podendo
ser transferida com facilidade.

TERRENOS
RUA MOURA - BARREIROS:
Terreno de 12x30,00m. Preço: Cr$'
5.000,00.

Lote de 12,OOm de frente
por 20,OOm de fundos.i ao lado do EDI

FíCIO NORMANDIE. Cr$ 22.000,00
sendo Cr$ l:t.OOO,OO de entrada e 10

prestações de Cr$ 1:000,00.

RUA FLÃVIO VIEIRA DA ROSA
BARREIROS:-
3 lotes de 111<34,60 com área total da

1.2213,40 m2.' rem água encanada.
Cr$ 7.000,00 cada lote.

TERRENO NO JARDIM ATLÂNTICO;
Bar bada, por apenas Cr$ 9.000,00.
Lindo ... Lindo. I

BOMA,BRIGO
'Terreno na rua João Meirelles com

285,60 m2 muito bem localizado. O

"preço é uma' barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VISTA.

RUA ARACY VÃZ CALADO
Terreno próximo ,!O Hospital Sagrada
FamOia'com 11 x,19m. Cr$ 12,.000,00.

MORRO DAS PEDRAS
Lindo terreno com 4.686m2
(42,60x 110,00m). frente para a estrada,
geral, -dlstante apenas 100 metros da

praia. Muitas árvores frutíferas e belo

bambuzal. Serve para casa de campo,
gra nja ou pomar. Preço? Apenas
Cr$ 18.000,00.

PALHOÇA - ÓTIMO TERRENO
EM PALHOÇA a 50 metros da ponte do
Rio lmaruí, com 15.000m2, frente de 94
metros para a estrada da Casqueira e fu n
dos 'com o Rio. Imaruí. Preço:
Cr$ 25.000,00. Bom para indústria ou

loteamento,

SÃoMIljUEL - PRAIA DE BAIXO:
Terreno com 1;560m2 sito em São

Miguel, Munic(pio de. Biguaçu, frente
para a BR-l01, KM.191, na Praia de
Baixo, existindo alicerce de alvenaria
para casa de madeira.

BAIRRO SANTO ANTÔNIO, BARREI
ROS,
Rua' Manoel Loureiro, 2 lotes de
10x30m, a Cr$,S.OOo,ao cada um.
JARDIM CIDADE DE FLORIANÓ
POLIS. BARREIROS,
1 lote com 360,00m2 (12x30), �ua "C",
no. 446, próximo a "OflAN" -

Cr$ 5.000,00.

JARDIM AEROPORTO - Lote bem lo

calizado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ {500,00.

. .

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de trente por 10,25m

'

de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral ,esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de
c-s 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

VILÁ DUQUE DE CAXIAS - BARREI
ROS
4 lotes de' t e rreno por apenas

CrS;6.000,00_ Oferta por curto tempo.

BALNEARIOS
SAMBAQUI - PRAIA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro constru(da em terreno

,de 450m2: Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.

CANASVIEIRAS:
Lote no. 181 - Loteamento da Empr. de
Turismo Canasvlelras Ltda, 13,50x30,OO
-'Cr$ 10.000,00. •

LAGOA DA CONCEIÇÃO'
2 lindos lotes no loteamento "ZERBI
LINS", na Avenida Principal.
2 lotes a Cr $ 8.000,00 cada um a 80 me

tros da Avenida Principal. Negócio ur-

TAPERA_ .

Casa de madeira, situada num lindo

recanto, com 2 quartos, 2 salas, coslnha

e chuveiro externo, nova, em frente a

!LHA PERALTA. Árvores frutíferas.

.c-s 15.000.00 à 'vista. Estuda-se contra

proposta.

PRAIA DOS INGLESES - Casa de ma

deira, perto do grupo Escolar, bem nc
centro 'da localidade, contendo 4 quar
tos, sala, cozinha, banheiro e garagem pa
ra dois carros. Terreno de 444,00m2.
Preço: Cr$ 20.000,00 à vista ou

Cr$ 25.000,00 parte financiada.

CACHOEIRA DO BOM JESUS
TERRENO co") 16,00 metros de frente
para o mar e �,OOm. para a Estrada Ge
raI. Plano. Parte do pagamento facilitada.

CANASVIEIRAS: - Lindo terreno
plano, com árvores, medindo
12,OOx24,50, muito bem localizado (Lo
teamento MARTINS), ótimo preço.

CANASVIEIRAS - CACHOEIRA DO
BOM JESUS
Casa de veraneio próxima ao mar, com 3
dormitórios, hall, banheiro social, amplo
living e varandão. Na parte inferior: Co
pa, cozinha e banheiro social. Área co

berta para 3 ou 4 automóveis. Área cons
trufda de 146,25 m2 em terreno de 17 x

27. MOBILIADO =Preço Acessível com
algumas facilidades.
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Abandonado pela
amante, iogador
fugiu da vida

De origem humílde..o jovem Jorge Carlos Cardoso da
Silva, é um exemplo da insensatez de muitas pessoas que
galgam a escada da fama em curto espaço de tempo,
Após uma adolescência incerta conseguiu se destacar no
esporte, tornando-se jogador profissional de futebol. No
ano passado chegou a sagrar-se campeão estadual jogan
do pelo Figueirense.

Com 21 anos, viu-se repentinamente projetado além
das divisas do seu bairro e foi tentar a sorte no Rio de
Janeiro. Passe-livre no bolso e algum dinheiro sobrando
não teve muita pressa em firmar-se em algum clube �
fazer carreira. Apaixonou-se por uma manicure, gastou
as economias, decuidou-se da sua forma atlética e acabou
por ela sendo sustentado. Há sete meses residia em um

apartamento da praia do Botafogo, em companhia da
manicure Idelzuite da Silva Santos.

Contudo, a mulher entendeu que sua situação não
estava sendo das mais agradáveis, pois, apesar de gostar
do jogador, não estava disposta a sustentá-lo. Na madru
gada de ontem apanhou suas roupas e avisou que, mesmo
a contra-gosto, iria abandoná-lo. Jorge Carlos implorou
que não fizesse aquilo, porém a manicure estava decidida
a ficar livre e deixou o apartamento. Desesperado, Jorge
Carlos saiu pela janela. O apartamento situava-se no déci
mo andar do edifício e ele sofreu morte horrível, ao

chocar-se contra o calçamento, cerca de 35 metros abai
xo.

Partindo do principio de incêndio no Edificio Aplub, muita gente analisa a falta de segurança em outros prédios.

Princípio de incêndio provoca
pânico e confusiío no edifício

Funcionários dos escritórios que
funcionam no Edifício Aplub, à rua

dos Ilhéus, experimentaram um prin
cípio de pânico na manhã de ontem,

quando todo o 'prédio foi invadido

por uma cortina de fumaça, Três via
turas do Carpa de Bombeiros chega
ram ao local cerca de 15 minutos

uma ponta de cigarro, acesa, no inci-.

nerador, o que provocou muita fuma

ça e um princípio de fogo, rapida
mente debelado.

INSEGURANÇA

construções de edifícios em Florianó

polis. Atualmente, a Capital catari

nense é uma das cidades que mais

cresce no Brasil, no Sentido vertical.

São incontáveis os edifícios que aqui
estão sendo construídos. Contudo, os
f atores primários de segurança não

estão sendo observados. Tais prédios
estão sendo construídos em ruas de

congestionamento quase permanente
de trânsito, ruas estreitas e sem possi
bilidades de alargamento. Além disso,
em nenhum deles se observa preocu

pação dos responsáveis pela seguran

ça dos moradores e funcionários. Não

há saídas de', emergência, o que po
derá determinar verdadeiras tragédias
em ocorrências de vulto, principal
mente no que se refere a incêndios.

Existe uma verdadeira febre de "pro
gresso", porém detalhes mínimos, im

portantes, como o da segurança, es

tão sendo olvidados.

"Rei da seresta"

poderá ficar três
anos n,a reclusão

r-------------------------------------------------------------------�l J>oüda 1_· 0_._E_ST_A_D_O__-_2_2_d_e=�_lh_o�d_e_1_9_73__-_P���in_a_2_1

Maconha indígena
daria uma tonelada
o Departamento de Polícia Federal recebeu em Bra

sília o relatório da sua divisão de São Luis, informando
sobre a ação empreendida nà reserva dos índios Guaja
jaras, quando foram apreendidos 60 quilos de semente

de maconha, suficientes para produzir mais de uma tone

lada de erva.

Fontes do DPF esclareceram que os índios não' foram
molestados, sendo presos apenas os traficantes - brancos
- que se valiam da ingenuidade e pureza dos Guajajaras,
os quais, em troca da erva, recebiam rádios de pilha e

.calças "lee". o relatório acrescenta que a ação policial na
.. reserva indígena foi realizada' a pedido da própria Funai,
através de representação do órgão, na Capital maranhen
se.

Nos próximos dias deverá ser desencadeada nova ação,
nas reservas indígenas do Maranhão, desta feita contra

elementos que estariam vendendo bebidas alcoólicas aos

índios. A Funai proíbe terminantemente a venda de

aguardente aos silvícolas, nas áreas sob sua jurisdição.

Contudo, apesarde nada de grave

"

ter sido registrado, o fato serviu para
alertar autoridades, construtores e a

própria população, para casos possi'
veis de acontecer, com danos muito

maiores. A questão de insegurança
foi observada, a princípio, pelos pró
prios bombeiros. Devido à chuva e o

congestionamento, de veículos, leva-'
ram cerca de 15 minutos para se des

-locarem do quartel ao local da ocor
Muita gente acreditava que iria

rência, distante cerca de 500 metros.

após as primeiras chamadas, consta-
tando que irrompera apenas um prin
cípio de incêndio no· incinerador,
mas de intensidade_ suficiente para
causar apreensão às pessoas que esta-

vam no interior do prédio, como

também das proximidades.

acontecer uma tragédia de sérias pro

porções, a exemplo da verificada no

ano passado, quando o Edifícios

Andraus, no centro de São Paulo, fcí
colhido pelas chamas, provocando a

morte de várias pessoas. Examinando

o local, perceberam os bombeiros

que . alguém, por descuido, atirou

Para um caso de real emergência este'
tempo significa muito. Além disso as

ruas estreitas da cidade não permitem
rápido atendimento, tanto em casos

de incêndios, quanto de acidentes.

Outro fato de significativa expres
são .te111 sido observado nas recentes

O cantor Sílvio Caldas, conhecido como autêntico se

resteiro e defensor da música popular brasileira, poderá
ser. processado por extorsão indireta, pelo fato de ter
aceito um cheque pré-datado do empresário Henrique
Lopes de Oliveira e logo depois ter entrado com queixa
de crime na Polícia, acusando-o de haver passado cheque
sem fundos., .'

Caso seja realmente processado, Sílvio Caldas estará

sujeit� a. penas,�ue Yo/,Íam de um a três anos de prisão,
sem direito de sursis .. Da sentença em que absolveu o

empresário Henrique Lopes de Oliveira, o juiz da 18a.
Vara Criminal da Guanabara enviou cópias de peças do
processo à Procuradoria Geral da Justiça, solicitando
abertura de inquérito contra o cantor.

, VENDE
532 - Casa de alvenaria Rua Major Costa, medindo 8x9 _

2 quartos, sala copa, cozinha, banheiro. Preço
Cr$ 45.000,00. '

538 - Casa de alvenaria rua Dna. Vicentina Goulart com

168�2 - 3 quartos, banheiro social, 3 salas de visita, i salas
de Jantar, dependência de empregada, cozinha, área de
s erv r ço , garagem. Preço Cr$ 110.00000 à combinar
ESTREITO.

,.

443 - Casa rníxta rua Antonieta de. Barros - :3 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro. Preço Cr$ 25.000,00. Aceita
condições.

1571 - Apartamento em Coqueiros - 2 quartos, sala, cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, ótimo
acabamento. Preço Cr$ 120.000,00, com Cr$ 25.000,00 de
entrada e saldo transferido pela C.E.F.

496 - Casa de alvenaria rua Tiago da Fonseca -·2 quar
tos, sala, banheiro, cozinha e garagem, em fase de acabamen
to. Preço Cr$ 58.000,00, podendo ser financiada. CAPOE I
RAS.

553 - Terreno em Ribeirão medindo 43.000m2 com ,uma
casa de madeira de cinco peças. Preço Cr$ 3O.ofJO,OO à vista
ou50% de entrada e o saldo a combinar. ILHA.

563 - Terreno com casa, rua Odilon Galloti esquina
Santos Saraiva medindo 475, ótima localização. Preço Cr$
55.000,00.

570 - Terreno na Trindade, próximo a panificadora Uni
verso, medindo 312,OOm2. Preço Cr$ 15.000,00. ILHA.

458 - Terreno na Trindade, loteamento Ventura medin
do 332m2. Preço: Cr$ 2.500,00. Aceita proposta �ediante
acréscimo.

•

ALUGA
537 - Rua Pedro Demoro 2096 apto. 102 - 2 quartos,

sala, cozinha banheiro e área de serviço - Aluguel 650,00.
603 - Rua José 'Do Vale Pereira 47, alvenaria, 3 quartos,

sala, copa, r:ozinha, banheiro, dep. empregada e depósito -

Aluguel Cr$ 800,00.

Brog�oli IMÓVEIS

esc: 1950 ADMINISTRAÇÃO E VENDAS
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ALÉM DE ·FINANCIAR
O BRDE ASSESSORA
A IMPLANTACAO
OUEXPANSAO
DENOVOS
NEGOCIOS

o BRDE não é apenas o Banco que financia a indústria, a pesca, a

agricultura' e a pecuária. O BRDE é o banco que, além do financiamento,

presta assessoria técnica, seonômica e financeira a qualquer empresa.

Grande, média ou pequena. Tire partido disto. Fale com .0 BRDE.

;

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EmEMO SUL

..
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Em cavíúna, Gonçalo Alves, pau. óleo ou Imbuia, '-

Aplicações em sükscreen, Côm, penteadeira - 124 x 44 x 70 em.

G, roupa -lHH x 56 x 172 cm. Cama pi casal- 190 x 139 cm. (interna}
Mesas de cabeceira conjugadas. cr$58,00 mensais.

-

Procure um conjunto sofá-cama (também com bi-cama) extremamente útil,
mas que seja também de classe e bonito, V. encontrará s6 este.

Competi noo em preço e não tendo competidor em beleza.
-

_ cr$ 78,00 -mensais.;

Os três amigos sa íram de Florianópolis às
20 horas de sexta-feira, rumo à cidade

gaúcha de Passo Fundo. Contudo, a viagem
foi interrompida em Lages. Só um voltará.

Acidente automobilistico
causa duasmortes na BR-116
Duas pessoas perderam a vida em violen

to acidente automobilístico verificado na

madrugada de ontem, na BB-116, próximo
ao acesso à cidade de Lages. Desgovernado,
o Volks de placas AA-64-67, de Floríanó

polis, dirigido por Jovino Euclides Correa,
bateu em uma pedra e capotou várias vezes,
ficando inteiramente destruído.

Morreram instantaneamente os passagei
ros do veículo, Edi José Quaresma, funcio
nário do Banco Itaú América, e Reinaldo
Gueller, gerente do restaurante Meu Canti
nho, de Florianópolis. O motorista do veí
cnlo está internado no Hospital Nossa
Senhora das Graças, em Lages, sendo grave
o seu estado de saúde. Os três se dirigiam à
cidade gaúcha de Passo Fundo, a fim de

apanhar suas esposas, que estavam passan
do alguns dias com familiares.
ACIDENTE FATAL

Segundo a Patrulha Rodoviária Federal,
o acidente teve como causa provável a esta

fa do motorista, aliada à excessiva veloci
dade e má visibilidade.' Jovino e os dois

amigos deixaram Florianópolis por volta de
20 horas de sexta-feira, tendo chegado às

quatro de ontem a Lages, Chovia torrenci
almente e a visibilidade era praticamente
nula. Apesar disso o Volksdesenvolvia alta
velocidade.

Durante a viagem até Lages, Jovíno
Euclides Correa fizera apenas duas rápidas
paradas, tendo viajado oito horas seguidas.
Nas proximidades do acesso a Lages o veí
culo ficou desgovernado, derrapou no acos

tamento e chocou-se contra uma pedra,
capotando várias vezes a seguir. Quando da

capotagem a porta esquerda se abriu, sendo
o motorista projetado para fora. Seus com

panheiros não tiveram a mesma sorte, mor
rendo esmagados entre as ferragens do
Volks destruído. A Patrulha Rodoviária
Federal prestou os primeiros socorros ao

motorista ferido, conduzindo-o ao Hospital '

Nossa Senhora das Graças, onde está inter
nado em estado grave. Os corpos das víti
mas fatais deverão ser removidos hoje para
Florianópolis, a fim de serem sepultados.

Mau tempo provoca muitos

congestionamentos e ,colisões
I

registro de vítimas. Foram ve

rificados apenas danos mate

riais de relativa monta.

Segundo as autoridades em

trânsito, a falta de atenção por
parte dos condutores de veícu
los e a excessiva pressa, apesar
dos congestionamentos co-

muns em dias chuvosos foram
os principais causadores dos
fatos. No centro da cidade e

nas vias que dão acesso à
ponte Hercílio Luz teve lugar
a maior parte das ocorrências,
principalmente nos períodos
tradicionais do "rush",

Com o "mau tempo que
vem sendo observado desde

quinta-feira em Florianópolis
sucedem-se os acidentes, au

mentando sensivelmente os

índices normais da cidade.
Ontem ocorreu uma colisão' a
cada meia hora, contudo sem

CEPCION.
OPORTUNIDADE

EM MOVEIS CIMO!

,

FLORIANOPOLIS
só vende qualidade!

ALUGA-SE

DEODORO II - 3795

APARTAMENTOS

Oulttnete no Ed. Arthur Cr$ 350,00
+ condomínio.

ED. ARTHUR - Aptos. com 01

quarto, sala, cozinha, quarto de empre
gada banheiro e área de serviço. Diversos
andares. Preço. Cr$ 504,00 + condomí
nio.

SOLAR DONA MARTHA - Apto.
com 03 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, dependência para empre
gada. Preço. Cr$ 850,00 + condomínio.

EDIFÍCIO SIMONE - CONJUNTO
GAIVOTA Apto. sito na Praia de Itagua
çu c/03 quartos, sala, cozinha toda de

azulejo, 02 banheiros, área de serviço,
garagem e dependência para 'empreqada.
Preço. Cr$ 1.000,00.

"'"

EDIFÍCIO ANITA GARIBALDI
Apto c/01 quarto, sala, cozinha, banhei
ro. Preço. Cr$ 550,00 + condomínio.

EDIFÍCIO ANITA GARIBALDI -

apto. com 02 quartos, sala, cozinha, ba

nheiro, ár e a de servtço.vPr e ço
.. Cr$ 750,00 + condomínio.

SOLAR DONA EMMA Apto. com 03
quartos, sala, cozinha, banheiro social,
dependência paraernpreqada, área de ser

viço e armário embutido. Preço ..

Cr$ 1.100,00 + condomínio.

EQ. r'ALDEBARAN - 'apto. no 60.'
andar. Preço .. Cr$ 2.000,00 + condo
mínio.

ED. PRAÇA XV Aluga-se quitinete
no 100. andar. Preço.. Cr$ 450,00 +

condomínio.

ED. SOLIMAR - Sito a rua Oto
Gama Deça. Apto. com 03 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, dependência
para empregada e garagem. Preço ..

c-s 1.200,00 + condomínio.

ED. BANCO NACIONAL COMÉR
CIO - MOBILIADO - C3 02 quartos,
sala, cozinha, banheiro completamente
mobiliado. Preço .. Cr$ 1.200,00 + con

domínio.

CASA - Com 04 quartos, ,04 salas,
02 banheiros, 02 garagens, estaciona-"
menta para diversos carros, piscina, chur
rasqueira, árvores frutíferas, jardim,
dependência completa para empregada,
sita, na Prainha. Preço ... Cr'$ 3.350,00.

SALAS, E LOJAS

Ed, Pathernon
sito a .rua Tenente Silveira. Preço...
Cr$ 516,00.

Ed. Miguel Daux - Salas em diversos
a n d a r e s. P r e ç o C r $ 450,00 a

Cr$ 850,00.

Ed. Dias Velho - Salas, sendo 01 so

breloja por Cr$ 500,00 e 01 sala no 10.
andar por Cr$ 700,00.

Ed. Saroya - Sala sita a rua Deodoro.

Preço... Cr$ 400,00 + condomínio. -

Travessa Ratclif - Esq. com João
Pinto. Conjunto de 03 salas, com banhei
ro. Preço... Cr$ 550,00.

A.GPNZAGA S.A_
.10.,0."' ..... "" .. I! ,NCOAPO"'""ÇO •• IMO.,L"'.' ....

CRel '.74 _ CREA 2493 - 10a, Região - Sede própria - A. ArCipreste Paiva, " Fpolis
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TESTE 14S�
SANTA CATARINA

Estadual de
ano

A Federação Aquática de
Santa Catarina programou pa
ra o próximo domingo a reali
zação do Campeonato Catari
nense de Remo, com início
previsto para às 8h30min.

Os aficcionados do remo
terão desta vez uma nova visão
da raia da baía sul, face o vas
to lençol de areia branca que
emoldura sua margem, con

trastando com o azul do mar.

uin torcedor mais afoito 'co
mentava que o afastamento do
mar deu-se em protesto contra
a crítica situação do remo em

Florianópolis, fazem 'matemá
ticos planejamentos e ne

nhuma realização.

Estarão presentes ao cam

peonato os clubes "Aldo Luz"
e "Riachuelo ", da Capital,
"América", de Blumenau, O
"Cruzeiro do Sul" que tam
bém estava inscrito, não parti
cipará em virtude de não haver

apresentado sua guarnição em

tempo hábil à Federação.
Os três clubes participarão

de todos os páreos, acreditan
do-se que a vitória esteja entre
os dois clubes da Capital, face
ao América vir com uma guar
nição totalmente renovada.

ALDO LUZ
Nem as dificuldades do

aterro conseguiu tirar o estí-

s. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIARIOS

não
mula dos remadores. Mesmo
não sendo uma época adequa
da para a prática do remo, os
atletas aldistas a partir de seis
horas da manhã já estão pre
sentes ao clube, enfrentando o

longo aterro com seus barcos
às costas e a baixa temperatura
existente no local. A maioria
dos remadores dormem no clu
be, pois o treinamento é cedo
e posteriormente se dirigem ao

trabalho e estudos.

Para o vice-presidente Euri-'
co Hosterno, "o esporte prati
cado no clube é amadorismo

puro. Os esforços e a abnega
ção demonstrada pelos atletas

para não deixar o remo de Flo-
,

rianópolis em total abandono
é digno dos melhores elogios.
Só mesmo jovens com esta
mentalidade é que poderão sal-'
var o remo catarínense ".

Outro que elogia os esfor

ços despreendido pelos rema

dores é o técnico Fernando
Ibarra. "Daqui do clube nem

sempre dá para ver as condi

ções do mar devido a extensão
do aterro. Muitas vezes os ra

pazes saem cedinho carregan
do seus barcos, e quando se

aproximam do mar é que no

tam que o mesmo não está em

condições. Têm que voltar
com barco nas costas. AÍ par-

Remo deste
terá Martinelli

tem para a ffsica e corridas no

aterro".
Afirma Ibarra que sua guar

nição é composta entre antigos
e jovens remadores, todavia,
todos estão em boas condições
físicas e técnicas. Salienta ain

da que vão entrar dispostos a

vencer a competição, pois
acredita que só uma vitória po
deria compensar o esforço dos

atletas.

Chíeríghini - considerado
um dos melhores skift brasilei
ro - embora esteja inscrito no

campeonato não está incluído
nas guarnições escaladas por
Ibarra, Acredita-se que seja
uma tática empregada pelo
técnico aldista, devendo ser es

calado em cima da hora e em

qualquer barco.
. O barco Quatro Com do

"Aldo Luz'; estará presente
com Odilom, Carioni, Baiano,
Fernando e Mauro; Dois Sem'
- Élcio e José; Skift - Édinho
vai substituir Chierighini; Dois,
Sem - Éleio e José; Quadro
Sem - Cordeiro, Ventura, Ha
milton e Wilson; Double -

Leandro e Odilon; Oito - Ca

rioni, Martin, Joel, Gilberto,
Fernando, Antonio, Adilson,
Rudi e Armando.

RlACHUELO
À exemplo de seu adversá

rio, o "Riachuelo " também es-

tá treinando diariamente às
seis horas da manhã.

O técnico Orildo Lisboa
acredita que o vencedor deste

campeonato está entre o seu

clube e Aldo Luz, porém, acha
prematuro antecipar um possí
vel vencedor.

Salienta que as melhores

condições do "Riachuelo
"

es

tejam nos barcos Dois Com e o

Double, este, constituído de
, remadores novos "mas o barco
está rendendo muito bem".
Acha que uma regata em pleno
inverno causa sérios problemas
ao clube, principalmente pelo
fato dos remadores serem obri

gados a treinar de manhã cedo
enfrentando a baixa tempera
tura da água. Todavia, concor
da em parte com o calendário
da FAC. "Se não tivessemos
um campeonato programado
nesta época, automaticamente
não haveria motivação para os

remadores treinarem e os clu
bes estariam fechados".

..

Falando sobre as boas con

dições técnicas de sua guarni
ção, Orildo Lisboa explica que
a diretoria do clube atendeu o

seu apelo e vai construir um

tanque de cimento, para 'trei
namentos na própria sede,
quando a temperatura e o mar

não estiver em condições. Este
método, embora antigo,_ é uti-

Com quatro paraquedas e

demais materiais totalmente

obsoletos, o Clube de

Paraquedismo de Florianópolis
estã próximo à total inatividade.

Os apelos feitos às autoridades

responsáveis resultaram em nada.

Clube de

'Paraquedismo de

Florianópolis'
existe!

Embora pouco divulgado, o paraque
dismo aos poucos Vai ganhajido novos

{ .

adéptos, trazendo com isso a ascensão do

Clube de Paraquedismo de Florianópolis.
Segundo o presidente EIson José Costa,

mesmo encontrando obstáculos' em grande
número, seu trabalho objetiva principal
mente a estruturação do paraquedísmo na

capital.
Considerado o "esporte das muitas emo

ções", os diretores do Clube de Paraque
dismó não sentem o mesmo com a atual

situação do clube. A falta de equipamentos
e specializados para' o soerguimento do

esporte, dificulta o bom andamento dos

treinamentos que se realizam aos sábados e

domingos no Aero Clube de Florianópolis.
O CPF sobrevive em função. das mensali

dades dos 20 alunos existentes na escola e

da boa vontade do pessoal.
Afirma, o presidente Elson José Costa

que não recebe as atenções das autoridades

oficiais, as quais simplesmente desconhe

cem o trabalho dos jovens paraquedistas.
- Não temos avião. Usamos o do Aero

Clube quando possível. Precisamos para

quedas semi-automáticos usados Pllra os

saltos dos alunos, reclama Elsm Costa.

O clube possui quatro paraquedas .em

ativiüifgés, totalmente obsoletos para ãijrá
tica dos 20 alunos da escola. Um paraqueda
"Paracomander" custa aproximadamente
Cr$ 6, mil, e o modesto 'clube não tem

nenhuma possibilidade de adquirir.
Os alunos são constituídos de universi

tários, elementos do Esquadrão de Busca e

Salvamento da FAB, escoteiros e membros

da Polícia Militar.

COMO'INGRESSAR

Para ingressar no clube o aluno tem que ter

idade superior aIS anos, autorização dos

pais, boa compleição física e saúde, prepa
ração psicológica e evidentemente... cora

gem.

Existe também muito interesse por

parte das mulheres na prática do esporte
porém, só para o futuro a escola vai aceitar

alunas.
- Esperamos que o Governo do Estado

e as autoridades militares apoiem o Clube

de Paraquedísmo de Florianópolis, que em

bora em precárias, condições conta com o

interesse de todos aqueles que convivem na

vida social e esportiva do clube - finaliza o

presidente do CPF.

Em contatos mantidos du
rante a realização do último
campeonato brasileiro com

Renato Borges, diretor de es-' Chierighini tem presença certa na competição, mas não tem páreo definido: arma de [barra,
portes aquáticos da CBD, Oril-
do tem recebido, além de car

tas, uma' série de revistas e

prospectos especializados nas

mais modernas técnicas do re

mo, para uma melhor orienta
ção. Em um trecho da carta,
Renato Borges incentiva o téc
nico riachuelino a utilizar os

novos métodos, alegando bons
r esultados serão obtidos ime
diatamente.

lizado pelos clubes evoluídos
de todo o mundo.

ESCOLlNHA
Atualmente Orildo está mi

nistrando treinarnêntos a 40
atletas, entre antigos e inician
tes. O "Riachuelo" organizou
uma escolínha, com muitos ga
rotos interessados na prática
do remo. Salienta o treinador

que é um trabalho de base, cu
jos resultados só poderão' ser
obtidos no futuro.

CONTAfOS

Na oportunidade Orildo foi
convidado para um curso de

aperfeiçoamento ou um está
gio naGuanabara" visando me

lhorar seus conhecimentos téc

nicos.
-

Para o campeonato, o

Duem pensa que o
ponto chie
sóvende
omelhor
cafezinho
está multo por fora

Quatro Com riachuelino for
mará com Ardigó, Nazareno,
Liquinho, Joel e Nemésio;
Dois Sem - Walter, Paulo Ro

berto; Dois Com - Alfredo,
Nazareno e Murilo; Quatro
Sem - Walter, Paulo Cesar,
Antonio Carlos e Paulo Rober

to; Double - Alexandre e Pau

lo Roberto; Oito - Ardigó, Li
quinho, Naldir, Pedro Luiz,
Alfredo, Joel Cardoso, Joel

Trilha, Edgard e Nemésio.

obstáculos para manter seus
clubes em atividades, devido a:
crise financeira que atravessam
os clubes de remo em Santa
Catarina, o Clube Náutico
Francisco Martinelli mantém
as ,portas fechadas;

APARTAMENTOS NO CENTRO
Apartamento no centro com 3 maravilhosos quartos, sala,
cozinha, banho com azulejo, dependência de empregada, área
de serviço, totalmente acarpetado. Sem Habite-se.

Preço :Cr $125.000,00. Ref. 055
Bel íssimo apartamento no centro com 3 quartos, sala, copa/
cozinha, dois banheiros com azulejo, área de serviço, fi armá
rios embutidos, sala acarpetada, finíssimo acabamento em

qesso,
Preço :Cr $126.000,00 à combinar. Ref.353.

CASA NO CENTRO
Belíssima residência possu indo 4 quartos, 4 salas, copa/cozi
nha, banheiro comazute]o.
Preço :�r $ 120.000,00 à combinar. Plef.069.

Belíssima casa no centro com 5 quartos, 3 salas, cozinha,
banheiro, área construída: 15 x '25. Área do terreno :17 x 30.

Preço :Cr $185.000,00 aceita proposta. Ref. 204.

CASA NA TRINDADE
Contendo 3 quartos, 2 salas, cozinha, banheiro, área de servi

ço.
ótimo terreno, todo mJlrado; local excelente com vizinhança
de elite.

I Preço:Cr$45.000,OO. Ref. 303.
CASA EM BARREIROS
Hecérn-constru ida, com sala, copa/cozinha, 2 quartos, área de

serviço, garagem, banheiro com azulejo decorado atéo teto.

Preço :Cr $95.000,00. Ref.209
Apartamento no centro com 3 quartos, sala, cozinha, banho

com azulejo, área de serviço, living.
Preço :Cr $80.000,00. Ref.
APARTAMENTO EM COQUEIROS
Com ':3 quartos e sala acarpetados, copa e cozinha com pavi
flex e reviflex, banheiro completo com box em acubico colo

rido, pia da cozinha com piomax e balcão em f6rmica. De

pendéncia de empregada completo, garagem para 2 carros.

Preço: Cr $110�000,OO, totalmente financiado, pronta entre

ga. Ref. 063

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Cartões que não concorrem, de acordo com os

relatórios dos computadores (Art. n\l 9, Parágra
fo 19 da, Norma Geral dos Concursos de Prog
nósticos Esportivos).
Os apostadores, cujos números dos cartões cons

tam da presente publicação e que não tenham
sido substituídos por outros, devem solicitar dos

'fespectivos revendedores a devolução da impor
-tãncta paga.

20-00004 128774 342713
129736 342820

A 342853
129737 342915

20-00006 150761 343060
20-00010 52760 343103

53508 343543
20-ooQ12 72666 343571

72704 343607
72774 343667
73206 344044
74556 344151

20-10004 416037 344156
,

20-10013 270529 344388

271197 344437
271408 344459
271431 344541
271694 345002
271905 345097

, \ 272032 345135
20-10014 201879 345248

A 345301
201880 345305
204308 345701

20-10018 304106 345751
20-10020 176430 A

20-10022 372554 345752
377469 20-10034 112404

20-10023 217618 20-10039 60149
20-10027 192849 20-10042 95811

193554 20-10043 104830
20-10029 136954 20-10047 58686
20-10033 341792 20-10048 59638

342002 59750
342038 60665
342494 20-10049 51627
342587

OBS: Esta relação e todas as demais que são feitas neste

jornal aos domingos, a título de "�artõ�s, que não concor-

rem", são afixadas desde o dia anterior (sabado) no prédio da

Caixa Econômica Federal sita à Rua Rllvio Aducci, 1221 -

,

Estreito. -

o PONTO CHIC vende de tudo. Bijout-erias,
cartões de- aniversário, revistas, souvenirs,
artigos para presentes, filme e máquinas
fotogrãficas. Além de bel:íidas nacionais
e estranqeiras, doces chocolates,
biscoitos. Um mundão de coisas.

E, a qualquer hora, é o melhor local para
compras. Porque o PONTO CHIC está

sempre aberto. Das 6 da manhã às 11 da
noite. Inclusive aos sábados e domingos.
E todo mundo se encontra no PONTO CHIC.
/lté Felipe Schmidt e Trajano.

RJa Felipe Schmidt, no. 11, esquina com

rua Trajano. Telefone 4323.

MARTINELLI

Com 'uma arrecadação de
oito mil cruzeiros mensais

aproximadamente, o Martinelli
está totalmente alheio a difu
são desta modalidade espor
tiva. Durante vários meses o

clube vem mantendo as portas
fechadas, com grande parte de
seus atletas remando em ou

tros clubes de Florianópolis. A
,revolta por parte dos aficiona-

dos' do clube vem chegando ao

clímax, cuja diretoria não dá
nenhuma explicação ao pro
blema. A imprensa tem procu
rado

.

o presidente Argerniro
Cabral, e este alega que "não
tenho que dar satisfação a im

prensa, associados ou a quem
quer que seja:'.

At ualmente o Martinelli soo
licitou a FASC, o seu afasta
mento da Federação por tem

po indeterminado. Segundo al
guns sócios antigos, brevemen
te haverá eleições no clube. O

porque da crise martinelina é
uma incógnita, cujos resulta
dos só o tempo dirá.

Enquanto as diretorias dos

clubes Aldo Luz e Riachuelo
vão vencendo os mais difíceis

Chuvas impedem',prosseguimento
do Torneio -de Inver4no do LIC

O "Torneio de Inverno", organizado pelo sábado passado, obteve os seguintes resultados:

Lagoa Iate Clube, cujos jogos prosseguiriam no Futebol suíço - Maridões O x O 2000; e Cartolas
dia de ontem, foi suspenso em virtude das fortes 1 x O Catatau. Futebol de salão - 2000 2 x 2
chuvas que caíram neste fim-de-semana -em FIO'-, Aeadêmícos, enquanto o Catatau vencep a equipe'
rianópolis. 'do Rate Roi por WO.

Tanto as regatas da classe snipe e starfish Na regata da classe snipe realizada no dornín-
como os jogos de futebol de salão e suíço, foram'

'

go na raia do UC, saiu-se vencedor Walmor Soa
'transferidos para a próxima semana, conforme in- res Filfio, 'apontado como um dos prováveis cam
formou Antônio Pereira Oliveira, diretor de rela-:: peões .do torneio, face aos excelentes' resultados

ções públicas do UC. obtidos nas regatas anteriores. Edemar Nunes
Pires, Nélío Pereira e Antônio Dondei, obtiveram

A segunda rodada será dÍsputada no próximo' o segundo, terceiro e quarto lugares respectiva
sábado, com os seguintes jogos: Futebol suíço -, mente. Na c1asse starfish, o primeiro lugar foi de
"Acadêrni-os x Cartolas (14 horas); e Catatau x Ewaldo Schaefer Neto, com Gilberto Severo em

2000 (15h30min); Futebol de salão - Catatau x 'segundo.' Antôn1ó Pereira Oliveira e Ewaldo

2000; e Rato Roi x Acadêmicos. O "Torneio' de -Schaefer ficaram com a segunda e terceira
Inverno" será complementado com as regatas das colocações.
classes snipes e starfish, que tem a supervisão da Disputado entre seus associados o Torneio de

Federação de Vela e Motor de Santa Catarina. Inverno do UC vem sendo realizado dentro de
RESULTADOS ANTERIORES u!ll bom índice técnico, com torcida exigente

A primeira rodada do torneio disputada no prestigiando os atletas.

Convidado pelos organizadores dos Jogos Uni
versitários Brasileiros que se realiza'm em Belém
do Pará, segue hoje com destino àquele Estado, o
presidente da Federação de Vela e Motor de

.Santa Catarina, AlfredojlIeilmann.

Um dos responsáveis direto pela criação da
escola de vela em Florianópolis e pelo lançamen
to dos barcos Optmist, Alfredo Heilmann durante

muitos anos vem trabalhando pela difusão da vela
catarinense, sendo agora convidado a participar
dos festejos finais dos JUBS.

Os resultados obtidos pelos atletas catari
nenses .que participam dos jogos, chegam a ser

considerados satisfatórios, com várias medalhas
obtidas por atletas de Santa Catarina, especial
mente o fundista José Maria Nunes, vencedor das
competições de dez e cinco mil metros, rece

bendo medalhas de ouro.

I Tendo em vista os excelentes resultados, Zé
Maria - que atravessa boa forma física e técnica
- foi convidado a treinar pela seleção brasileira
de atletismo, em São -Paulo,- para os JOg0S Uni
versitários de Moscou.

Testados nas PISt,IS de
corrida de todo o mundo,
os pneus Firestonc
vão para o seu carro

prontos pra tudo.
Firestóne tem garra,

, Para o' asfalto. Para o châo
batido, o' cascalho"
ou a lama escorregadia.
.Na cidade ou na estrada, I

vá.confiante. Vá C0111 lirestonc.
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Giuliari suspendeu a sexta rodada
devido o Rlau teRlpo. Para quando?

II

to ter prosseguimento en

quanto tiver algum jogo
pendente da rodada ante

rior", apareceu mais um

"abacaxi" para Giuliari

descascar. É problema pelo
seguinte: o Figueirense
tem jogo marcado na quar
ta-feira contra o América,
já que na quinta-feira irá

viajar para São Caetano do

Sul, onde enfrentará no

próximo domingo o SA

AD.
Para complicar ainda

mais o presidente, no pró
ximo teste da Loteria Es

portiva, constam dois jo
gos do campeonato catari

nense: Caxias x Próspera e

Paisandu x Avaí e ele, é ló
gico, não vai querer que
novamente eles' caiam em

sorteio, pois a princípio,
era seu pensamento, trans
ferir a rodada de hoje para
o próximo domingo.
GIULIARI VIAJA

Independente de qual-

estava muito satisfeito
com o presidente da Fede

ração e comentou com Jo

sé Tonolli, diretor de fute
bol do clube da capital: "O
campo não tem condições,
mas como Giuliari até ago
ra não tomou uma decisão,
o jeito é nós irmos para o

campo e esperar o juiz pa
ra decidir se transfere a

partida ou não (isto às de

zesseis horas)."
E AGORA?

Às 16h3Omin de ontem
Carlitos Nunes, na sede da

Federação Catarinense de

Futebol mandou ofício pa
r a todos os clubes, comu
nicando a resolução do

,

presidente Giuliari.
Como a rodada não foi

realizada e o regulamento
do campeonato é bem ela
r o "Todos os jogos suspen
sos terão que ser realizados
dentro das próximas seten

ta e duas horas" e' ainda
"Não poderá o campeona-

quer solução por parte da
rodada suspensa, José Elias
Giuliari viaja amanhã para
a Guanabara onde partici
pará de uma reunião na

CBD com os demais presi
dentes de federações para
discutirem e aprovarem a I

tabela e regulamento do

Campeonato Nacional.

Entretanto, fazendo

questão de afirmar que
não quer prejudicar ne

nhum clube, o presidente
da federação, antes de via

jar para a Guanabara, pas
sará pela sede da FCF e

marcará a data de Paisandu
x América; Caxias x Hercí
lio Luz; Avaí x Juventus;
Próspera x Internacional e

Palmeiras x Figueirense, o
que provavelmente deverá
ocorrer na noite de quarta
-feira. Para os clubes que
não têm estádio com ilu

minação, as partidas deve

rão ser realizadas no perío
do diurno.

.departamento de árbitros,
tenente Cabreira e o super
visor da federação, Carlito
Nunes. (De Joínville é mes

mo difícil) .

Outra preocupação de

Giuliari, foi devido ao jogo
Avaí x Juventus fazer par
te do teste 145 da Loteria

Esportiva, já que nos últi
mos quatro testes, três de
les em que constavam jo
gos do campeonato catari

nense, foram para sorteios.
FIGUEIRENSE

Eram quatorze horas,
quando Antônio Clemente
e todo o plantel do Figuei
rense, aguardavam dentro
do 'ônibus que os levaria

para Blumenau, uma deci
são por parte da Federa

ção, o que só veio aconte

cer por volta das dezessete
horas.

Como não vai haver jo
go, Clemente afirmou que'
não vai dar moleza para o

plantel e deu a ordem den-

tro do ônibus: "Amanhã

(hoje) todo mundo aqui
pela manhã no campo, as

nove horas para trabalhos
físicos e coletivo."

Nesta transferência, o

Figueirense foi um pouco
beneficiado,' pois Luiz
Everton e Land, lesiona

dos, que não teriam condi

ções de jogo para hoje, po
.derão atuar na quarta-feira
(se for marcado).
PALMEIRAS

�'A té as doze horas do

dia da partida, só quem
pode suspender o jogo é o

presidente ou representan
te da federação. Depois
deste horário, só o árbitro
é que poderá transferir a

partida alegando imprati
cabilidade do gramado."
Baseado nisto, Ciro Son

cini, presidente do Palmei
ras de Blumenau, que ocu

pa a vice-liderança do cam

peonato ao lado do Figuei
rense com três pontos, não

Devido as fortes chuvas

que caíram neste final de

semana, principalmente no

dia de ontem, o presidente
da Federação Catarinense
de Futebol, José Elias Giu

liari, achou por bem sus

pender toda a sexta rodada
do campeonato estadual.

Não foi fácil para Giu
liari tomar esta decisão, já
que desde as oito horas da
manhã de' ontem vinha re

cebendo telefonemas de

quase todos os clubes do

Estado para que suspen
desse a rodada. Mas, so

mente às' 16h2Omin, é que
Giuliari resolveu fazer pre
valecer sua autoridade e,

suspendeu a rodada, de

pois dê uma série de tele
f onernas para os presiden
tes dos clubes.

Segundo o presidente
da Federação, o único pro
blema que fez retardar sua

decisão, foi a dificuldade
em encontrar o diretor do

"

Ortiga quer iogar com
o Am-érica na quarta e

viaiar n� dia seguinte

UAvqi foi preiudicado
na suspensão do iogo.
É muito azar" (Bastos).
Fernando .acha que o Avaí foi o

grande prejudicado e não acredita
na realização do jogo na quarta
feira: "Acho que fomos prejudi
cados, pois estávamos prevendo
uma excelente arrecadação. Acredi
to ser muito difícil a realização des
te jogo na próxima quarta-feira.
Nosso campo está completamente
alagado e apesar de faltarem três

dias, dificilmente terá condições."
Apesar de considerar o Avaí pre

judicado pela suspensão da rodada,
Fernando Bastos não criticou Giu
liari: "O presidente da Federação
Catarinense de Futebol agiu com

sensatez em suspender a, rodada.
•

Realmente acredito que em todo o

Estado tenha chovido e logicamente
os campos não teriam condições.
Agiu certo o presidente ,da FCF."

Fernando Bastos se considera
um tremendo "pé-frio", pois toda
vez que abre a boca para dar um

palpite, leva azar. Para a partida
contra o Juventus, não quis arriscar
seu palpite: "O Avaí está preparado
com uma boa equipe e tem time

para vencer o Juventus. Mas prefiro

não arriscar um palpite, porque:
toda vez que falo antes da partida
levo azar. Minha esposa é que está
com a razão. Ela diz para mim não
abrir a boca antes que dá azar. E é o

que vou fazer."
,

Fernando Bastos afumou que
por abrir a boca demais, não está

conseguindo dormir direito: "Con
tra o Figueirense é um exemplo.
Em todos os jogos eu dei palpite
antes e levei azar. Por causa destas
derrotas, não consigo dormir direito
enquanto não me vingar. Mas vamos
para o terceiro turno, se tiver, o que
nãó acredito pois vai sermuito difí
cil disputar o estadual paralelo ao

nacional, espero conseguir a vitória.
Acho que a época das vacas magras
já passaram. Agora chegou a vez das
vacas gordas e, ainda bem que che

gou, pois chega de receber caceta
das".

Em virtude da suspensão do jo
go, Valter Miraglia e Jorge Ferreira

dispensaram o plantel que deverá se

apresentar amanhã no estádio Adol
fo Konder para iniciar os treina
mentos da semana.

O presidente do Figueirense, J0-
sé Mauro da Costa Ortiga, ficou

_ tranquilo com a decisão tomada por
José Elias -Giuliari: "Para nós não
tem problema, porque foi suspensa
toda a rodada, pior se fosse um jogo
só."

Ortiga não está muito preocupa
do em que-dia jogará contra o Pal
meiras, partida que estava marcada
para hoje. Sua preocupação é outra:
"O Figueirense deve jogar a partida
antecipada com o América na quar-

• ta-feira, pois no dia seguinte
viajaremos para São Caetano do
Sul, onde jogaremos dia vinte e

nove contra o SAAD. Minha preo-
cupação é esta."

'

Mas, não querendo ser "privile
giado" por parte da Federação
,Catarinense de Futebol, Ortiga afu
mou, que se Giuliari marcar a roda
da suspensa para o meio da semana,

• o Figueirense não criará problemas:
"Se der zebra com o problema de

datas, já que estamos com viagem
marcada para São Paulo na quinta,
não tem problema. Temos dois
times e um fica disputando o esta-

dual e o outro faz o amistoso,"
Ele não quiz adiantar qual o clu

be que ficará disputando o estadual,
se o titular ou o reserva: "Sobre o

time que vai ou o que fica, não é

problema meu, e. sim da Comissão
Técnica. Acho que vai dá para jogar
as duas partidas, uma lá e outra

aqui."
Com referência aos jogos do

campeonato catarinense constarem
no teste da Loteria Esportiva, Orti
ga só vê uma solução: "O problema
do presidente da Federação, é justi
ficar na Loteria .os jogos que não
foram realizados. Como no próxi
mo teste tem mais. dois jogos, a

solução mais viável, é realizar a ro

dada suspensa no meio da semana,

apesar de alguns clubes não terem
iluminação e serem sacrificados."
ANTONINHO

Na madrugada de ontem Antoni
nho que além da Guanabara esteve

visitando também o mercado para
nense chegou à Capital e com ele
uma lista de setenta e seis nomes

que serão apresentados amanhã à

diretoria, numa reunião que fará de

"Estamos muito carregados. Já é
muito azar para um time só. Logo
amanhã (hoje) que iríamos ter uma
boa renda, pois jogaríamos contra o

líder do campeonato, deu essa chu
va toda. Estamos realmente com

muito azar." (Fernando Bastos -

presidente do Avaí)
A suspensão da partida e a forte

chuva que castigou todo o Estado
neste fmal de semana, não estavam

nos planos do presidente do Avaí.

toda a Comissão Técnica.
Um dos nomes que provavel

mente será contratado, é do goleiro
Célio, que defendeu o Coritiba no

campeonato passado. O goleiro que
. estava emprestado, já retornou a

Curitiba e sua transferência para o

Figueirense, é tida como certa.
Mas somente amanhã é que final-

.

mente serão conhecidos, os nomes

de todos os reforços do Figueirense
para o Campeonato Nacional.

--------------------------------�--�----------�-------------------------------- -----

VOCÊ É NOSSO CONVIDADO

JOIA 'POSTO LTDA.

Vasco e Flamengo
decidem o título

FUTEBOL
\

PELO BRASIL
Vasco e Flamengo fazem logo mais a tarde no Ma

racanã a partida mais importante da rodada que pode
rá definir o campeão do segundo turno.

Ambas as equipes vêm de bons resultados c a renda

poder? ultrapassar a casa dos setecentos mil cruzeiros

apesar do mau tempo na Guanabara. O Vasco depois
de vencer o Botafogo com relativa facilidade, jogará
hoje com sua força máxima, com cxccssâo apenas de
Dé, Ademir, que não participou do coletivo de sexta
-feira por medida de precaução, deverá ser o compa
nheiro de Roberto no coman�o de ataque.

Numa infelicidade do treinador Vavá do Bangu, em
, substituir, o goleiro. o Flamengo enfiou a maior golea
da do campeonato na última quinta-feira ao vencer o

time de Moça Bonita. por oito gols a zero. Dario foi a

grande figura do jogo marcando quatro gols. Ele garan-

te que o estoque não terminou: "Deixei dois para mar

car contra o Vasco."

Rio Grande do Sul - Em Porto Alegre -

Internacional x!Aimoré; em Santa Maria,
Inter S.M. x Grêmio; em Pelotas, Pelotas x

Bagé.
Paranã, última rodada do primeiro turno,

fase final. - Atlético x Colorado, em Curi-
-

tiba; Londrina x Coritiba, em Londrina;
União x Pontagrossense, em Bandeirante.

Bahia" segundo turno - rodada dupla na
'.

Fonte Nova, com Bahia x Botafogo na preli
minar de Vitória x Jequié; em Feira de San
tana, Fluminense x Itabuna.

Pernambuco, primeira rodada, sexto tur

no - Esporte Recife x Santa Cruz, partida
principal da rodada dupla com Ferroviário x
América na preliminar.

.

Cearã, quadrangular decisivo do segundo
turno - Ceará x Ferroviária no estádio Presi
dente Vargas, em Fortaleza.

Goiás, segundo turno - Goiás x Goiânia,
em Goiânia; Anápolis x Vila Nova, em Anã

polis; Novo Horizonte x Santa Helena, em
_ Ipameri; Itumbiara x Goiatuba, em Itumbia
ra.

Espírito Santó, última rodada do segundo
turno - Vitória x Uacec, em Vitória e Amé
rica x Santo Antônio, em Linhares.

Alagoas, terceiro turno - rodada dupla
em Maceió, com Alagoano x Brasil na princi
pal e Arapiraca x São Domingos 1).a prelimi
nar.

Rio Grande do, Norte, última' rodada do
terceiro turno =Amética x ABC, em Natal.

Sergipe, segundo turno - Sergipe x Lagar
to, em Aracaju e América x Confiança em

Propriá.
Pará, segundo turno - Esporte Belém x

Remo, em Belém.
Paraíba, primeira rodada do segundo tur

no - Auto Esporte x Campinense, em' João
Pessoa; Santa Cruz x Guarabira, em Santa
Rita e Treze x Esporte, em Campina Grande.

Niterói, 11a. rodada - Fluminense x Cos-
'

teira, na preliminar de Paulistano x Agra.

Festeja 5� Aniversário
Ao iniciarmos nosso trabalho aqui em Florianópolis, esposamos o ideal que é tradição e

princípio de nossas organizações: Servir bem para servir sempre.
Com satisfação relat.amos aqui ao público automobilista que nos deu a preferência. que a

nossa intenção sempre foi atendê-Io com a máxima atenção:1-laja visto que temos clientes que,
desde o início de nossas atividades até o momento, nos dão preferência contInua.

A gasolina que vendemos é bem cuidada; os reservatórios já foram constru ídos para prevenir
impurezas (para não lhes incomodar}, e, além disso, é muito bem filtrada por processos ultra

modernos. Temos por princípios manter medidas exatas; e satisfeitos ficamos quando a fiscali

zação de pesos e medidas nos visitam para a aferição das bombas e outras medidas, pois elas nos

dão a tranquilidade de trabalhar.

Sempre procuramos adquirir uma excelente e variada linha 'de produtos, para que fados

possam ter plena escol ha; a água que' colocamos na bateria de seu carro, é altamente deionisada

para maior durabilidade da mesma.
,

O ar, que parece insignificante, também é filtrado, para tornar-se seco e isento, de umidade! e
isto, sãó pequenos grandes cuidados que a nossa empresa tem, zelando pelo interesse de seu
cliente. Os nossos serviços são executados com cuidado e esmero.

A lubrificação, só consideramos perfeita quanto a graxa tenha penetrado nos pinos, salvo
defeito mecânico. O Volkswagen, por exemplo, se faz necessário frouxar. os oscilantes, para o

serviço completo.
Nós cuidamos do seu carro, com o mesmo interesse como se fosse o de nossa propriedade,

porque sabemos perfeitamente que todo vetculo que roda necessita de lubrificação, afim de não

ter excessivo desgaste, e oferecer plena segurança.
Graças a técnica moderna, temos ainda mais um produto anti-ferruginoso e impermeabilizan

te, para aplicar nos veículos das zonas litorâneas, que há mais de um ano estamos aplicando em

carros dos nossos clientes, o qual garante a conservação e durabilidade dos mesmos, por muitos

anos. Oferecemos ainda, para maior segurança e tranquilidade do seu veículo um perfeito
balanceamento de rodas, além de outros produtos e técnicas.

.

Os funcionários da nossa empresa são treinados, para que cada um execute a sua função com

a máxima perfeição, e recebem aulas frequentes de educação e aperfeiçoamento. Os de cultura

mais elevada, recebem aulas, em São Paulo, da Shell Brasil S.A.;e possuem diplomas fornecidos
pela mesma Cia.

Passaram-se cinco anos de luta com sucesso, porque muito trabalhamos, com interesse de

servir bem. Por esta razão, pela observância de eventuais falhas em algum atendimento fora de

nossas normas. Qualquer que seja a sua reclamação construtiva, nós a acatamos com muita

atenção.
A você e ',eus familiares, o nosso muito obrigado. Por sua causa, no comércio de postos de

serviços e abastecimentos, somos o orgulho de nossa terra: "A GRANDE FLORlANOPOLlS".
E além de tudo que falamos e fizemos, nós juntos podemos orgulhar-nos por termos em

nosso escritório um DIPLOMA fornecido pela Shell do Brasil S.A., por ser o nosso Posto" o
JOIA POSTO LIDA., um dos 10 postos mais 'limpos e de melhor atendimento em geral, no
Brasil.

Observe o nosso atendimento e julgue o nosso trabalho. Obrigado!

JÓI A POSTO LTOA.
e sua rede de Postos Jóia

Direção de:
Etelvino Vidal Vieira

e

José Cristóvão Vieira

Salvo modificações de última hora, os dois times

começarão o jogo assim: VASCO - Andrada; Paulo
César, Miguel, Moisés e Alfinete; Alcir e Zanata; Luiz,
Ademir, Roberto e Luiz Carlos. FLAMENGO - Rena

to; Moreira, Chiquinho, Fred e Rodrigues Neto; Lirni-
'nha e Zé Mário; Doval, Dario, Paulo César e Arilson.

Santos quer vencer
-

para ser, o campeao
Pela primeira vez no atual campeonato, o técnico

Pepe poderá 'escalar o melhor time do Santos, já sem

qualquer problema de lesão. E isso complica mais ain
da a situação do intranquilo e ruim Coríntians do téc
nico lustrich, com sérios problemas. O Santos está em
primeiro lugar com zero pont� perdido, e depois de

ganhar o título do turno, poderá ganhar o do returno e

sagrar-se campeão paulista. É o time que tem mais

condições de vencer o returno e é o favorito para o

jogo de hoje.
.

O treinador Pepe, 'que considera o Santos de hoje
'igual ao dos velhos (e bons) tempos escalou Cejas: Zé
Carlos, Carlos Alberto, Paulo e Zé Carlos; Brecha e

Clodoaldo; Jair, Eusébio, Pelé e Edu para vencer o '

Coríntians de Ado; Zé Maria, Laercio, Luiz Carlos e

Vladimir; Tião e Rivelino ; Mirandinha, Vaguin�o,
Adãozinho e Marco Antônio.

v
I
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